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Será el Iunes, con el arquitecto municipal

Aparcamiento de la 
Catedral: el Ayuntamiento 

y la empresa harán el 
replanteo de los terrenos

EÍ próximo lunes, según 
adelantó ¡a empresa de 
bs dos nuevos aparca

se hará el 
^planteo de los terrenos 
del parking de la expla
nada de la Catedral.

El constructor de los apar
camientos, Angel Fernández 
Montes, dijo que “el replan- 
l^ de los terrenos del par- 
™g en la Plaza Virgen de 

Llanos servirá para sacar 
®s alineaciones de nuestro

S

aparcamiento con la Cate- 
f^i, dejando claras las dis- 
^cias entre un edificio y 
° , añadiendo que “la dis- 
®**cia no se fija sobre los 

P ®nos, sino sobre el terreno 
**0 será mayor a 1,5 m.”.

“Hasta ahora, no se 
han sobrepasado 
los cimientos de la 
Catedral, ya que 
sólo llevamos una 
profundidad de 1,70 
metros, pero sí se 
van a sobrepasar 
puesto que la 
excavación llegará a 
7 metros, mientras 
que el edificio tiene 
sus cimientos a 4 ó 
5 metros”

Carcelén

es
reunid' 
té Ei® 
leí

sindicó 
de est 
decid* 
opií^i° 
tame”^

^uevo centro 
••niversitario

' 9“Í 
¡nid^*^ 
rai».“

Í 
1 la ccp 
re . 
ros de

Defíciencias sanitarias.- Los vecinos de Carcelén se reunieron el pasado martes 
en el Ayuntamiento de la localidad para tomar medidas concretas ante la situación sanitaria 
que padecen debido a la aprobación del nuevo mapa sanitario de la provincia. Esta localidad 
pertenece al Centro de Salud de Casas de Juan Núñez, que todavía no está funcionando. 
El sanitario que atiende a los habitantes de Carcelén, permanece en el pueblo durante 
la jornada laboral. Entre las medidas aprobadas, en principio, los vecinos presentarán firmas 
de protesta ante el gobernador civil e incluso estarían dispuestos a manifestarse en Albacete.

(Págs. 14 y 15)

I

Se propone un órgano de arbitra je y conciliación

FEDA será neutral, pero 
perseguirá el fraude en 
las elecciones sindicales

ij4^ 8‘^ves problemas 

. ^^ espacio que 
la S®? *®s alumnos de 
liará* *^®^®® ®® solucio- 
í0m? *^ próximo curso 
rici ^^® ®® nuevo edi- 

® que acogerá las 
liifn*^ >^? Industriales e 

'«ntm en el
las p -^^ ® carretera de 
Vnk***^ ^e esta Escuela 
^e la^*^^*^”®* ^® obras 
les .?®®^®s instalacio- 
0?^®^ •Í““‘® a ’a 
*^Urá *^ ^^ Derecho, 
111^4 ^^rminadas para 

octubre.

"S
 

Zi 
^ o

;(ntO® 
Jt^ 
50.0^ 

5.000 
500 
100

^ además I 
?9®bierno

a cuatro

de Irak España

“Quiero 
U[^ Í^SOE sea 

abierto, 

de

Asesinado a tiros 
en Fuengirola un 

antiguo activista de 
los Comandos 

Autónomos 
Anticapitalistas 

(Pág. 23)

El bloqueo aéreo 
sobre Irak impuesto 

por la ONU pone 
a Sadam Husein 

“contra las 
cuerdas” 

(Pág. 29)

El secretario general de 
FEDA, Justo Roldán, ase
guró ayer que las empresas 
no actuarán como un factor 
distorsionante en la consulta 
sindical y se condenará cual
quier tipo de represalias que 
se tomen contra los delega
dos electos, pero propuso al 
tiempo la constitución de un 
órgano de arbitraje que evite 
prácticas fraudulentas o ano
malías en dicho proceso.

(Pág. 5)

“Nos dará igual las 
siglas que vayan 
detrás de los 
trabajadores 
elegidos, mientras 
se garantice la 
transparencia de las 
votaciones”

Crece con nosotros

Llévese de compras la 
larfeta Caja de Albace
te y consiga usted tam- . 
btén un televisor, una 
cadena Hi-Fi, un vídeo, 
una bicicleta de monta
ña, una “ Vaporetto”... o 
un Seat Ibiza.

I^Caja de Albacete

Hospital Comarcal.

La secretaria del 
PSOE hellinero, 
suspendida

(Págs. 16 y 17)
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Firma invitada

Una mirada al Mediterráneo
ANTONIO PAPELL

I

¿.

«

i

a Conferencia sobre Seguridad y 
Cooperación en Europa dedicada 
al ecosistema del Mare Nostrum 

que ha comenzado a celebrarse en Palma 
de Mallorca y que se desarrollará hasta 
el día 19 de octubre fue planteada hace 
tiempo con el objetivo de buscar vías 
para garantizar la supervivencia biológica 
del Mediterráneo, un mar en peligro y 
al que los expertos pronostican, en las 
actuales condiciones, una supervivencia 
que no irá más allá de tres o cuatro 
décadas. Los constantes vertidos y las 
agresiones de toda índole pueden con
vertir en plazo relativamente breve al 
Mare Nostrum de los romanos en un 
gigantesco cementerio marino.

Pero aunque, en principio, las cues
tiones de seguridad iban a tener carácter 
marginal en la conferencia, las actuales 
circunstancias les han otorgado especial 
relevancia, y la política se ha abierto paso 
entre la ecología. Cuando la crisis del 
Golfo -que tiene también una indiscutible 
dimensión mediterránea- está en plena 
virulencia, era prácticamente imposible 
que la reunión de los 33 países europeos, 
más Estados Unidos y Canadá, con la 
asistencia como observadores de siete paí
ses árabes, Albania e Israel, no se con
virtiera en un foro de debate sobre la 
estabilidad y las crisis de la región.

Si el mundo, que estaba acostumbrado 
a soportar la tensión este-oeste y que 
había aprendido ya a capear los tem
porales consecuencia de la guerra fría, 
acaba de descubrir que el riesgo de con
frontación viene ahora dado por la pre
cariedad de las relaciones norte-sur, se 
da la circunstancia de que es en el Medi
terráneo en donde esta confrontación 
Norte-Sur se hace más expresiva.

El Mediterráneo, foco de viejas culturas 
muchas de ellas antinómicas, representa 
un choque de valores, de etnias, de niveles 
distintos de desarrollo, de intereses dife
rentes. Y es evidente que urge buscar 
sistemas de convivencia que conviertan 
esta confrontación en cooperación. Los 
países europeos, especialmente los cuatro 
latinos meridionales -España, Italia, 
Francia y Portugal-, parecen decididos 
a instaurar un “nuevo orden” en el ámbito 
mediterráneo. Significativamente, los 
ministros de Exteriores de esos cuatro 
países se reunirán con sus colegas de los 
cinco países del Mogreb el próximo día 
10 de octubre, en Roma, para tratar de 
estos problemas.

Y es que el Mediterráneo puede ser 
el paradigma, exportable a otras zonas, 
de un marco de seguridad y equilibrio 
entre el Norte y el Sur basado en modelos

Mediterráneo, un mar en peligro y al que los expertos pro' 
nostican, en las actuales condiciones, una supervivencia qu^ 
no irá más allá de tres o cuatro décadas. Los constantes vertidos 
y las agresiones de toda índole pueden convertir al Mare Nostrum 
de los romanos en un gigantesco cementerio marino

^B El pisto

^ ESPAUDIT. Gabinete de Auditoría, S.A
Marqués de Molins, 7 - 7° * Teléfono; 21 52 47
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Exclusiva de publici
dad nacional: NOVO-

MEDIA, S.A.
Director general:

José Manuel Rodrigo
Madrid: Juan Miguel 

Soria. Recoletos, 15. 
Telf: 577 56 42. Fax:
564 19 09; Barcelona: 
Ramón Domínguez. 
Beethoven, 15. Telf:
201 12 66; Valencia: 
Santiago Sánchez Bea
to. Embajador Vich, 3. 
Telf: 351 10 65

de cooperación económica y de diálogo 
institucional. Fernández Ordóñez, en su 
intervención en la conferencia mallorquí
na, puso de relieve la trascendencia que 
el ámbito mediterráneo tiene sobre la 
seguridad de Europa. Tanto es así que, 
como es sabido, el plan estratégico nacio
nal español está construido sobre hipó
tesis de conflictos con nuestros vecinos 
del sur, que, tras los cambios en el Este 

. de Europa, son los únicos que consrvan 
alguna verosimilitud.

No cabe esperar de la reunión de Palma 
de Mallorca resultados espectaculares 
porque se está abordando por primera 
vez un conjunto de cuestiones inéditas, 
que requerirán larga y penosa digestión. 
Con todo, es evidente que se está pro- 
niendo la primera piedra de un gran edi-

ficio, de cuyo futuro depende a 
bilidad del gran ámbito ribereño de 
terráneo. Españoles e italianos an 
zado ya la idea de una 
mayor alcance que la actual, ^® J-® / go 
ridad y Cooperación en el Medí ^^ 
que aborde específicamente el gjver 
relaciones entre riberas y trate de 
los numerosos problemas regiona 
dientes. . yaja.

La trascendencia de este foro, ®’ .¡jg 
será indiscutible, con la ventaja‘ . ^0
para nosotros de que el P*"® 
del Mare Nostrum puede hacer ^^^^^ ^^ 
nuevamente el centro de S’’® .^gnte 
Europa, hoy trasladado ale-
hacia el Norte por la reuní 1 
mana y la transformación vi a 
troeuropa.

AT*’fu

M.C.D.2022
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en estos momentos
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El testimonio de la generosidad albacetense es este espléndido edifício.e 
iS 
n Llamadas para el Asilo

e

e

a 
a

A Igunos lectores nos han 
llamado, interesados 

Jpor esta campaña que 
■ iniciado para ayudar a 
■ jonjas del Asilo de San 

Nos han manifestado 
ellos, todos 

, ’^ son “campaña”, porque 
• Oluchas familias albaceten- 

L W sienten especial cariño 
J Osta admirable congrega- 
K están cerca de

sabemos.
¿ Hermana

^^^ ^*^ ^^ niani- 
„ en numerosas ocasio- 

ibr ^ P^edo tener más que 
bn?^ ^^ Agradecimiento por 

de los alba- 
líraki’ ^ ^Q* dice con una 

, e dulzura, con la bon- 
y ^®n la ter- 

Hov galego- 
^an ''’’*®®® —añade— las 
jf ^s que han salido a 
^ nuestros benefactores 

**” día más, muy 
(j.. ^ con las muestras de 
• laV ^^^ ^^” recibido”.

^dlia que la 
; n oin que se ha denegado 
íj g^g’^gación estaba des- 

^^^ presupuestos 
^de^^^^^^^^ ^ imprescin- 

’^^Paración y mejora 
’ tie ^^^^ Casas, de las cien 
^ ®n establecidas en 

’^id*' ^^g^^^s de las cuales 
^ ^^ ^ *®^ ancianos en 

de con- 

,¡^^ostra provincia, estas 
la a ^^^'^ abiertas dos 

'''^ P^ '^ Ciipital y la de 
’aie^ . d^rc las dos se pres- 
^^0$ '^ ^ '^nos trescientos 
'’^O p?^^ horas feli- 

f^üe’ ^”^^^ abnegado de 
la biosas, cuyos pasos 

• la f ^^ senda de Teresa 
fundadora.

LUIS PARREÑO

La Congregación de Teresa Jornet se enraizó en Albacete.

?3
- \

Las llamadas que atendimos 
ayer, fueron muy importantes, 
a las que hemos de referimos 
en los próximos días. Hay ofre
cimientos y sugerencias diver
sas, de gran interés, que tendrán 
que estudiarse, pero sobre todo, 
y con referencia a una opinión 
que nos ha dado un lector, que 
no por innecesaria dejamos de 
agradecer, debemos confesar 
que en esta campaña no hay 
una “doble lectura” política. La 
auténtica caridad no la enten
demos, ni la entenderemos, por 
esos caminos.

El que el Ministerio de Matil
de Fernández haya denegado la 
ayuda a la Congregación no es 
otra cosa que un detalle mera
mente circunstancial aunque 
tenga incidencia por el carácter 
asistencial de esta centenaria 

institución. Los 
que han ofrecido 

albacetenses 
su colabora-

ción y los que, indudablemente, 
nos llamarán pueden tener la 
seguridad plena de que no 
vamos a abanderar nada que 
no sea el brindar la oportunidad 
de conocer y admirar más y 
mejor a estas monjas. Senci
llamente.

Hasta este momento, no 
podemos dar más cifras que tas 
de ayer. No se ha concretado 
el tipo de colaboración que nos 
fue ofrecida por dos lectores 
—y amigos— que se han soli
darizado con entusiasmo con la 
“campaña”, pero que, de alguna 
forma, se traducirá en benefi
cios concretos, para sumar a la 
cantidad que, a su debida hora, 
hagamos entrega a la Madre 
Superiora, esa “galleguiña” que

Las Hermanitas de los 
Pobres piden a los 
albacetenses que, en 
cualquier momento, 
vayan a visitar a los 
ancianos, que les lle
ven la palabra y la 
sonrisa, para borrarles 
la sensación de 
desamparo, para que 
sientan el calor y el 
afecto de una socie
dad solidaria, capaz 
de comprender el 
valor humano y espi
ritual de los años 
acumulados 

se afincó para siempre, por lo 
menos con el corazón, en 
Albacete.

De cara al invierno, la Resi
dencia-Asilo de San Antón 
aumentará sus necesidades, se 
incrementarán los gastos, se 
vivirán las horas preocupantes 
de la escasez, aunque, eso sí, 
como nos lo ha manifestado 
muchas veces la Hermana Oti
lia, no dejará de crecer la espe
ranza y la fe, que nunca les 
abandonó desde los tiempos en 
que se vivía en un destartalado 
edificio, medio en ruinas, azo
tado por las lluvias, aterido por 
los hielos...

Hay escritas muy bellas pági
nas de caridad para el Asilo, 
en tiempos de muchas dificul
tades para todo el mundo. 
Sobre las ondas de aquella inol

vidable emisora de “los Cuevas” 
—la EAJ-44— se hicieron rea
lidad muchos sueños, como una 
gran, cocina, unas instalaciones 
de lavandería, la calefacción, 
una furgoneta, para sustituir la 
tartana con una muía...

Y luego, una “operación 
ladrillo” para construir un edi
ficio de la mayor dignidad, que, 
poco a poco, fue haciéndose 
con el manantial generoso de 
la caridad de los albacetenses...

El Asilo, pese a sus penurias, 
nunca fue un lugar triste, péro 
desde entonces tiene una mayor 
alegría, una luminosidad 
espléndida que estalla espejean
te en los suelos, limpios como 
los chorros del oro.

Hay otras cosas que están por 
encima de lo material. Piden 
las Hermanitas que los albace
tenses vayan a visitar a los 
ancianos, que les lleven la pala
bra y la sonrisa, para que sien
tan el calor y el afecto de una 
sociedad solidaria, que com
prenda el valor humano de los 
años acumulados. Su fiesta 
patronal da ocasión a la más 
extraordinaria manifestación de 
cariño, que, afortunadamente, 
se prolonga durante todo el 
año. Y es que, definitivamente, 
como en todo el mundo, las 
Hermanitas de los Ancianos 
Desamparados han santificado 
el esfuerzo y la abnegación den
tro de un hogar donde imperan 
los Mandamientos de amor.

Vamps a seguir al pie del 
teléfono; vamos a hacer con las 
“llamadas para el Asilo” una 
comunicación entrañable para 
muchos amigos que nos lo han 
pedido y que poco a poco irán 
apareciendo en “escena”, por
que los protagonistas de la cam
paña son ellos, en la medida 
que les dicte su generosidad.

.2022
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^H Cartas 
“Empresa o 
Autoridades”

Desde hace bastantes años 
soy asiduo espectador de gran 
parte de los festejos que con 
motivo de la feria y fiestas de 
nuestra ciudad se celebran en 
nuestro coso taurino.

Cada año vengo comproban
do como a pesar de gastarme 
un respetable dinero en la 
adquisición de entradas, no es 
la primera vez que el lugar que 
debería tener destinado a mi 
localidad se ha visto reducido 
en muchas ocasiones a la míni
ma expresión; y en otras (en 
asiento de rellano), me encuen
tro molesto durante el festejo 
por personas que sin localidad 
de asiento están ocupando el 
pasillo de acceso y tránsito.

Me consta porque lo he visto, 
que la empresa facilita nume
rosas invitaciones sin reserva de 
asiento, para todas las corridas, 
aunque presuma, como con fre
cuencia sucede de que la plaza 
se llenará agotando las entradas 
de venta.

Considero esto un atropello 
de esta empresa y de las que 
le precedieron y un muy poco 
respeto a la sufrida afición que 
religiosamente se pasa por 
taquilla.

Independientemente del sis
tema referido, a través de las 
ventanas de la planta baja, se 
produce un “coladero”..., este 
año hasta con escaleras de 
madera, claro está, en algún 
sitio tienen que acomodarse 
para ver el espectáculo cuando 
el coso se llena.

Ignoro si es competencia de 
la Empresa o de las autoridades 
el evitar que esto suceda.

Otro aspecto que no se res
peta, y en esto sí es competente 
la autoridad, es que las esca
leras de los tendidos y los acce
sos se encuentren despejados, 
así como que en el callejón se 
encuenten únicamente aquellas 
personas debidamente autoriza
das o que tengan que realizar 
alguna función específica.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

DIRECCION PROVINCIAL 
DE ALBACETE

ANUNCIO
CONVOCATORIA PUBLICA PROVINCIAL PARA CUBRIR 
VACANTES EN EE.MM. CON PROFESORES INTERINOS

Agotadas las listas preferentes y no preferentes de Interinos 
de EE.MM. esta Dirección Provincial efectúa convocatoria públi
ca provincial para cubrir vacantes en EE.MM. con profesores 
interinos en las asignaturas que se relacionan a continuación.

El plazo de presentación de solicitudes en el Registro Gene
ral de esta Dirección Provincial finaliza el próximo lunes, día 
1 de Octubre, a las 12*00 horas.

Asignaturas: Tecnología de Informática
Prácticas de Automoción

Albacete, 26 de Septiembre de 1990 
EL DIRECTOR PROVINCIAL

________ Fdo.: José A. Almendros Peinado______

BonoM^o
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No quiero desaprovechar
esta ocasión para felicitar a D. 
Constantino, pues salvo algunos 
errores cometidos, en mi opi
nión, ha sabido dar seriedad a 
esta plaza durante los años que 
ha ejercido la Presidencia.

A la Corporación Municipal, 
le recomiendo hile fino a la 
hora de renovar o sacar a con
curso de nuevo la plaza, no 
deben de tolerarse los atrope
llos que tanto con ganaderías 
como con toreros, este año se 
han cometido.

José Antonio García López

AI alcalde de 
Tobarra

He escuchado sorprendido a 
través de 
radio las
efectuó el 
corrientes

la emisora local de 
declaraciones que 

día veintidós de los 
haciendo público un 

documento privado que obra en 
ese Ayuntamiento de su digno 
mando, concretamente una

NO SE OLVIDE 
DE JUGAR 

¡PUEDE SER 
ihJJ MILLONARIO!

escritura de 
se encuentra

compraventa que 
en el mismo para 

que el vendedor pague el 
impuesto de plusvalía. Pero no 
sólo hizo público su contenido 
sino que además utilizó los 
datos que contienen como arma 
arrojadiza en menosprecio y 
descrédito de las personas que 
lo han suscrito y la pregunta 
que me hago es la siguiente: 
¿Qué garantía tiene cualquier 
ciudadano cuando presenta un 
documento privado en el Ayun
tamiento de que su contenido 
no va a ser utilizado para publi
carlo a los cuatro vientos? Pero 
no sólo eso sino además tratar 
de desprestigiar a las personas 
y a las cosas de la forma que 
usted lo ha hecho. Me sorpren
do asimismo que ponga tantas 
pegas al solar y lo desacredite 
de la forma como lo hace 
diciendo que su compra por 
parte del Ayuntamiento es 
inmoral, es ilegal y denunciable, 
para la instalación del futuro 
centro de salud. No me deja 
otra alternativa que refrescarle 
la memoria, Sr. alcalde, ¿re
cuerda que el día 6 de sep
tiembre a mediodía me llamó 
Vd. desde el Ayuntamiento 
para que tomara con Vd. un 
café a las 5 de la tarde en el 
pub “Maxter” de esta localidad 
y después de enterarse por mí 
de que el solar de la calle cruz 
estaba comprometido de venta 
al concejal D. Evaristo Navarro 
para ofertarlo al Ayuntamiento 
como alternativa en nombre del 
grupo socialista, me sugirió si 
se lo vendería a Vd. por -un 

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.

Distribución Centro 
Albacete

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento 
de nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros clien
tes que el próximo día 28, nos veremos en la necesidad 
de interrumpir el suministro en los siguientes Centros 
y durante períodos comprendidos dentro de los horarios 
que se indican:

DISTRITO ALBACETE

- L'A.T. 20 KV. Huertas de la E.T. Almansa.
- Afecta a: Bar Sole, C.T. Circunvalación y Zona

Rural de 9,00 a 14,00 h.
Rogamos disculpen las molestias ocasionadas 

por ello.
Albacete, a 26 de Septiembre de 1990

precio superior para presentarlo 
como alternativa en el Ayun
tamiento en nombre de su 
ex-grupo político? ¿Cómo en 
tan sólo unos días ha pasado 
mi solar de tener todas las vir
tudes a tener todos los defec
tos? ¿Acaso esto es una rabieta 
por no haber frustrado usted 
el compromiso de venta que se 
había ya contraído con anterio
ridad? ¿Cómo compara Vd. un 
solar en terreno urbano listo 
para edificar con dos tahúllas 
de tierra de la tierra de la huer
ta de Tobarra sin urbanizar? ¿A 
quién pretende usted confundir 
o engañar? Pero no crea Sr. 
alcalde que con eso va usted 
a desprestigiar ni al solar ni a 
sus dueños, porque el único que 
se está poniendo en evidencia 
en cada momento es usted.

Eugenio Gómez Cabañero

“El Ensanche”
Ante la problemática en que 

se encuentran muchas viviendas 
del barrio del Ensanche, al no 
tener en algunas ocasiones 
suministro de agua por la falta 
de presión en la red de abas
tecimiento, la Junta directiva de 
la Asociación de Vecinos del 
Barrio quisiera hacer las 
siguientes reflexiones:

Que los vecinos del barrio 
sufriendo dichas deficiencias 
desde hace bastantes años, sin 
que hasta el momento se le 
haya dado solución a dicho pro-

afecta a un granblema, que
número de ciudadanos, ya que 
la mayoría de las ocasiones en 
que se presenta afecta a vivien- 
das que ocupan desde la tercera; 
planta y repercutiendo, lógica- J 
mente, a las superiores. |

¿Ha realizado el Ayunta
miento algún estudio sobre las 
causas y soluciones en vista a 
resolver estas deficiencias?

¿Tiene el equipo de gobierno 
municipal algunos planes en 
marcha para solucionar este 
problema que afecta a tantos 
ciudadanos?

Asociación de vecinos dfl
barrió “El Ensanche

A nuestros 1 
comunicantes

Es condición indis
pensable para la publi
cación de cartas o cola
boraciones en estas 
páginas de opinión que 
vayan firmada.s y acom
pañadas de una fotoco
pia del DNI del remi
tente y que no excedan 
de 60 líneas mecano
grafiadas.

En ningún caso se 
admiten originales foto- 
copiados y LA TRIBU
NA se reserva el dere
cho de extractarías o 
resumirías, sin obliga' 
ción de mantener 
correspondencia sobre 

f ellas ni devolverías. _J

ORACIONAL 
J ESPIRITU SANTO 
íjú, que me aclaras todo, QU6i 
^iluminas todos los caminos! 
¡para que yo alcance mi ideal- 
Tú, que me das el don divino! 
de perdonar y olvidar el malí 
que me hacen y que en todos 
pos instantes de mi vida estáa 
(Conmigo, yo quiero, en este! 
Ícorto diálogo, agradecerte pon 
(todo y confirmar, una vez mas,! 
(que nunca quiero separarme peí 
(ti por mayor que sea la ilusión! 
(material. Deseo estar contigo y 
Ítodos mis seres queridos en 
gracia perpetua. Gracias por^i 
misericordia para conmigo y los 
míos. j
(La persona deberá rezar est^i 

¡oración tres días seguidos, stni 
¡deitr ei pedido; dentro de^i 

días será alcanzada la 
por más difícil que sea. Puat^ 

¡en cuanto se reciba la 
(Agradece las gracias alcanza 
[das. P-- J

M.C.D.2022
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Al final serán los trabajadores quienes den o quiten la razón a los sindicatos

F. GANUZA

No a las injerencias

22

) En otro momento de

la hora de elaborar los ca en-

en beneficio de todos .

itara una sene de mecanismos

ciliación sin recurrir a la vía

través del recurso contencio-
so-administrativo.

estas formulas ahorrarían a las

trance de recurrir a los tribu

Un día como

tratos o variando las condicio

absoluta

votaciones.

^^tas en el desarrollo de estos comicios laborales.

anteriores excesivamenteno
Roldansatisfactorias. Justo

intención demanifestó su

catos a iniciativa de la Con

curren en un ambiente de nor

ofrezcan su colaboración en

de 1990

Roldán se compromete a velar por la transparencia del proceso y la neutralidad activa de FEDAjusto

una

, — que pudiera 
^ la limpieza de las

■

Elección de delegados
0

;ran 
que 
; en 
ien- 
rera 
¡ca

iue 
lOS 
•al
iño 
nal 
jos 
tás 
ste 
pof 
ás, 
de 
ión 
oV 
1» 
rW 
los

Mniinistración debe propiciar el entendimiento en la Junta Electoral.

5
 Jueves. 27 de

Septiembre

patronal propone un árgano de arbitraje que resuelva ¡as anomalías o las reconduzca a través de recursos contenciosos-administrativos

EDA garantizará su imparcialidad electoral,
pero no actuara como un mero agente pasivo

^0 habrá represalias contra los delegados sindicales, ni los empresarios se convertirán en factores distorsionantes^^ afirmó Roldán

Federación de Empresarios adoptará una posición de 
Oralidad en el proceso de elecciones sindicales que
^''ecina, al tiempo que exigirá el estricto cumplimiento 
'3 legislación vigente a fín de eliminar prácticas frau-

dical, la Confederación Empre

secretario general de 
Justo Roldán, recalcó 

en rueda de prensa que 
‘'Asignación de los represen- 
'As de los trabajadores no 
"na cuestión que afecte

amente a las centrales 
^'Aales en su pugna particu- 

obtener el mayor núme- 
A candidaturas electas, ya 

''ambién incide en la acti- 
productiva y en su fun- 

’^miento organizativo al

j “e las empresas, 
J^s subrayar esta conside- 

lógica, pero muchas 
Ignorada, el portavoz de 

ii^onal albaceteña aseguró
Organizaciones integra- 

1 FEDA no actuarán como 
objetos pasivos , sino 

'ervendrán cuando las cir- 
i^ncias asi lo requieran 
^iiprimir todo indicio de

. 0 irregularidades que 
‘ vulnerar los preceptos 
idos por ley.

este particular, el diri- 
Ampresarial agregó que, 

ri os acuerdos adoptados 
Unta Directiva de FEDA 
■■anscurso de la reunión 
^Alo lunes, destacaba

■"•cíoj p ” F®^ *^ c^al se exige 
.., Omisión Provincial de 
jj^'Ones Sindicales que 
,^^^ las situaciones de con- 
jj^^l objeto de garantizar 

Rancia estricta y rigu- 
sül¿L '0 reglamentación 

i ' fambién se encomien- 
{^'^ .P^g^riismo tripartito 

k '’oión supervisora en
reprimir cualquier

^ n proposito de garan- 
oidez del proceso sin-

sarial aboga, asimismo, por la
creación de un dispositivo de
arbitraje que, bajo los auspicios
de la Comision Provincial, habi-

de recepción de reclamaciones
y anomalías. En primera ins
tancia, serviría para resolver los
contenciosos en actos de con

judicial y, en su defecto, encau
zar os conflictos suscitados a

A JUICIO del entrevistado,

partes litigantes el embarazoso

nales ordinarios de justicia,
cuyas sentencias se prolongan
en el tiempo, ademas de pro
vocar situaciones mas perjudi
ciales y traumáticas.

Partiendo de experiencias

denunciar posibles competen
cias desleales entre los sindi

federación y siempre que se
advierta juego subterráneo. En
cambio, si los comicios trans

malidad absoluta, los empresa
rios han recibido la recomen
dación de que se mantengan al
margen de la confrontación
electoral, eviten convertirse en
un elemento distorsionante y

orden a prevenir altercados.
Aunque no se descarta la

existencia de algún caso aislado.
la patronal albacetense aconseja
que sus asociados mantengan la
tranquilidad y no adopten
represalias contra los trabaja-

Las pérdidas materiales o de productividad
no han sido evaluadas, pero se estima que
su cuantificación será prácticamente imper
ceptible en las 1.200 empresas que cuentan
con plantillas inferiores a 10 empleados.

dores que figuren en las can
didaturas sindicales, ya sea
mediante la rescisión de con

nes de su ocupacion profesio
nal. Tambien se observa con

imparcialidad el
enfrentamiento que protagoni
zan UGT y CC.OO. a raíz del
adelantamiento de los preavi
sos, si bien existe cierta preo
cupación por la alteración del
clima laboral que rodeara a las

No nos importan las siglas
que vayan detras de los can
didatos -aclaro Roldan- y, desde

luego, estamos en contra de
poner dificultades adicionales.
Reconozco que la Confedera
ción se ha sentido un poco
molesta debido a que los sin
dicatos nos han marginado a

darios electorales . Tampoco se
pronuncio sobre el manteni
miento del actual equilibrio de
fuerzas o por una mayoría abso
luta que permitiera a una cen
tral negociar los convenios en
solitario, porque de cara a la
crisis que se acerca solo interesa
llegar a acuerdos que redunden

otro cualquiera

su exposición, el secreta
rio general de FEDA
considero prácticamente
imperceptible el coste de
las elecciones sindicales
en términos de produc
tividad, ya que la pérdida
real de tiempos tendrá
una valoración muy esca
sa en las 1.200 empresas
albaceteñas que tienen
plantillas inferiores a los
diez trabajadores. La
detención parcial de la
actividad podría tener
efectos más gravosos en
los centros que disponen 
de un mayor nivel de ocu
pación, pero se espera
que aun asi las conse
cuencias sean mínimas.
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^B “Asegurando’^ la Catedral
Los responsables municipales seguían ayer sin conocer los motivos reales de la paralización de las obras 

Al Ayuntamiento sólo le preocuparía que los 
aparcamientos no se terminaran en un año

^^La empresa es la más interesada en terminar en el mínimo tiempo, para ponerlos en funcionamiento^^

El Ayuntamiento sigue sin 
conocer los motivos de la 
paralización de las obras de 
los dos aparcamientos sub
terráneos, especialmente el 
que se construye en la Plaza 
Virgen de Los Llanos, moti
vo por el cual ayer enviaron 
un fax a la empresa en espe
ra de una explicación.

E. CAÑAS

De un día a otro, del martes 
a ayer miércoles, los responsa
bles municipales del equipo de 
gobierno, como se desprende de 
las manifestaciones del concejal 
de Urbanismo, siguen sin cono
cer los motivos reales por los 
que se han paralizado las obras 
de los dos aparcamientos sub
terráneos que se construyen en 
la Plaza Virgen de Los Llanos 
y en la explanada conocida 
como “La Champiñonera", res
pectivamente.

El titular de la Concejalía de 
Urbanismo, Francisco Martínez 
Simón, siguió argumentando 
ayer que “la paralización duran
te unos días de las obras puede 
deberse a un período de vaca
ciones de lo trabajadores o a 
que la empresa tiene obras en 
varias ciudades y se van rotan
do”.

Aún así, el arquitecto muni
cipal, como también recogió 
ayer LA TRIBUNA, tenía órde
nes de la Alcaldía de ponerse 
en contacto con la empresa 
“Fernández Montes” que cons
truye ambos aparcamientos, 
motivo por el cual, según el

Martínez Simón siguió asegurando que la distancia entre la excavación y la Catedral tiene que ser de 6 a 10 metros.

■

0"
®

 

lili

mencionado concejal, ayer se 
envió un fax a la empresa con 
el fin de que explicara los moti
vos de este compás de espera 
en los trabajos.

De cualquier forma, Martí
nez Simón aseguró que “una 
vez adjudicadas las obras a esa 
determinada empresa, además 
de la gestión durante 50 años 
de los parkings, el Ayuntamien
to no tiene por qué estar pen
diente de la marcha de los tra
bajos y sólo tendría que inter
venir en el caso de que las obras 

no se ejecutaran en el plazo 
de un año establecido en el plie
go de condiciones”.

“La empresa es la más 
interesada”

En este sentido, el concejal 
añadió que “de cualquier for
ma, por ahora al Ayuntamiento 
le tiene que dar igual que estén 
o no paradas las obras, aunque 
siempre estará vigilante de que 
se cumpla el plazo, y «a nosotros 
no tiene por qué comunicamos 

esta paralización. Pero, a la 
empresa esto tiene que impor
tarle mucho, ya que es la más 
interesada en terminar cuanto 
antes, para poder poner los 
aparcamientos en funciona
miento”.

Asimismo, subrayó que “por 
ahora, el Ayuntamiento no se 
ha planteado que no se termi
nen las obras en el plazo pre
visto. Sería absurdo, después de 
la inversión que está haciendo 
la empresa interesada”.

En cuanto al futuro de estos

El titular de la 
Concejalía de 
Urbanismo, Francisco 
Martínez Simón, 
siguió argumentando 
ayer que “la 
paralización durante 
unos días de las obras 
puede deberse a un 
período de vacaciones 
de los trabajadores o 
a que la empresa 
tiene obras en varias 
ciudades y se van 
rotando” i 

aparcamientos, el concejal ij 
que “los veo necesarios, míen j 
tras que la rentabilidad es a g 1 
que a nosotros no nos c^'^P^ ,J 
Aunque sí es cierto que cuan j 
se empiecen a utilizar hab*"^ ^ 1 
controlar más el aparcamieM 
en la ciudad, en cuanto a so a \
y D^^és de una explo^^^d 

durante los primeros 50 a i 
por parte de la empresa, 
un canón del 7% de los 
ficios, los aparcamientos r 
tirán en el Ayuntamiento. J

LAR 
inmobiliarias

ALQUILER DE OFICINAS 
Y DESPACHOS

TOTALMENTE ACONDICIONADOS

^^EDIFICIO CENTRO^^
(Entreplanta)

INFORMACION: ESTUDIO 3

C/ MARQUES DE MOLINS, n° 9,1°

Tlf. 21 22 47 FAX 21 03 59

ALBACETE

EL PROXIMO r DE OCUTUBRE 
Y DURANTE DIEZ DIAS

Se pondrán, en el centro provincial de 
reclutamiento, las listas provisionales del 
sorteo del reemplazo de 1991, al objeto 
de atender las reclamaciones que se 
formulen.

En los Ayuntamientos, durante el mis
mo plazo y con el mismo objeto, se 
expondrán las parciales de cada muni
cipio.

Las reclamaciones posteriores al 10 de 
Octubre no producirán rectificaciones.

RESIDENCIA
UNIVERSITARIA

Paseo del Malecón, 5. Teléfono: 968-29 36 24
Fax: 968-29 10 96

MURCIA

GRACIAS 
SAN JUDAS 

TADEO

ORACIONAL 
ESPIRITU SANTO^

Tú, que me ac'®'’®5 ¡nos pa^ 
iluminas todos los caminoYque 

que yo alcance mi idea^ ¿q. 
Í,e Jase! don.<*y^fi.» 
nar y olvidar dl^|l ¡nstarrl®® 
cen y que en todos '°s^¡go, i 

de mi vida i
quiero, en este c ^pfir- ) 
agradecerte P°'’.’°^°je nunca - 
mar, una vez m^’A por nía- 
quiero separarme a (^aten^ 
yor que sea la y%dosfj 
Deseo estar contigo Y '{.jg per- 
seres queridos en la g enco^’ 
patua ^Gracias por"^ (U 
dia para conmigo 7 lo® ^{g^. 
persona deberá rezar jeor 
dón tres días seguidos^^gsdig 
el pedido; den ^o SgpormJ j 
será alcanzada la grg ^cuan-1 
difícil que sea. Pubi w i

to se reciba la gra ) ^k^q. 1
Agradece las gra |

zadas. J.^L-

Ó
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“Asegurando” la Catedral
Se sacarán las alineaciones definitivas entre el aparcamiento y la catedral, así como ¡a distancia de separación 

El lunes, con el arquitecto municipal y la 
empresa, se hará el replanteo de los terrenos

El constructor reconoció que la profundidad de la excavación^ hasta 7 metros, sobrepasará los cimientos de la Catedral

^gún adelantó ayer a LA TRIBUNA el cons- 
tactor Angel Fernández Montes, empresario 
^^judicatario de los dos aparcamientos subterrá- 
^s que construyen en Albacete, el próximo 
^nes, con la presencia del arquitecto municipal

se hará el replanteo general de los terrenos 
de la Plaza de la Virgen de Los Llanos donde 
se ubicará uno de estos parkings, con el fin 
de marcar las alineaciones definitivas entre el 
aparcamiento y la Catedral, “dejando claro -se-

gún el empresario- la distancia de separación^\ 
Una distancia que, atendiendo a las manifes
taciones de Fernández Montes, no se fíja en 
los planos sino *^sobre el terreno y que no será 
mayor a un metro y medio’\
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Eva CAÑAS

EI empresario constructor 
ngel Fernández Montes dio a 
>nocer a este diario los moti- 
>s de la paralización de las 
was de los dos aparcamientos 
‘bteiráneos que está constru
yo en Albacete, aclarando 
Í primer lugar que “no es una 
Mización de-las obras, por
fe las^ obras van a continuar. 

1 sido, simplemente, un rece- 
en los trabajos”.
Fernandez Montes explicó 
e los trabajos de excavación
* tiene contratados con la 
apresa albacetense “Trialsa”, 
’que ha hecho que durante 
Feria nos comunicaran que 
'trabajaban”, aunque también 
Jtó que “nos hemos encon- 

con unos sótanos de 
^ente construcción y la 
I^olición de estos muros 
friere unas máquinas espe
rtes que la mencionada 
rPresa no ha dispuesto hasta 

listos trabajos de excavación 
r'nuarán durante 20 días 
t a partir del próximo lunes, 

el constructor, día en el 
V el arquitecto municipal y 
■ Propia empresa harán el 
pateo general de los terre- 
■ para sacar las alineaciones 
maestro aparcamiento con la 
paral, dejando claras las dis- 

entre un edificio y otro”, 
anadió que “la 

.acia no se fija sobre los 
^í sino sobre el terreno”.

Estudio geotécnico

’'e los posibles riesgos que 
^'Hen en la Catedral ante 

' ^midad de las excavacio- 
/p edificio, pudiendo afec- 

®^ cimientos, el construc- 
i^guró que “son temores

Según el constructor, un muro pantalla reforzará los cimientos de la Catedral.

//

infundados, ya que antes de 
empezar las obras e incluso 
antes de realizar el proyecto, 
se hizo un estudio geotécnico 
por el Instituto Técnico de Con
trol de Calidad, del que resultó 
la viabilidad de los terrenos en 
cuanto a resistencia, compacta
ción y nivel ceático”.

Respecto a los problemas 
que podían derivarse, según 
algunos técnicos, si la excava
ción sobrepasa la cimentación 
del muro lateral derecho de la 
Catedral, Angel Fernández 
Montes añadió que “en la exca
vación que ahora hay hecha no 
se han sobrepasado esos cimien
tos, ya que sólo llevamos una 
profundidad de 1,70 metros, 
pero sí se va a sobrepasar pues

to que se llegará hasta 
metros, mientras que la 
dral tiene sus cimientos 
5 metros”.

los 7 
Cate- 
a 4 ó

Muro pantalla

A pesar de que se sobrepasen 
esos cimientos, el constructor 
aseguró que “la Catedral no 
corre ningún riesgo. Valga el 
ejemplo -dijo-, de un edificio 
que tiene dos sótanos y a su 
lado se construye uno nuevo 
que tiene 3 o más sótanos”.

En este mismo aspecto, aña
dió que “además, por la cer
canía con la Catedral, a una 
distancia de un metro y medio, 
se pondrá un muro pantalla, a 
base de hierro y hormigón que 

servirá de protección, consoli
dando las edificaciones y evi
tando que no haya corrimiento 
de tierras”.

Según el empresario, la comi
sión regional de Patrimonio 
aprobó la profundidad de la 
excavación en 7 metros, así 
como la distancia de un metro 
y medio entre el aparcamiento 
y la Catedral, “lo que ratifica 
que no hay ningún peligro”.

Por último, Angel Fernández 
Monte subrayó que “Patrimo
nio sólo no nos permitió que 
las salidas de los peatones tuvie
ran casetones, por no desvirtuar 
un entorno en el que se situa 
un edificio catalogado como la 
Catedral”.

Terminar en el 
mes de junio

Sobre el cumplimiento 
del plazo establecido en 
el pliego de condiciones, 
en el que se fija un año 
de duración de las obras, 
el empresario aseguró 
que éstas estarán termi
nadas el próximo mes de 
junio.

Sobre la polémica que 
puede surgir si llegada la 
Semana Santa la Plaza 
esta inutilizable para que 
accedan a los desfiles las 
imágenes de las ocho 
cofradías que tienen su 
sede en la Catedral, el 
empresario dijo “está pre
visto y es intención tener
lo dispuesto, como favor 
a la Iglesia, pero no por 
necesidad nuestra, ya que 
se rompe el ritmo de 
obra”.

Esta empresa de la 
localidad toledana de 
Alcaudete de la Jara, con 
sede en Madrid, hará con 
la construcción de estos 
dos aparcamientos una 
inversión, según Fernán
dez Montes, de 400 millo
nes de pesetas, dotando 
a la ciudad de un total 
de 415 plazas de estacio
namiento: 125 vehículos 
en el parking de la Plaza 
Virgen de Los Llanos, y 
174 en el de “La Cham- 
piñonera”. Respecto a 
este último y la paraliza
ción también de las obras, 
dijo que “es debido a que 
el Ayuntamiento apruebe 
si realmente se construye 
con 6 ó 5 seminiveles, 
debido al nivel ceático”.

¡SUSCRIBASE A LA TRIBUNA!
CADA MANANA, DIA A DIA 

primera hora, cómodamente, haga frío 
” calor, las noticias de la actualidad local, 
TOvincial, regional, nacional e 
¡''lernacional y todo lo que Vd. necesita 
wra estar al día, le estarán esperando en 
'" domicilio o lugar de trabajo

' NOMBRE...
1 D.N.I./C.I.F.
1 DOMICILIO

APELLIDOS...................................................................
TELEFONO.., 

.................... C.P................................PROVINCIA........
¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR LA TRIBUNA'’...........................................
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Según e¡ diputado regional Ruiz Castillo, quien abandonó el CDS el 31 de diciembre del pasado año

^^Mi militancia en el Partido Socialista
Participación 
de JJ.SS

no repercutirá en la labor en las Cortes”
LT

Le agradaría continuar como parlamentario regional en la próxima legislatura con sus nuevos compañeros

EI diputado regional por 
Guadalajara, Francisco 
Ruiz Castillo, quien aban
donó el CDS el 31 de diciem
bre pasado, declaró ayer que 
su militancia en el Partido 
Socialista no influirá en el 
trabajo que desarrolla en 
las Cortes regionales.

LT

El diputado regional por 
Guadalajara, Francisco Ruiz 
Castillo, declaró ayer que su 
nueva condición como militante 
socialista no repercutirá en su 
labor en las Cortes regionales, 
donde ocupa un escaño dentro 
del grupo mixto. Según Ruiz 
Castillo los motivos que le han 
llevado a afiliarse al PSOE tie
nen mucho que ver con las coin
cidencias habidas con este gru
po durante la legislatura, que 
se han plasmado en hechos 
concretos.

Acerca de su comportamien
to en el próximo período de 
sesiones, en el que se dabatirán 
los presupuestos generales de 
la Comunidad para 1991, Cas
tillo aseguró que si “soy lógico 
y congruente volveré a insistir 
en las enmiendas que no se 
aceptaron en su día y cuya apli-

El diputado regional, Francisco Ruiz Castillo

1

Con motivo del Con- ; 
greso Extraordinario del j 
PSOE que se celebrará el 1 
próximo domingo Juven
tudes Socialistas tiene 
previsto presentar dos 
enmiendas en cada uno 
de los textos de la ponen
cia del Congreso Federal 
y Provincial. Según infor
ma la comisión ejecutiva 
provincial de JJ.SS., una | 
versarán sobre la necesi- 3 
dad de la integración de j 
los jóvenes en los órganos | 
de dirección del partido | 
y, por otra parte, la ela
boración de programas de 1 
acción integral para la 1 
juventud en el ámbito de j 
los municipios. j

La participación juve- 1 
nil prevista para este con- 1 
greso es una de las mas I 
elevadas de la región. En 1 
este sentido al congreso! 
concurrirán los cuatro 1 
delegados locales de l 
JJ.SS., Jesús Calvo, Pilar I 
López Amores, Arturo I 
Martínez y Manuel j 
tínez Herreros además de 1 
otros militantes locales !

cación yo considero muy efec
tiva”. Ruiz Castillo que se sintió 
orgulloso de haber presentado 
más de un millar dé enmiendas 
en lo que va de legislatura, indi
có que le agradaría continuar 
como parlamentario regional en 

la próxima legislatura “si mis 
nuevos compañeros creen que 
lo he hecho bien”.

Por su parte, la también dipu
tada regional por la provincia 
de Toledo, Dolores Calvo Ciru
jano, quién causó baja en el

Centro Democrático y Social el 
pasado año, ha declarado res
pecto a este tema que no tiene 
intención de afiliarse a ningún 
partido hasta finales de esta 
legislatura “porque me debo al 
electorado”.

del partido entre los que 
se encuentran Antonio 
Martínez de Hellín, Beni
to Serrano de Garzona. 
Roberto Tejada de Alba
cete y Lolo Roblizo 
la ejecutiva provincial oe 
PSOE.
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EXPOSICIONES

* III Bienal “Ciudad de Albacete” de pintura: 
- hasta el día 30, en el Museo de Albacete.
* Exposición de Silvia Anel:
- hasta el día 28, en el salón de exposiciones 

de la Caja Postal, en la Plaza del Altozano. El 
horario es de 18,30 a 20,30, los días laborales.

* Exposición de pintura del artista polaco George 
Picó:

- En la sala de exposiciones del Centro Comercial 
“Los Llanos”, hasta el próximo mes.

* Exposiciones “El Medio Natural en el Museo” 
y “Parques y jardines de la ciudad de Albacete”, 
enmarcadas en las Jornadas sobre el Medio Natural 
albacetense:

- hasta el 28 de octubre, en el Museo de Albacete. 
La exposición “Parques y jardines de la ciudad de 
Albacete” se divide en tres bloques diferenciados, 
mostrando fotografías, dibujos y mapas de los sec
tores ajardinados y arbóreos, y analiza la evolución 
de las principales zonas verdes de la ciudad de 
Albacete: Pasado (hasta finales de la década de 
los años 70); Presente (Desde los años 70 hasta 
el Albacete actual); Futuro (Se presentan las actua
ciones a realizar a corto plazo). La muestra “El 
Medio Natural en el Museo” contiene fondos del 
Museo Nacional de Ciencias Naturales de Madrid, 
del Instituto Geográfico Nacional y de la Colección 
Entomológica de José Luis y Francisco Lencina 
Gutiérrez. En ella se exhiben animales naturalizados 
en la sección de vertebrados y en general importantes 
colecciones de minerales, fósiles, anfibios, aves, etc.

* Exposición exclusiva de pinturas de Julio Rome
ro de Torres en el Museo de Albacete:

- desde el 6 de octubre hasta el 11 de noviembre, 
estará integrada por una colección de 20 obras del 
pintor.

CONFERENCIAS

* Ciclo de cinco conferencias con proyecciones, 
dentro del ciclo “La Tierra”, dentro del programa 
“Tiempo de ciencia”, a partir del día 27 y todos 
los jueves del mes de octubre en el Museo de

Albacete:
- día 27, a las 7,30 de la tarde, Montserrat Ubach 

dará una conferencia sobre “La formación de las 
cavidades subterráneas. En busca del río subterrá- . 
neo”.

- día 4 de octubre, el montañero Conrado López 
hablará sobre “El Everest”.

- día 11, el geólogo Joaquín Monturiol hablará 
sobre “Iceberg”, y utilizará diverso material audio
visual.

- día 18, Jordi Balaguer explicará el reino de 
las secoyas gigantes en la Sierra Nevada de 
California.

- día 25, “Del Mar Muerto al Sinai”, por Joaquín 
Monturiol.

* Recital poético del escritor Juan Carlos Marcet, 
en el Centro Cultural de La Asunción, a las 8 de 
la tarde del día 27. Juan Carlos Marcet fue ganador 
del Premio Adonais de Poesía en 1989.

CURSOS

* Curso sobre la accesibilidad al medio físico, 
del Instituto Nacional de Servicios Sociales:

- durante los días 9 y 10 de octubre en el Ayun
tamiento de Albacete. Las inscripciones pueden 
hacerse en el Centro Base de Atención a Minus
válidos. EI contenido será sobre movilidad reducida 
y accesibilidad; barreras arquitectónicas; barreras 
urbanísticas; barreras en el transporte y normativa 
que existe. Los ponentes serán Carlos Maldonado, 
arquitecto; Guillermo Cabezas, arquitecto; Javier 
García, arquitecto; Francisco García, ingeniero de 
caminos; José A. Juncá, consejero técnico del Real 
Patronato de Prevención y atención a personas con 
minusvalía; Rosario Linares, médico.

FIESTAS

* Fiestas en Abengibre en honor a San Miguel 
Arcangel, del 28 de septiembre al 2 de octubre:

- día 28, a las 6 de la tarde, disparo de cohete 
anunciando la apertura de las fiestas. A las 6,30, 
desfile de carrozas y comparsas, con la reina y corte 
de honor, acompañadas de autoridades locales y

Banda de Música de Abengibre. A las 8, coro ^^^^ 
de la reina de las fiestas y su corte en ^..^.g 
de San Miguel, actuando como mantenedor g|, 
orador. A las 8,30, última novena a San 
que comenzarán el día 20. A las 11 de a 
verbena en el Centro Social Polivalente, con s 
musical “Bazter”. p3rgo

- día 29, a las 9 de la mañana, „
de la Banda de Música “Santa Cecilia’ de . 9 30^ 
que recorrerá las calles de la localidad. .^^^^5 
concursos deportivos de distintas especia 1>
las 12, misa y procesión con la imagen ^^jj,j 
San Miguel Arcángel. A las 6 de la ^ . ’ygiad: 
peticiones deportivas. A las 7, quí 
de teatro, a cargo del grupo Teatro de ^^^^^^ 
representará “Una de Vampiros”. A las ygsU 
gran verbena en el Centro Social con
“Bazter”. . carg<

- día 30, a las 9 de la mañana diana ^^^^^^ 
de la Banda de Música con disparo 
y pertardos. A las 11, tradicional alar 
y cristianos en las calles del 1 z^cáng^^ 
pañamiento de la imagen de San P^^' 
reina, damas, autoridades y banda Roí® 
pués misa. A las 11,30, postulación ofr£^'^^ 
Casas Ibáñez. A las 13,30, recepción: ojew ^^^^^ , 
por el Ayuntamiento a las autonda > ^^ j^^^js 
cristianos, reina y damas de honor. A ^^ _ d< 
actuación en el Frontón Municipal ,3 v conciedJj 
coros y danzas “Aldaba” de Abengi \ gsp^ 
a cargo de la rondalla. A las 11 de la 3gtuaci^* 
táculo musical en el Centro „ y No^**? 
de Rafael Farina, Perlita de Hue j^^pda 

- día 1, diana a las 9, a cargo j^ j^^^ag - 
música; a las 12, misa y los dif^”^
de San Miguel, en recuerdo de to g(-c¡ób 
de Abengibre. A las 6 de la tarde, proy g 
el Centro Social de películas.

INFORMACION CULTll^^
’ ' j zp I.C.) '

* Punto de Información Cultural { ■
Ministerio de Cultura: citado, ca"^;,- en la Biblioteca Pública del B^ Te*» 
José de Calasanz, 14, Útiinta P 
23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a 18,30 horas.

M.C.D.2022
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La primera tendrá lugar hoy, a cargo de la espeleóloga Monserrat Ubach

Comienzan las conferencias
del ciclo “La Tierra”

Oraganizado por la Fundación Caja de Pensiones y la Junta de Comunidades
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foy, a las cinco y media de la tarde, la espeleóloga 
ionserrat Ubach dará una conferencia en el Museo sobre 
la formación de las cavidades subterráneas. En busca 
kl río suterráneo”. El acto está organizado por la Fun-

a 
a

ición Caja de Pensiones y la Junta de Comunidades.
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Esta conferencia es la pri- 
tera de un ciclo de cinco sobre 
U Tierra”, que organiza la 
bdación Caja de Pensiones 
la Junta de Comunidades de 
Milla-La Mancha, dentro del 
pograma “Tiempo de Ciencia”.

El nombre de Monserrat 
Lach, conocida espeleóloga. 
Punido a una cima -el Avenc 
Montserrat Ubach-, que ha 

hasta hace poco, la mayor 
[ofundidad del mundo entre 
F desarrolladas en conglome- 
Kos.
hu intensa actividad en la 
fPloración y estudio del mun- 
1 subterráneo ha hecho, no 
lianiente que recorriera de un 
f remo a otro la Península Ibé- 

sino que llevara a cabo 
lyierosas expediciones por 
Fo el planeta.
iMonserrat Ubach es funda- 

del Centro de Documen-
pón Espeleológica.

^os los jueves de octubre

da de California, el día 18 de 
octubre.

Con este programa, organi
zado junto con la Junta de 
Comunidades de Castilla-La

Mancha, la Fundación Caja de 
Pensiones quiere contribuir a la 
difusión y divulgación del cono
cimiento científico y tecnológi
co que es necesario extender 
entre amplias capas de pobla
ción.

Esta serie de conferencias 
dentro del ciclo “La Tierra” se 
celebrarán en el Museo de 
Albacete, y la entrada para asis
tir a las mismas es libre. Las conferencias se celebrarán en el Museo.
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H ciclo sobre “La Tierra” 
J’^rá su continuidad durante 

los jueves del próximo 
, ^de octubre. Así, el próximo 
ue octubre, el montañero 

Rado López hablará sobre 
P Everest”. “Iceberg” es el 
p elegido para el día 11 por 
[geólogo Joaquín Monturiol, 
r Utilizará diversos material 
Rovisual. Lo mismo hará el 

hablar sobre “Del 
R Muerto al Sinai”.
1'talmente, Jordi Balaguer 
picará el reino de las “Se- 

Gigantes” en Sierra Neva-

QdiJote^\ del
^r-upo ^^Núcleo^’

id el 
toroi 
;onL 
nge*# 
Desí 
a d^'
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,.p^eritro de la campaña 
Jeatro en otoño” que 
ganiza la Consejería de 

. ^^ra, ha iniciado su 
^*^ ^el grupo “Núcleo”

^^'^o^íLi *^ ? representar en 
311a T ele Casti-

- lancha la obra 
^elaptación del ’^SlS? * Miguel de Cer- 

^^- La Compañía 
fin R^^° ^“e:leo”, creada 

^^^eis Aires en 1974. 
® Italia y allí se ^ en 1978, en la 

Ígida^^ ^^ Ferrana. Diri- 
i? Horacio Czertok 

He^rrendorf. Fuñ
ió n ^^'^^ tm laborato- 

"”’"®"^e del len- 
Lq . ^^3tral contemporá- 
P Drn ^^”^^’?^® fortalecer 
L'olpoL'^ ®’^istencia como 
h^ "'-‘■«ior. Sus 

son expre- 
| ’ ''‘Viente.

O
 *^

o*
 ^

El Nuevo 
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lÁXCLA DEUA RIVALE. una nueva serie especial que te 
apasionara.. Con la elasticidad de su brillante motor, dotado de 
inyección electrónica. Con su extraordinaria estabilidad y el 
confort de su completo equipamiento. Con su diseño de lineas 
armoniosas que reflejan toda la pureza de su estilo.
Siente la pasión de conducir un autentico LANCEA en cualquiera 
de sus tres motorizaciones: 1.300,1.600 i.e. y 1600 HF Turbo. 
LANCEA DELLA RIA’ALE. lo mejor es conducirlo.

1.300 1.600 i.e, HF TURBO
5 velocidades. Cristales atérmicos. Parabrisas 

laminado y reforzado. Espejo retrovisor 
derecho. .Alzacristales eléctricos. Blocapuertas 
eléctrico. Cuentarrevoluciones. Reloj Digital. 

Cinturones posteriores enrollables.

5 velocidades. Cristales atérmicos. Parabrisas 
laminado. Cuentarrevoluciones. Reloj Digital.

Espejo retrovisor derecho. .Alzacristales 
eléctricos anteriores. Cierre centralizado 

de puertas. Cinturones posteriores enrollables.

5 velocidades. Cristales atérmicos. Parabrisas 
laminado y reforzado. Cuentarrevoluciones. 

Reloj Digital. .Alzacristales eléctricos. 
Blocapuertas eléctricos. .Asientos anatómicos. 

Check Control. Cinturones posteriores 
enrollables. Llantas de aleación.

lANCLÁ

RED DE COMESIOVARIOS UNCU
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Tendrán lugar este próximo fin de semana, organizadas por la Federación de Vecinos de nuestra ciudad

Las Jornadas Europeas de Entidades 
Ciudadanas se celebrarán en Albacete

JORN ADAS EÜROPHl

Se tratarán dos documentos que posteriormente serán llevados al Parlamento Europeo para su debate

Ayer fueron presentadas las 
Jornadas Europeas de Enti
dades Ciudadanas que bajo 
la organización de la Fede
ración de Asociaciones de 
Vecinos de Albacete, FAVA, 
tendrán lugar este próximo 
fín de semana en la Dipu
tación Provincial y contarán 
con la asistencia de 250 
delegados españoles y euro
peos

Lola del CAMPO

Estas Jornadas Europeas de 
Entidades Ciudadanas a cele
brar este próximo fin de semana 
quedaron aprobadas el pasado 
año en El Ferrol. Organizadas 
por la Federación de Asocia
ciones de Vecinos de Albacete, 
FAVA, y la Confederación de 
Asociaciones de Vecinos de 
España, CAVE, contarán con 
la asistencia de unos 250 dele
gados procedentes de todos los 
puntos de España que repre
sentan aproximadamente a un 
millón y medio de asociados.

En opinión de Francisco José 
Martínez, presidente de la 
Federación de Asociaciones de 
vecinos de Albacete, “esta es 
una oportunidad importantísi
ma para el movimiento vecinal 
de nuestra ciudad, ya que son 
unas jornadas en las que se van 
a tratar dos documentos básicos 
para el futuro desarrollo y fun
ciones de nuestras asociaciones 
que posteriormente serán lle
vados al Parlamento Europeo 
para su debate. Además de esto, 
estamos muy contentos porque 
la asistencia va a ser muy 
importante”.

A nivel de entidades euro
peas está prevista la asistencia

#

«■

Francisco José Martínez, presidente de la Federación de Asociaciones de Vecinos de Albacete, luis miguel

Cartel anunciador.

a estas jornadas de represen
tantes vecinales de países como 
Italia, Alemania, Francia e 
Inglaterra, así como de parla
mentarios europeos de todos los 
grupos políticos como Morán, 
Punset y Enrique Barón, entre 
otros. Asimismo, también se 
contará con la asistencia de la 
secretaria general de la Con
federación Regional de Asocia
ciones de Vecinos, Marga 
Rodríguez y del responsable de 
la Dirección General de la 
Europa de los Ciudadanos.

Para Francisco José Martínez 
estas jornadas suponen poner 
a prueba el prestigio de la Fede
ración albacetense y demostrar 
cómo reciben las asociaciones 

de vecinos y la propia ciudad 
un acontecimiento de ámbito 
europeo como este. “En este 
sentido hay que tener en cuenta 
que el 93 supone el inicio de 
nuestra entrada en el Mercado 
Unico Europeo y este hecho va 
a cambiar también la propia 
estructura de las asociaciones 
de vecinos. Tanto es así que 
temas que ahora dirigimos al 
ayuntamiento, a la Junta o al 
propio Estado, dependiendo del 
carácter local, regional o nacio
nal de la asociación vecinal, ten
drán como destinatario directo 
el Parlamento Europeo”. La 
frontera del 93 supondrá, por 
otra parte, la necesidad de una 
reestructuración en las funcio

El objetivo de 
una futura 
Europa de 
los 
Ciudadanos

nes actuales de las asociaciones 
vecinales que tendrán que adap
tarse también al tránsito libre 
de trabajadores entre los países 
europeos.

En cuanto al presupuesto con 
que cuentan estas jornadas, la 
cantidad de tres millones y 
medio de pesetas -comenta F.J. 
Martínez- va a resultar insufi
ciente ya que la previsión se 
ha visto desfasada debido a la 
gran asistencia de delegados, 
sobre todo españoles. Las jor
nadas, que se desarollarán en 
la sede de la Diputación Pro
vincial, cuentan con la colabo
ración del ayumtamiento, la 
Junta de Comunidades y la Caja 
de Albacete.

Una de las funciones 
de estas jornadas será la 
elaboración de un docu
mento básico para la 
Europa de los Ciudada
nos así como abordar los 
distintos elementos para 
la creación de una coor
dinadora de organizacio
nes no gubernamentales 
para este mismo fin. En 
ambos documentos se 
pone de manifiesto 
necesidad de que se gene
ralice el derecho de esta
blecimiento en cualquier 
país europeo, circular y 
comprar sin ningún obs 
táculo, un mejor acces 
a la atención médica en 
el conjunto de la Comu 
nidad y derecho a par
ticipar con las nusm 
condiciones en las ee 
ciones europeas. Otro 
los puntos en el 
hace hincapié se retí 
al desarrollo de los m 
cambios mediante 
reducción de los eos 
los hermanamientos.

FUNDACION CAJA DE PENSIONES

PROGRAN
P.RODENAS S.L.

oKuelli 
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Illllllll
CONSEJERIA DE EDUCACION Y CIENCIA 

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA - LA MANCHA
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Ciclo de conferencias
Museo de Albacete.
Parque de Abelardo Sánchez, s/n.
ALBACETE

A las 19,30 h.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me SÍ'iJo
iluminas todos los «minoí%e 

que yo alcance mi ^¿q. me das el don divino de 
nar y olvidar el mal d ¡^gjgntes 
cen y que en t<^2®’^migo. y° 
de mi vida estas e n ^^^|ggo. 
quiero, en este co ^p^r. 
agradecerte P°r J° gue nunca 
mar, una vez mas, 9^ ^^^ 
quiero separarme maienal- 
yor que sea la 'I.^^°%dos t”® 
Deseo estar contigo y to^¡g per- 
seres queridos en la9 ¡gericor- 
petua. Gracias pe .^ ^íos. M 
dia para conmigo y ^g ola- 
persona deberá rya¿®ip decir 

ción tres días seg 5 día® 
el pedido; **’aft,'poi«* 
será alcanzada la gao ¿cuan- 
difícil que sea. Pubi w 
to se reciba la gra

Agradece las gme’ 

zadas.

— Multipuestos GESTION
- Despachos PROFESIONALES

CONSULTE PRECIOS SE SORPRENDERA

ALCALDE MARTINEZ DE LA OSSA 
21 75 55 - 21 79 71

Día 27 de Septiembre

Montserrat UBACH, Película.

“La formación de las cavidades subterráneas.”
En busca del rió subterráneo.’

FUNDACIÓN CAJA DE PENSIONES

GRACIAS 
ESPIRI^^ 

SANTO
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Actualidad universitaria ^^^^b " -^ ■ -= - t^

Acogerá dos de las ramas universitarias impartidas en el actual centro de esta Escuela Universitaria, a partir del 15 de octubre

Un nuevo edificio soluciona la problemática 
de saturación de alumnos en la Politécnica

^^Supone todo un alivio para la situación de falta de espacio que acusaban los estudiantes en las clases^\ señaló Laureano Gallego

Los graves problemas de falta de espacio que 
venía acusando la Politécnica se solucionarán 
en el próximo curso 90/91 con un nuevo edifício 
en el campus, donde se impartirán las ramas 
de Industriales e Informática de esta Escuela 
Universitaria. Las actividades académicas en

este inmueble podrán ponerse en práctica a par
tir del día 15 de octubre, fecha para la que 
está previsto que fínalicen en su primera fase 
las obras de acondicionamiento del centro. En 
el edifício actual de la Politécnica, ubicado en 
la carretera de las Peñas, a una distancia de

3,5 km. de Albacete, se seguirán dando las clases 
de las carreras de Agrícolas y Forestales, informó 
el vicerrector del campus, Laureano Gallego, 
quien indicó que con las nuevas instalaciones 
se soluciona de una vez la problemática de satu
ración de estudiantes en la Politécnica.

Felicidad IZAGUIRRE

1 
a 
U 
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a

De las cuatro ramas univer
sitarias que acogía el edificio 
actual de la Escuela Politécnica, 
dos de ellas, Informática e 
Industriales pasarán al centro 
que se está terminando de cons
truir en una primera fase, en 
el campus, detrás de las Facul
tades de Derecho y de Ciencias 
Económicas y Empresariales.

Las otras dos carreras. Agrí
colas y Forestales, se seguirán 
impartiendo en el anterior 
inmueble, ubicado en la carre
tera de las Peñas, a una dis
tancia de 3,5 kilómetros de 
Albacete, que venía acusando 
en ejercicios académicos ante
riores graves problemas de 
espacio al presentar una capa
cidad para 500 alumnos, cuando 
en los últimos años estaban 
matriculados en este centro cer
ca de 1.000 alumnos.

El vicerrector del campus de 
Albacete, Laureano Gallego, ha 
mantenido a lo largo de esta 
semana varias reuniones con la 
empresa constructora del nuevo 
inmueble de la Politécnica y con 
técnicos y arquitectos del Minis
terio de Educación y Ciencia, 
con el objeto de que las obras 
pudiesen estar concluidas para 
el próximo 15 de octubre, mes 
en el que comenzará el curso 
90/91 en la Universidad de Cas
tilla-La Mancha.

“La empresa constructora 
nos ha garantizado que el 15 
de octubre estará ya preparado 
el centro para que en él se pue
dan iniciar las actividades y cla
ses correspondientes al próximo 
curso. El traslado de equipos 
informáticos y demás material 
de laboratorio del actual edi
ficio de la Politécnica al nuevo 
se realizará poco tiempo des
pués de esa fecha, lo que para 
nada afectará al normal funcio
namiento de esta Escuela Uni
versitaria”, indicó Laureano 
Gallego.

^Es todo un alivio

“Con ello se soluciona de una 
vez la problemática de satura
ción de estudiantes en la Poli
técnica, -añadió-. Estábamos 
ansiosos de poder contar con 
el nuevo edificio, ya que supone 
todo un alivio para la situación 
de falta de espacio que se esta
ba produciendo en el centro 
actual, hasta el punto de tener 
que utilizar para impartir clases 
las aulas de otros centros de 
la Universidad, como la Facul
tad de Derecho”.

La primera fase de construc
ción del inmueble, que en total 
tendrá una superficie de más 
de cuatro mil metros cuadrados, 
se está acometiendo con una

C
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Las obras del nuevo edificio de la Politécnica finalizarán en octubre, en el comienzo del curso 90/91. jesús moreno

Se están realizando en el campus obras de acceso ai centro de la Politécnica. La extensión del campus pasa a ser de unos

Urbanización del campus

Reivindicaciones

Encontrar una solución a los 
graves problemas de espacio 
que se producían últimamente
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inversión de 420 millones de 
pesetas por parte del Ministerio 
de Educación y Ciencia. La otra 
fase se realizará con un importe 
similar de financiación.

Los estudios de Ingeniería 
Técnica Industrial se impartirán 
en el nuevo edificio, una de las 
carreras que están siendo junto 
con las de Enfermería y Empre
sariales, más demandadas este 
año por la población estudiantil. 
Según informaron fuentes de la 
Secretaría de la Politécnica, 
para el próximo curso acadé
mico se espera alcanzar la cifra 
de 1.700 alumnos en las cuatro 
carreras universitarias de esta 
Escuela.

Las ramas de Agrícolas y 
Forestales permanecerán en el 
centro actual de la Politécnica, 
“centro que también acogerá 
los estudios del segundo ciclo 
de Ingenieros Agrónomos, una 
vez que éstos sean concedidos 
al campus universitario de 
Albacete por el Ministerio de

Educación y Ciencia”, señaló 
Laureano Gallego.

Con estas últimas aportacio
nes de infraestructura al cam
pus, éste pasa a tener una exten
sión de cerca de 250 mil metros 
cuadrados.

Por otra parte, con una inver
sión de 175 millones de pesetas 
se están realizando obras de 
urbanización en el campus, de 
acceso al nuevo centro de la 
Escuela Universitaria Politécni
ca. El terreno que rodea al edi
ficio se acondicionará debida
mente para que sobre él puedan 
circular vehículos, y se estable
cerá un sistema de alumbrado, 
una zona de aparcamientos y 
aceras, según señaló Laureano 
Gallego.

Estas obras fueron adjudica
das hace mes y medio aproxi ■ 
madamente a la misma empresa 
que está construyendo el 

inmueble de la Politécnica, y 
también se espera que para 
mediados del mes de octubre 
puedan estar finalizadas, con 
vistas al comienzo del próximo 
curso académico en la Uni
versidad.

Laureano Gallego señaló 
además que se prevé que para 
finales de este año se pueda 
contar con el Instituto de 
Desarrollo Regional, único edi
ficio del distrito educativo de 
Albacete en el que intervendrán 
en su financiación varias ins
tituciones. Así, el 60% de la 
inversión que requerirá la cons
trucción de este inmueble será 
aportada por el FEDER, y el 
resto, por el Ayuntamiento de 
Albacete y Diputación Provin
cial.

Los estudios de 
Industria e 
Informática se 
cursarán en el nuevo 
centro, y Agrícolas y 
Forestales, en el 
anterior

En el terreno del 
campus que rodea al 
nuevo edificio de la 
Escuela Politécnica se 
están realizando 
carreteras y 
aparcamientos

250 mil metros cuadrados.

en la Escuela de
técnica llegó a ser -g Je 
reivindicación de la ^ ^q al 
los alumnos de es e ¿g 
rector de la Arro- 
Castilla-La Mancha, ggs 
yo, durante los pasados 
de enero y febrero. ^^n

Los estudiantes ^^a 
afirmar que la Po'Lanado de 
el centro más abandon ^^^^^ 
la Universidad regio _ p^oblC' 
mentando ademas o ^^^ ^^.^pj. 
mas de inexistencia gseueU 
porte regular a e j^^^acióJ 
Universitaria y ilación de 
de aulas para la j^jHioieca 
exámenes y P^í^^^popias, 
y el servicio de/ot^/pedir 
nazaron incluso 
dimisión del rector. ptesta^ 

Ante las reitera^j^ gon 
Luis Arroyo se índoles 
los alumnos, la Vn 
proyectos traza ^^ S®^*^ 
versidad en/a''®’’ jjiécnics 
Universitaria
Albacete.

M.C.D.2022
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Para 1991, debido al ajuste económico previsto por el Gobierno central

Se reducen en 5.000 millones 
los presupuestos de la región

Ascienden a más de 145.000 millones, un 17,6% más que los del ejercicio anterior

bis presupuestos generales de la región para 1991, que 
ascienden a más de 145.000 millones de pesetas, han sufrido 
una reducción de 5.000 millones debido al ajuste económico 
previsto por el Gobierno central, según declaró el consejero 

Economía, Isidro Hernández Perlines.

______________ __________ EFE

El consejero portavoz de 
Castilla-La Mancha, Rafael 
Clero, señaló ayer que el recor
te económico previsto por el 
Gobierno central no repercutirá 
dentro del presupuesto regional 
®“ las partidas de infraestruc- 
••^ra y bienestar social, “bienes 
W el Ejecutivo considera 
prioritarios”.

Otero, que compareció en 
J^eda de prensa para informar 
de los acuerdos adoptados ayer 
P°r el Consejo de Gobierno, 
^§''egó que el ajuste o “política 
bastera” se dejará notar en los 
’^Pítulos I y II correspondientes 
^ personal y gastos corrientes. 

Los presupuestos generales 
® la comunidad para 1991 

ascienden a más de 145.000 
i?'llones de pesetas, un 17,6 por 
Atiento más que los del ejercicio 
Ulterior, según el proyecto de 
^y aprobado por el Consejo de 
Gobierno.

Según declaró en días pasá
is el consejero de Economía, 
'aro Hernández Perlines, los 

Presupuestos previstos para la 
^^^^ ^^^ sufrido una 

acción de 5.000 millones de 
^^etas debido al ajuste eco- 
aanco, de lo que se deduce 

15ní¿^ previsión inicial era de 
millones de pesetas.

^.^2^cntaje de participación 

tai^í ^'griifica que el porcen- 
Üc^ ./recimiento de la par- 
ce?^*^” ^® 1^^ Administración 
esd?^ ^^ Castilla-La Mancha 
ba ^ ^ .P°r ciento, cuando esta- 

Previsto que fuera del 13%.
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de

^bversión en
^^Preteras

En materia de carrete- 
??> se aprobó una inver- 
’on de 459,6 miUones 

^.’^^ndalajara, y en 
’’as hidraúlicas un total 
57 millones para cons- 

^’r una estación de 
,^3s potables en Caza- 

(Toledo).
se dio luz 

JV? a la urgente ocu- 
^’on de los bienes y 
•■echos afectados de 

,^>’opiación forzosa por 
en i^^’^^^ comprendidas 
PaH^ ^^"^^‘'^s Cuesta de 
Que' y Jadraque-Jirue- 
n. ’ ^n la provincia de 

^^^lajara, y entre 
Peñ^^ y Ventas con 
(¡Q ^ 'Aguilera, en Tole- 

valor total de 
an/c^^S millones. Se 
nes^^^^^’^ ^^^^^^^ accio- 
^^ Para la construcción 
^^ ^na red de suministro 
de R^ natural en la zona 

Sagra (Toledo).

Entre los acuerdos adoptados 
por el Consejo de Gobierno, 
Otero destacó la ampliación del 
plazo de presentación de los 
planes técnicos de caza -que 

t

debía concluir el próximo 1 de 
octubre- hasta el 31 de marzo 
de 1991.

A propuesta de la Consejería 
de Política Territorial, se apro
bó una inversión total de 442,3 
millones de pesetas para la 
construcción de 20 viviendas en 
Los Yébenes (Toledo) y la 
urbanización del Polígono 
Industrial Pozo de las Nieves 
de Almadén (Ciudad Real). El consejero de Economía, Isidro Hernández Perlines.

r
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Ampliación de la cobertura social

La cuantía de la ayuda familiar se elevará en 8.000 pesetas mensuales en concepto de pagas extras 

La ampliación del subsidio beneficiará 
a unos 7.000 desempleados albaceteños

Revisados los 
supuestos de 
emigración, 
invalidez y 
encarcelamiento

Las percepciones no consumidas se transfíeren a otros períodos de cotización y equipara la jubilación F. G.

Alrededor de 7.000 desem
pleados albaceteños se 
benefíciarán de una sen
tencia dictada por el TS 
que establece la percepción 
de un subsidio equiparable 
al 75% del SMl y la parte 
proporcional de las pagas 
extraordinarias, según 
informó ayer el secretario 
provincial de CC.OO., 
Juan Antonio Mata.

F. GANUZA

Según consta en el informe 
elaborado por el Gabinete 
Jurídico de Comisiones Obre
ras de Albacete, las modifi
caciones legales tendrán una 
incidencia favorable para unos 
7.000 trabajadores en paro 
que cobran la ayuda familiar, 
ahora aumentada al 75 por 
ciento del salario mínimo 
interprofesional (51.050 pese
tas) más las 8.000 pesetas 
mensuales que se añadirán a 
las prestaciones en concepto 
de pagas extraordinarias.

La Sala Tercera del Tribu
nal Supremo estimó parcial
mente el recurso contencio- 
so-administrativo interpuesto 
por Comisiones Obreras con
tra el Real Decreto 625/85, 
de 2 de abril, por el que se 
desarrolla la Ley de Protec
ción al Desempleo, anulando 
varios artículos de éste que 
resultaban perjudiciales para 
los trabajadores.

Alegando que las disposi
ciones hasta ahora vigentes 
efectuaban un desarrollo res
trictivo de los preceptos lega
les, el Alto Tribunal impugnó 
el apartado que impedía que 
las cotizaciones anteriores no 
consumidas en el cobro de la 
prestación de desempleo fue
ran tenidas en Cuenta para 
acumularías a cotizaciones 
posteriores y así generar más 
tiempo de duración en la ayu
da familiar.

Por lo tanto, con la anu-

La Unión Provincial de CC.OO. volverá a incidir en la polémica sobre jubilación de los eventuales agrarios.

lación del artículo 3.2 del 
Decreto se retorna “a la letra 
y espíritu de la Ley”, que con
sistía en guardar cotizaciones 
no cobradas para luego aña
dirías a los nuevos periodos 
de protección, con la finalidad 
de tener en muchos casos más 
duración en la percepción de 
la prestación por desempleo.

Derechos rescatados

Dicha sentencia advierte 
que la norma ya derogada 
entraba en colisión con la Ley 
31/84, que incluye en su expo
sición de motivos una novedad 
respecto de la antigua regu
lación de la Ley Básica de 
Empleo, al establecerse en 
ésta que las cotizaciones se 
computaban desde el momen
to en que se extinguía el dere-que en el momento de la soli- 
cho anterior, “razón por la' citud cumplen todos los requi-
cual las cotizaciones efectua- sitos, salvo la edad, para acce
das cuando el trabajador alter- der a algún tipo de jubilación.

naba periodos de prestación 
y de trabajo, por tiempo infe
rior a 6 meses, se partían a 
efectos de generar un nuevo 
derecho”.

También prescribe el artí
culo 7.3 del Reglamento y, por 
lo tanto, se elimina la restric
ción de que solamente los tra
bajadores que pudieran jubi
larse en el Régimen General 
podrán acogerse al subsidio. 
Sobre este punto, ya hubo una 
sentencia del Tribunal Cons
titucional ' ahora reafirmada 
por el Tribunal Supremo, que 
podría reabrir la vieja polé
mica en torno a la prestación 
de los eventuales del campo.

La Ley estipula que serán 
beneficiarios de la ayuda todos 
los trabajadores mayores de 55 
años, siempre que acrediten

El apártado objeto de 
revisión disponía que el 
trabajador mayor de 55 
años tendrá derecho a 
percibir el subsidio has
ta que cumpla la edad 
para alcanzar algún tipo 
de jubilación, siempre 
que acredite reunir los 
requisitos, como 
empleado por cuenta 
ajena en cualquiera de 
los regímenes de la 
Seguridad Social, pero 
sólo en aquellos en que 
se reconozca el derecho 
a la prestación y hacien
do una salvedad con los 
eventuales del campo, , 
acogidos a un régimen • 
especial agrario.

Una excepción 
desafortunada

De igual forma, el TS tildó 
de lesivo el artículo 11.4 del 
Reglamento, en cuya redacción 
se leía que a efectos de causar 
derecho al subsidio de desem
pleo se consideraba trabajado
res retornados los que hubieran 
trabajado como mínimo seis 
meses en el extranjero desde 
su última salida de España, 
cuando el precepto legal reco
nocía estos beneficios a los 
parados que, figurando incritos 
como demandantes de empleo, 
se encuentren en la situación 
de ser trabajadores emigrantes 
y que habiendo retornado a su 
país no tengan derecho a la 
prestación por desempleo.

Asimismo, se denunció el 
supuesto de los trabajadores 
que, habiendo perdido su tra
bajo como consecuencia de una 
declaración de invalidez total 
permanente, podían optar, si 
reunían los requisitos precisos 
para causar prestación por 
desempleo, entre percibir la 
ayuda que le corresponde hasta 
su agotamiento o la pensión de 
invalidez.

Comisiones Obreras indicaba 
que este planteamiento infrin
gía la Ley de Desempleo al res
tringir ilícitamente la regulación 
del sistema de incompatibilida
des establecido, ya que precep
túa que “serán incompatibles 
con la obtención de pensiones 
o prestaciones de carácter eco
nómico de la Seguridad Social, 
salvo que éstas hubieran sido 
compatibles con el trabajo que 
originó la prestación”.

Por último, se ha declarado 
la nulidad del artículo 12.4 del 
Reglamento que señalaba tex
tualmente que los trabajadores 
liberados de prisión por libertad 
condicional o cumplimiento de 
condena superior a seis meses 
que no tengan derecho a la 
prestación por desempleo de 
nivel contributivo, podrán soli
citar el subsidio. A partir de 
la sentencia, no se exige el 
requisito adicional sobre la 
duración de la condena y así 
se facilitan los objetivos de rein
serción social.

va ATENCION CAZADORES

1 Tenemos a su disposición ARMEROS BTV, que les solucionará el 
niños, para que no puedan manipular las armas de fuego.
También tenemos CAJAS FUERTES BTV (mecánicas y electrónicas), 
buzones, para casas particulares, hostelería y construcción, por lo 
que estaremos asegurados de cualquier riesgo de robo.

problema que hay con los

EXPOSICION Y VENTA:

SUMINISTROS HOSTELEROS TONI, S.L.

C/ LEPANTO, 61 TELF: 23 25 19 ALBACETE
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En el Ayuntamiento de Carcelén se reunieron los vecinos para tratar el tema sanitario. Los vecinos están preocupados por la falta de asistencia médica en el pueblo, jesus moreno

Tras una reunión que mantuvieron el pasado martes en el Ayuntamiento y que contó con la presencia de numerosos vecinos 

Los vecinos, dispuestos a manifestarse en 
caso de que la situación sanitaria no mejore

Desde hace cuatro meses, el médico de cabecera atiende a esta población durante la jornada laboral ______

Los vecinos de Carcelén celebraron el pasado martes una 
reunión para tratar de llegar a propuestas concretas que 
se llevarán a cabo en relación con la situación sanitaria 
que se vive en la localidad, ya que desde hace cuatro 
meses se sienten desprotegidos en materia sanitaria.

P. PINTADO

Al igual que en otras loca
lidades de la provincia, los habi
tantes de Carcelén se sienten 
desprotegidos por la situación 
sanitaria que padecen, debido 
a que desde hace cuatro meses 
el médico de cabecera atiende 
a esta población durante la jor
nada laboral, que va desde las 
8 de la mañana a las 3 de tarde. 
Este malestar que se extiende 
a numerosas poblaciones de 
Albacete ha surgido como con
secuencia de la aprobación del 
nuevo mapa sanitario en la pro
vincia. Carcelén es uno de los 
términos municipales que per
tenece a la Zona de Salud de 
Casas de Juan Núñez, cuyo cen
tro no ha comenzado a fun
cionar todavía, aunque las 
urgencias se atienden desde 
aquí, pero según los vecinos de 
Carcelén, sólo disponen de una 
ambulancia para atender a los 
siete pueblos que acoge.

En la reunión que matuvie- 
ron los vecinos de Carcelén 
acordaron dirigirse en los próxi
mos días al gobernador civil de 
la provincia, Virginio Fuentes, 
para presentarle alrededor de 
unas 700 firmas, -más de la 
mitad de la población, ya que 
en Carcelén residen unas 900 
personas-, en protesta por la 
situación que están padeciendo.

La reunión se celebró en el 
Ayuntamiento y contó con la 
asistencia de numerosos veci
nos, “la respuesta de la gente 
ha sido importante, alrededor 
de unas 350 personas estuvimos 
en el Ayuntamiento y los veci
nos estamos dispuestos a seguir 
adelante. Aquí teníamos una 
médico que estaba en Carcelén 
durante las 24 horas del día y 
podía atenderte en cualquier 
momento, pero ahora ante cual

quier urgencia, se puede tardar 
cinco o seis horas en recibir 
asistencia. No estamos en con
tra del nuevo centro que se 
abrirá ni en contra de los pro
fesionales de la medicina, pero 
si se necesita más personal, que 
lo pongan”, explicó uno de los 
representantes de los vecinos, 
Elías Pérez.

Esperando respuesta

En este momento, los vecinos 
de Carcelén se encuentran a la 
espera de recibir una respuesta 
por parte de las autoridades 
sanitarias, concretamente del 
director provincial del Insalud, 
Gabriel Librán, ya que “le 
enviamos una notificación expli
cándole la situación que se esta
ba viviendo en Carcelén y esta
mos esperando una respuesta”, 
comentó Elías Pérez.

Los vecinos se quejan de que 
en numerosas ocasiones han 
necesitado la asistencia médica 
urgente y han tardado varias 
horas en llegar. “Estamos dis
puestos a hacer uso de cuantas 
acciones legales creamos opor
tunas, sin que hasta ahora haya
mos tenido ninguna repuesta”.

Otras medidas que los veci
nos acordaron el pasado martes, 
relacionadas con la situación 
sanitaria que se vive en la loca
lidad es dirigir una circular a 
diferentes instituciones y par
tidos políticos para que se 
hagan eco de cuál es la realidad 
sanitaria de los vecinos de Car
celén, así como también están 
dispuestos a manifestarse en 
caso de que estos procedimien
tos no den un resultado posi
tivo. “Hemos pensado dirigir
nos a Izquierda Unida, CDS y 
Partido Popular, al Colegio de 
Médicos, a la Delegación de 
Sanidad y al presidente de la

Elías Pérez, junto a otros representantes de los vecinos de Carcelén.

1

Los vecinos se dirigirán en los próximos días 
al gobernador civil, Virginio Fuentes, a quien 
entregarán unas 700 firmas en relación con 
la asistencia sanitaria. Carcelén pertenece a 
la Zona de Salud de Casas de Juan Núñez

Junta, José Bono, en caso de 
que tras reunimos con el gober
nador ño tengamos ninguna res
puesta y si estas medidas no 
fueran suficientes pensamos 
hacer una manifestación en 
Albacete, donde se desplazarían 
unas 200 ó 300 personas del 
pueblo para protestar por la 
situación que padecemos”, 
comentó Elías Pérez.

El Centro de Salud de Casas 
de Juan Núñez atenderá a ocho 
localidades de la provincia 
cuando entre en funcionamien
to. La Recueja, Alatoz, Villa- 
valiente, Pozo Lorente, Jorque

ra y Casas de Juan Núñez, junto 
con Carcelén serán los bene
ficiarios de los servicios de este 
Centro de Salud, que atenderá 
a unos 7.200 vecinos. Los habi
tantes de Carcelén consideran 
que “el Centro de Casas de 
Juan Núñez no reúne las más 
elerrientales normas sanitarias 
ni en personal ni en instrumen
tal básico, ya que un médico 
de guardia tiene que atender 
a 18 ó 19 horas a unos 6.000 
vecinos de distintos pueblos, 
además que sólo existe una 
ambulancia”, según un comu
nicado que enviaron en agosto.

Acciones 
legales

Los habitantes de ^ 
celén llevan esp ^^^ 
una respuesta p ^¡ta- 
de la autoridades 
rias desde bridad 

y ^.^ ts cubre el 
las urgencias la e ^^^^^ 
Centro de Salud d
de Juan a
comunicado e v 
este penodico 
mes de agosto, los 
estarían disp jjtas 
emprender -parnés 
acciones legale ^^^ 
oportunas, ya 9 ^ ha 
esta reforma san^a ,. 
Sido decidida u^e. 
mente y P°‘'5“„»® a si* 
el bien común no , 
tenido en cuenta P 

nada”.
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. Carcelén

P. PINTADO

W
' so

EI malestar 
impera entre 
todos los 
habitantes

^'' población se reunió en el Ayuntamiento y expresó su malestar ante la situación médica que padecen, jesus moreno

IM
La situación de Carce

lén en relación a la aten
ción sanitaria es de un 
profundo malestar, debi
do al trato que están reci
biendo. Se reunieron en 
el Ayuntamiento para 
intentar aunar los esfuer
zos y exigir a las auto
ridades sanitarias que 
tomen medidas concretas 
para establecer en Carce
lén una mayor y mejor 
asistencia médica, y están 
dispuestos a manifestarse 
para conseguirlo.

Recordemos que no 
sólo Carcelén existe 
malestar por la aproba
ción del nuevo mapa sani
tario de la provincia, sino 
que otras poblaciones 
como Munera, El Bonillo 
o Molinicos, también exi
gen una explicación a 
nueva situación planteada 
por este nuevo sistema.

^*^0 alrededor de 700 firmas al gobernador civil, informándole de la situación.

Pérez comentó que están decididos a manifestarse en caso de que no reciban una
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El Ayuntamiento de Carcelén fue el lugar de reunión de los vecinos.respuesta concreta.
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Los habitantes de Carcelén pertenecen al Centro de Casas de Juan Núñez que todavía no funciona.



Se ratifica así el acuerdo adoptado en el mismo sentido en Albacete

La comisión de contrataciones del Hospital
suspendió por 6 meses a la secretaria del PSOE

Tanto Comisiones Obreras como IJGT piensan que la decisión llega tarde

Angel ROMERO

de Hospital Comarcal de Hellín.

SALA DE FIESTAS LA HERRADURA

ESTRELLA INVITADA

GANADOR DEL CONCURSO GENTE

J DEBIDO A LA DI RACION DEL ESPECTACULO SE RIEGA PIM L ALIDAD

1
sanitario en los centros 
Albacete y Hellín.

Nueva dinámica en las 
contrataciones

CARRETERA VALENCIA-ALICANTE KM. 1'50 TELEFONO: 22 76 47
ABIERTO DESDE LAS 11 DE LA NOCHE, DOS PASES DIARIOS: 2'30 Y 3'45 h.

FERNANDO VARGAS 
UNICO EN SU GENERO (NO SE LO PIERDA)

MAITE FLEITAS 
CONTORSIONISTA SEXI 

ERICA LOIS 
SUPER VEDET 

PASTORA MONTE
LA OTRA MARTIRIO 

JOELMA 
RITMOS BRASILEÑOS 

CARLA
LA INCOGNITA DE LA NOCHE

Juan Francisco Parras, 16
Teléfono: 30 45 95

La Comisión de Contrataciones del Hospital Comarcal 
acordó la suspensión por seis meses de la secretaria de 
organización del PSOE. Se ratifíca así el acuerdo adoptado 
en el mismo sentido en Albacete hace algunas semanas. 
La suspensión se hará efectiva a partir de la fínalización 
del actual contrato de trabajo de Rosario Martínez.

El martes se reunió en 
Hellín la Comisión de Contra
taciones del Hospital Comarcal 
para tratar el tema de la con
tratación de la secretaria de 
Organización de la Ejecutiva 
Local del PSOE, Rosario Mar
tínez cuyo puesto de trabajo 
en el centro sanitario, como 
conocen nuestros lectores por 
la información publicada por 

. LA TRIBUNA el pasado sába
do había sido denunciada por 
las centrales sindicales al pre
sentar irregularidades.

Tras la reunión celebrada, se 
acordó seguir la misma línea 
de actuación que ya se había 
adoptado en Albacete: suspen
der por seis meses a la inte
resada que de esta forma no 
podrá optar a ningún puesto

CC.OO. y UGT a raíz de 
la reunión celebrada han indi
cado: “Los acuerdos adoptados 
han venido a sumarse a lo ya 
decidido en Albacete: existían 
irregularidades en la contrata
ción, primero producidas por 

un error de la administración 
en la capital, pero que no había 
sido subsanado en Hellín, don
de existían competencias para 
subsanarlo.

A raíz de esto y dado que 
el contrato que esta persona 
tiene es imposible de sancio
nado, se adoptará la misma 
postura que con cualquier otro 
trabajador, que no siga la nor
mativa de las contrataciones: 
sancionarla con seis meses en 
los que no se le llamará a 
trabajar.

Esto entra dentro de la nor
malidad en estos casos. Cree
mos que esto es una solución 
tardía que no se puede dar por 
el bien de las contrataciones 
en el Hospital de Hellín.

Se tiene que crear una diná
mica que sea rápida para casos 
como éste, así ocurre en Alba
cete y debe realizarse en todas 
partes.

Si hay un error se debe tratar 
de subsanar lo antes posible. 
Es deseable que en ocasiones 
futuras se proceda de otro 
modo para evitar que nadie 
pueda salir perjudicado.

Esperemos que no se vuel
van a dar las mismas condi
ciones nuevamente. Al parecer 
la Comisión de Contrataciones 
de Hellín indicó en la reunión

que el caso no les incumbía 
por un error producido en 
Albacete al dar el nombre de 
esta persona, sin embargo 
fuentes sindicales de Albacete 
han manifestado como Hellín 
se ha podido actuar durante 
el período de pruebas a que 
ha estado sometido el contrato 
CC.OO. y UGT, esperan ahora 

que el acuerdo de suspensión 
sea cumplido por el Hospital 
de Hellín.

Las centrales sindicales han 
anunciado su intención de 
seguir investigando otros pues
tos de contratación en el Hopi- 
tal Comarcal con el fin de que 
no se vuelvan a producir casos 
como el precedente.

Si se cumple lo acor
Rosario Martínez dejara 
trabajar al finalizar su a i 
contrato. Los sindicatos, j 
obstante siguen 5 
que la administración expliQ ,| 
su proceder al no cesada en ■ 
el período de para \ 1
exista causa justificad P \ j 
este proceder anormal- 1 ,

ILLERO

PRESENTA UN GRAN ACONTECIMIENTO ARTISTICO 
CON LA PRESENTACION DEL POPULARISIMO POLIFACETICO

M.C.D.2022
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■■ Hellín y su comarca

,'¡; Los sindicatos, molestos por el tema.

^■
Ii

ado 
de

tual 
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que 
en 

que 
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Polémica en el Hospital de Hellín
Elecciones sindicales

■ Las distintas centrales sin- 
' dicales se encuentran en la rec- 

. la final de sus campañas ante 
la próxima convocatoria de 
elecciones que comenzarán el 

/ primero de octubre en las dis- 
J tintas empresas.
| No se puede decir que por 
| parte de ninguna de las cen- 
1 trales se haya realizado fuera 
1 los ámbitos estrictamente 
1 laborales ningún tipo de acto, 
1 salvo la propaganda mural que 
R empezó a colocarse a primeros

de mes.
Durante las semanas prece

dentes no han existido noticias 
que hayan indicado cómo ha 
discurrido el tiempo preelec
toral.

Es ahora, cuando faltan con
tados días para que den 
comienzo las votaciones, el 
momento en que nos llegan las 
primeras noticias, habiendo 
sido CC.OO. el primer sindi
cato que se ha dirigido a LA 
TRIBUNA para indicamos 
como afrontan los últimos días 
de campaña electoral.

En el comunicado de empre
sas de la ciudad para las pri
meras semanas del mes. Mani
fiestan asimismo como “espe
ran con optimismo un buen 
resultado en dichos comicios, 
ya que los obreros de casi todos 
los centros de trabajo se han 
interesado por su programa”.

El comunicado finaliza con 
un llamamiento a todos los tra
bajadores de ambos sexos de 
la ciudad para que participen 
en la próximas elecciones for
mando parte de las listas que 
confeccione el sindicato.

LA LINEA MAS AVANZADA 
EN NEUMATICOS DE 
ALTAS PRESTACIONES
La línea exclusiva de neumáticos FIREHAWK de FIRESTONE están 
específicamente diseñados con la más avanzada tecnología 
computerizada e incorporan un nuevo concepto de construcción para 
proporcionar una extraordinaria capacidad de agarre a las más altas 
velocidades.

^‘Conciertos de Otoño”

Vocación Deportiva.
Máxima seguridad, confort 
y agarre a muy alta velocidad. 
En series Anchas.
Indice Velocidad “H”yV■0

:

Tras la actuación el pasado 
martes del grupo Alia Músi
ca, jos “Conciertos de Oto- 
no” llegan hoy a su ecuador 
con la intervención de Alfon
so Isasi.

El laúd renacentista de Isa- 
si ofrecerá un recorrido 
musical europeo centrado en 
d Renacimiento tardío y el 
Barroco temprano.

El concierto se iniciará con 
inúsica isabelina inglesa para 
laúd de Ballard y Nevsidler. 
También estará presente el 
Galiano Negri, autor de 
numerosas piezas de danzas 
y baile.

Alfonso Isasi cursó con 
máximas calificaciones la 
carrera de guitarra clásica en 
el conservatorio de Zaragoza, 
iniciándose posteriormente 
en el estudio y recuperación 
de los antiguos instrumentos 
de cuerdas originales de los 
siglos XV y XVI (vihuela, 
laúd renacentista, y barroco, 
theorba, etc), habiendo lle
vado a cabo una extensa 
labor como concertista espe
cializado en este tipo de 
música.

Utiliza para sus interpre
taciones copias de instrumen
tos, originales de los siglos

XVI y XVII, realizados por 
el “luthier” griego Andreas, 
estos intrumentos tienen sus 
intervalos y afinaciones 
auténticas, con lo que se 
logra una fiel reproducción 
de la sonoridad de la época.

La inclusión de Isasi den
tro de los “Conciertos de 
Otoño” supone una verdade
ra novedad, ya que es el pri
mer solista que interviene en 
las tres ediciones celebradas 
hasta ahora.

La actuación dará comien
zo a las ocho y media de 
esta tarde en el Centro 
Sociocultural.

Para Vehículos de 
Grandes Prestaciones.
Para los vehículos más sofisticados. 
Alta tecnología y agresivo diseño de 
5 barras en el rodamiento.
En Series Super Anchas.
Indice Velocidad "V"

Los neumáticos FIREHAWK de FIRESTONE responden a las exigencias 
de los automóviles más sofisticados y de grandes prestaciones.

EN LOS LLANOS DE ESTA TIERRA SE 
CRIA NUESTRO GANADO, CON SU 
LECHE ELABORAMOS ESTE QUESO 

líFLOR DEL LLANO!!
Ctra. de AYORA, km. 1 ALBACETE 

TEL: 24 10 82

Se pone en conocimiento de los alumnos 
de este conservatorio que los horarios de ins
trumento y asignaturas complementarias se 
pueden tomar en los siguientes días y horas:

Días 27 y 28 de septiembre de 10 a 2 h.:
GRADO ELEMENTAL

Días 1 y 2 de octubre de 10 a 2 h.:
GRADO MEDIO

EL JEFE DE ESTUDIOS
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^M Caudete ^ Yeste
El proyecto inicial ha necesitado de varios a justes

El miércoles comenzó a funcionar 
la nueva Depuradora Municipal

El sistema de depuración consta de tres módulos

Se encontraron fragmentos de cerámica islámica

Descubierto un muro de 
fundación en la fortaleza

El pasado miércoles comen
zó a funcionar la nueva 
Depuradora Municipal de 
aguas residuales, tras fina
lizar las obras que se han 
prolongado más de un año, 
debido a la envergadura del 
proyecto.

J. PEREZ

Este proyecto inicial ha 
necesitado de varios ajustes 
posteriores, atendiendo a los 
estudios de la composición 
química de las aguas, y que 
han dado como resultado 
final un sistema de depura
ción que los técnicos preveen 
como el más idóneo para la 
composición de las aguas que 
se concentrarán a partir de 
ahora en las instalaciones.

El sistema de depuración 
se denomina “Bio-Disco” y 
consta de tres módulos que 
albergan un dispositivo 
mediante el cual se crea una 
determinada flora bacteriana 
que es la que depura el agua 
residual, tras un anterior 
estancamiento en dos gran-

Depuradora Municipal.

*
des balsas y una auxiliar.

Las obras se han llevado 
a cabo en el antiguo empla
zamiento de la depuradora, 
cuyas viejas instalaciones, 
debido a su sistema, nunca 
ha ofrecido una total eficacia.

La nueva planta incorpora 
en su mayor extensión nueva 
tecnología y otras mejoras, 
como es el vallado del recinto 
y la instalación de un pararra
yos.

Como hemos señalado, 
desde el pasado miércoles se 

han abierto los conductos de 
las aguas residuales de la ciu
dad, que ya están depositán
dose en las correspondientes 
balsas.

El concejal de Sanidad y 
el de Agricultura, junto con 
un técnico de la empresa 
cosntructora, están estos días 
vigilando de cerca la puesta 
en marcha de las nuevas ins
talaciones, que suprimirán 
definitivamente los proble
mas creados hasta ahora por 
las anteriores y poco eficaces 
instalaciones.

Las excavaciones llevadas a 
cabo en el castillo de Yeste 
durante las últimas tres sema
nas han desembocado en el 
hallazgo del muro de funda
ción de esta fortaleza que data 
del siglo XIIL

Según informaron a Efe los 
arqueólogos que dirigieron la 
excavación, en los sondeos 
efectuados al pie de la muralla 
original, que puede ser de 
época musulmana, se encon
traron también fragmentos de 
cerámica islámica decorada 
con pintura, y utensilios de 
vidrio en color verde manga
neso y azul cobalto, típicos de 
este tipo de cerámica.

Los arqueólogos fueron 
contratados por el Ayunta
miento de Yeste, cuando éste 
se disponía a rehabilitar el 
antiguo castillo para ubicar en 
la casa de cultura del pueblo, 
y fueron alertados por la 
empresa cosntructora, tras 
descubrir que en los primeros 
agujeros realizados por las 
máquinas compresoras de las 
obras, aparecieron restos de 
cerámica antigua.

El gobierno regional de 
Castilla-La Mancha fue avi
sado del hallazgo, por lo que 
procedió a la paralización 
inmediata de las obras, para

Castillo de Yeste.
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dar paso este mes a los tra
bajos de excavación en el 
denominado “Patio Torre e 
Homenaje”.

Hasta el momento se han 
levantado más de 300 metros 
cuadrados de tierra, que an 
dejado a la luz el muro e 
fundación del castillo y 
vivienda que fue construí a e 
el siglo pasado, aprovechando 
los cimientos de la forta ez .

UNO

HASTA 
150.000
PESETAS DE
AHORRO

Sí nos traes tu coche usado y 
lo cambias por un Fiat Uno, 

un coche apasionante por su línea, 
su confort, su tecnología.

P.V.P desde 1.014.790 ptas.

Es una oferta exclusiva de 
tu Concesionario Fiat

COMERCIAL EXPO-AUTO, S.L.
C/Alcalde Martínez de la Ossa. 3. Tel. 21 70 10. Albacete.

Avda. Reyes Católicos, s/n. Tel. 14 02 32. Villarobledo.

EBAMS
EMPRESA DE MUEBLES Y DECORACION 

NECESITA OFICIALES DE PY 2’ 

ABSOLUTA DISCRECCION

ALIOS BENEFICIOS 
TLF: 22 43 71 

(cle9a2) (6,30-8,30)
GIMNASIO ATLAS
-Masculino y Femenino. -Culturismo
-Aumento y pérdida de peso.
Rehabilitación, amplias instalaciones, etc.

SAUNAS Y RAYOS UVA
ABRIMOS DE 8 A 2 Y 5 A 11

MATRICULA GRATIS
C/ Muelle, 12. ALBACETE

MENSAJEROS DE U 
MANCHA

SERVICIO URGENTE
- RECOGIDA A DOMI

CILIO
- DOCUMENTACION
PAQUETERIA 
- MENSAJEROS
CIUDAD

^ 23 83 07

© 23 54 60

EN

allíSi quiere que este 
mañana utilice núes 

puente nacional
C/ Dionisio Guardiola, 59^__En^

S
 

U
l 

(A

de Transpones

SERVICIO DE 
RECOGIDA A DOMICILIO

21 66 02

ALMANSA 
31 02 40

HELLIN 
30 26 52

VILLARROBLEDO

14 00 70

Ó
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PEUGEOT 205

operación
Retorno

ptas. de Ahorro i

Este mes, ahórrate 100.000 Ptas. en tu Peugeot 205 
con la Operación Retorno de Peugeot. 
Sólo tienes que traer tu coche usado. 

A cambio, recibirás lí máxima valoración por él 
y te llevarás tu Peugeot 205 con un ahorro de 100.000 Ptas. 

y una financiación a tu medida.

Acércate a tu Concesionario Peugeot Talbot 
y disfruta tu Peugeot 205 con nuestra Operación Retorno.

PEUGEOT 205
Contigo ol fin dei mundo.

205

^ ''^'i’^a durante este mes, 
''ehiculos en stock.

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT
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T - Opinión

La estrella Los límites de ¡a 
información

S
e ha filtrado lo sustancial de la 
que será la “ponencia estrella” 
del próximo Congreso del Par

tido Socialista: la ponencia política. 
Aunque no se puede asegurar que 
sea la definitiva, la que finalmente 
se debatirá eri esa asamblea, se puede 
hacer una aproximación a su espíritu. 
Aunque viene refrendada con el apo
yo de los socialistas de Galicia, esta
mos ante un típico ejemplo de pen
samiento de lo que Joaquín Leguina 
llama el “socialismo sureño”. Es un 
socialismo con algún tinte demagó
gico, que se enfrenta al “socialismo 
de la realidad”, que define al ala más 
conservadora del actual partido 
gobernante. En la parte más positiva 
de la veintena de folios que ocupa 
la ponencia, se descubre un diagnós
tico que hacía José María Benegas 
en la presentación de su libro: “No 
existe el problema llamado España, 
sino los mismos problemas del resto 
de las naciones europeas”.

Guiados por esa idea, los redac
tores no han perfilado un escrito polí
tico clásico, sino un asomo" a cues
tiones económicas, como pueden ser 
la renovación industrial, el papel del 
E^ado en la economía, la planifi- 
c^ión o la vigilancia de los beneficios 
empresariales. La idea de gestión, 
desprovista de oropeles de altisonan
tes palabras, ha ganado a los redac
tores de los papeles. También les ha 
ganado la impresión de que las ideo
logías se manifiestan más en los 
hechos que en las palabras. En la 
parte más negativa se encuentra una 
dosis de propuestas que se aproximan 
bastante a la demagogia. Así, cuando 
hablan de “vigilar” los beneficios del 
empresario. Naturalmente que hay 
que vigilar esos beneficios.

Pero, si pensamos que esa tarea 
es la que desarrolla la Inspección de 
Hacienda, que controla los excedentes 
empresariales igual que los ingresos 
del trabajador, ¿qué se quiere suge
rir? ¿Acaso matear topes de beneficio

FERNANDO ONEGA

y “socializar” aquellos que sean altos? 
Estas lagunas deben ser matizadas. 
No porque supongan rechazo, sino 
porque resultan difusas. También, 
porque muestran una cara muy opues
ta a lo que predicaba hace unos meses 
Carlos Solchaga: “España es el país 
donde se pueden hacer riquezas más 
rápidamente”. Si ése era un eslogan 
válido para atraer inversiones, la 
ponencia puede convertirse exacta
mente en la medicina contraria. Y 
no parece que el ambiente económico 
permita este tipo de “alegrías”.

De consideraciones parecidas a 
ésta, obtienen algunos observadores 
la conclusión de que estamos ante 
una respuesta que cuestiona la línea 

seguida por Carlos Solchaga en su 
gestión. Vaya por Dios, hombre. Le 
caen todas. Si no es desde el guerris- 
mo, es desde las ponencias. Ya esta
mos ante un factor nuevo para ali
mentar los rumores de crisis, para 
antes o para después del congreso 
del partido. Pero esto es, sin duda, 
lo de menos. Lo intrigante es ver, 
si al final no hay cambio de gobierno, 
cómo se prepara el terreno para la 
continuidad de las tensiones. Tendre
mos dos políticas: una, teórica, en 
el partido. Otra, pragmática, en el 
gobierno. Por algo quiere Solchaga 
estar en la Ejecutiva. Fuera está el 
bombardeo.

PILAR CERNUDA

E
l Congreso ha aprobado el martes 
uno de los proyectos legislativos 
que más saneamiento pueden 

llevar a la vida pública de este país, 
tan cuajada de correveidiles, intoxica- 
dores profesionales y personajes de bol
sillo fácil dispuestos a vaciarlos a cambio 
de unas determinadas frases a favor o 
en contra de determinados protagonis
tas. Porque eso sucede, y no nos haga
mos ahora cruces por contarlo. El mar
tes, con el apoyo de todos los grupos 
parlamentarios, en el Congreso, a ini
ciativa de Miguel Roca y sus catalanes, 
se ha aprobado una norma por la que 
los periodistas evitan la cárcel si cuentan 
mentiras, pero en cambio tendrán que 
ir a juicios rápidos, pagar multas y rec
tificar cuando se demuestre que lo escri
to o lo dicho no responde a la verdad. 
En un país de desmadre desde hace! 
un par de años, en el que se ha entrado! 
a saco en la vida íntima de los demas | 
aunque esa vida íntima en nada afecte 
a sus actuaciones públicas, un país que 
dedica más páginas a historias perso
nales que a la crisis del Golfo, y q*^® 
publica noticias que en un alto porcen 
taje de ocasiones son rigurosamente a 
sas, una iniciativa como la del mar es 
hace que se recobre la fe en el tra ajo 
parlamentario. En estos días de 
nes internas socialistas, se ha recoroao 
la vida y milagros de las “companera 
y compañeros” -odiosa palabra de a g . 
nos dirigentes, se hurga en sus . 
particulares, en sus cuentas priva as, 
la vida escolar de sus hijos, y sin ning 
pudor se ofrece a los periodistas ”® _ - 
que, aunque fuesen ciertas, no i ^ 
por qué interesar a nadie ^as A 
los directamente afectados. Se co 
ten así algunos periodistas en - ‘ 
transmisión de venganzas, de peq i 
miserias y de rivalidades P°**^’^^|' -cia 
dos personas de aparente so , 
informativa y escasa talla moral, ,^ 
contado alguna historia de .j^”
Leguina. Ya aparecerá ®" ^&^oslle'¡ 
informativo, si no al tiempo. ^^ I 
gado a un punto en que cuando . 
Arepas en lo político, le ponen en 
picota con lo personal.

Exhibición de Propiedades 
de Torrevieja
Hotel Los Llanos 

ALBACETE
Jueves 27 y Viernes 28 

De 11 a 2 y de 5 a 9 (horas)

La más importante Empresa constructora del 
Mediterráneo presenta sus promocio

nes junto a la playa, campo de Golf y áreas de recreo. 
Ambiente tranquilo y agradable. 

Entregamos aval bancario de todas las cantidades 
recibidas a cuenta.

Venga a vemos, o pídanos nuestro folleto a todo color.

RAMIRO 
f’’omoci<)ncs y Consíivccioncs S A

Nombro
Dirección

Población.......................................................................
Teléfono ___________________________________
RAMIRO. Promociones y Construcciones, 
S.A. c/ Fotógrafo Darblade, 17- Tel. (96) 
571 51 69 TORREVIEJA 03180 (Alicante)

TENERIFE/LANZAROTE 
OPORTUNIDAD UNICA

8 días AVION + HOTEL

21.400 PESETAS
SALIDA 3 DE OCTUBRE 

(VALENCIA)
RESERVAS:

Paseo de la Libertad, 9 - Teléfono: 21 47 62
Dionisio Guardiola, 43 - Teléfono; 23 88 51

MAMPARAS

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me adatas''’*;¿s 

iluminas todos 10 . ^^ggi,

P?^® ^^® don divino 
Tu. que me das e ^gi 
de perdonar y oMdar ^^^^ 
que me hacen y d^® ¡Jg estás 
los instantes de m ^^^ gg^g 
conmigo, yo d^'^^^Lerte po^ 
corto diálogo, aoj^ Jg. 

todo y confirma^¿'pararmede 
que nunca quiero sep .j^^^ 
ti por mayor ® contigo y 
material. Deseo ® ¡jos en la 
todos mis seres quendo^ tu 
gracia pe^Pe^^^^Sgo y >os 

misericordia para
míos. , . rezar esta 
(La persona debe^^ 'J¿os, sin 
oración tres dj®® ®®^ro de tr^ 
decir el pedido. ^,g racia 
días será alcanzad^ puW 
por más difícil que s®a rada). 
¡n cuanto se
Agradece las grao*®" p 

das. ____ Zi-i-^

—

rjeccrance. s-L
EQUIPAMIENTOS DE OFICI^*^

FABRICACION PROPIA Y A Me
Exposición y venta: Ctra. de' JJ®*^ Z/L^

Teiéfonos:23 87 33 y50 40 86 //^

MOBILIARIO
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Nadie más construye coches como 
Mercedes-Benz. Lo notará desde el primer 

momento. En la facilidad de conducción. En la 

seguridad. En la comodidad. Y en el silencio. 
Conceptos y sensaciones que a partir de ahora 

usted tiene a su alcance con el nuevo 190 E - 1.8 
de inyección. El Mercedes que eleva el standard 
de calidad en los coches con motor de 1.8 litros.

POR 3.030.000 PTAS.*
Pruébelo ya en la Red Oficial de Concesiona

rios Mercedes-Benz. A partir de ahora, usted 

está mucho más cerca de poder disfrutar de un 

Mercedes. Bienvenido al Club.

Nadie Mas Construye Coches Así. Mercedes-Benz

* Precio recomendado para Península y Baleares (l.V.A. incluido).
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“La senda de
la razón

Próxima salida de Buitrago

Intervención de Ordóñez

de

El ministro español de Asun
tos Exteriores, Francisco Fer
nández Ordóñez, abogó ayer 
ante la ONU por la firmeza

Jueves, 27 de
Septiembre de 1990
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Ordóñez abogó por apurar las medidas no militares ante el conflicto del Golfo durante su intervención en la Asamblea General de la ONU.

Aziz Ah estaban acreditados ante el Gobierno

1

El Gobierno responde a Sadam Husein
El Gobierno español decidió ayer la expulsión 
de cuatro diplomáticos iraquíes, que deberán 
abandonar el país en un plazo de siete días, 
informaron a Efe fuentes oficiales. Se trata de 
Abdul Kabhim A. Muhsin, tercer secretario de

la Embajada de Irak encargado de los asuntos
consulares, Sadoun Abdul Aziz Ah, tambien ter
cer secretario de la citada representación diplo
mática, Ahmad F. Mishwah, y Shems M.AIdin
Alí. Abdul Kabhim A. Muhsin y Sadoun Abdul

español como diplomáticos adscritos a la Embí
jada de Irak. El primero de ellos ejercía sus
funciones desde el 21 de diciembre de 1989
el segundo desde el 26 de junio de 1985.

La decisión fue adoptada en yirtud de lo acordado el 17 de septiembre en Bruselas por los ministros de Exteriores de la CE

El Gobierno decide expulsar a cuatro
diplomáticos de la Embajada de Irak en Españ

Fernández Ordóñez pide firmeza hacia Irak y que, a la vez, se hagan todos los esfuerzos para evitar una guerra

MADRID. (Efe).- Los otros 
dos, Ahmad F. Mishwah y 
Shems M. Aldin Alí, tenían soli
citada la correspondiente acre
ditación ante el Gobierno espa
ñol para ejercer sus funciones 
como diplomáticos, pero ésta 
no se les había concedido aún.

El director general de Africa 
del Ministerio de Asuntos Exte
riores, Jorge Dezcallar, convocó 
ayer al embajador de Irak en 
España, Arshad Tawfiq Ismail, 
para comunicarle esta decisión 
del Gobierno español.

Las fuentes precisaron a Efe 
que se espera que el represen
tante diplomático acuda hoy 
jueves a la sede del Ministerio.

La decisión del Gobierno de 
expulsar a los citados diplomá
ticos ha sido adoptada en virtud 
de lo acordado el pasado día 
17 de septiembre en Bruselas 
por los ministros de Asuntos 
Exteriores de la CE.

En esa reunión los “Doce” 
convinieron en expulsar al per
sonal militar iraquí acreditado 
en las embajadas de los países 
comunitarios y algunos de estos 
gobiernos ya han hecho efectiva 
esta expulsión.

En el caso concreto de Espa
ña, al carecer la Embajada ira
quí de agregaduría militar, la 
decisión de expulsar a los cuatro 
diplomáticos antes citados se ha 
tomado en virtud de diversos 
informes elaborados sobre las 
actividades de los diplomáticos 
que trabajan en la representa
ción iraquí.

Por su parte el Gobierno de 
Sadam Husein, en respuesta a 
la decisión comunitaria del 
pasado día 17, anunció cuatro 
días después su decisión de 
expulsar de Irak a varios diplo
máticos y agregados militares 
de países occidentales, entre 
ellos el agregado militar espa
ñol, Coronel Arturo Vinuesa y 
su ayudante Francisco Pariente.

Ambos han abandonado ya 
Irak y se espera su llegada a 
Amman (Jordania) en las próxi
mas horas, según noticias pro
cedentes de la zona.

Por otra parte, los respon
sables del Ministerio de Asun
tos Exteriores confían en que 
el encargado de negocios de la 
Embajada de España en 
Kuwait, Juan José Buitrago, 
podrá salir del Emirato en el 
curso de esta semana, informa
ron fuentes diplomáticas.

“En cuanto sea posible, Bui
trago abandonará el Emirato 
ocupado con destino a Bag
dad”, añadieron las fuentes.

Juan José Buitrago, el único 
diplomático español que perma
nece en la capital kuwaití, se

En el caso concreto de España, al carecer la Embajada iraquí de 
agregaduría militar, la decisión de expulsar a los diplomáticos se 
ha tomado en virtud de informes elaborados sobre las actividades 
de los que trabajan en la representación iraquí

encuentra desde hace varios 
días en la residencia del emba
jador ya que la sede de la can
cillería española fue cercada 
por tropas iraquíes.

Los medios diplomáticos 
consultados por Efe aseguraron 
que el último contacto con el 
diplomático se mantuvo el lunes 
y que este les comunicó que 
se encuentra bien, dentro de la 
lógica preocupación por el 
desarrollo de los acontecimien
tos.

La colonia española que aún 
permanece en Kuwait está inte
grada, además de por Buitrago, 
por otras cuatro personas, dos 
hombres que prestan sus ser
vicios en la Embajada y dos 
mujeres casadas con kuwaitíes. 

V

ante Irak para que se retire de 
Kuwait y libere a los rehenes 
extranjeros, pero subrayó que 
deben hacerse los “máximos 
esfuerzos” para evitar una 
guerra.

“Nuestro deber es poner fin 
a la agresión, pero evitar la 
guerra... Debemos mantener la 
firmeza en nuestra actitud, con
servar y reforzar nuestra unidad 
y actuar con paciencia. Aunque 
la prolongación en el tiempo 
de la crisis tiene sin duda un 
coste, mucho mayor sería el 
precio a pagar por la guerra”, 
afirmó al intervenir ante la 45 
Asamblea General de las Nacio
nes Unidas.

En cuanto al fin de la guerra 
fría, el ministro español dijo 
que ofrece la oportunidad “his
tórica” de hacer frente a otros 
muchos desafíos globales, espe
cialmente las “graves desigual
dades económicas” entre países 
industrializados y en desarrollo.

“La paz política no puede 

M

afianzarse ni ser completa sin 
que avancemos por el camino 
del desarrollo económico, redu
ciendo las extremadas diferen
cias entre paíes ricos y pobres”, 
subrayó al advertir que también 
se requiere un nuevo enfoque 
ajeno a la “antigua perspectiva 
ideológica sesgada” según la 
cual el Norte era el principal 
y único responsanle de los 
males estructurales del Sur.

Es imperativo abordar “con 
amplitud de miras e imagina
ción”, dijo, cuestiones impor
tantes como la deuda externa 
-teniendo más en cuenta la 
capacidad de pago de los deu
dores que la cuantía de lo adeu
dado-, el comercio, la inesta
bilidad de precios de productos 
básicos, y apoyar el proceso de 
integración económica de la 
URSS y países del Este sin que 
se debilite el apoyo del mundo 
industrializado a los países en 
desarrollo.

Respecto a la cnsi d 

Golfo
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Felipe González.

« miembro de los CAA recibió un disparo en la cabeza y otro en el hombro.

1

0

1

Los datos que baraja la Policía indican que se trata de un ajuste de cuentas por drogas

Asesinado un antiguo activista de los 
Comandos Autónomos Anticapitalistas

La víctima, Ramón Agra, cumplía condena en régimen abierto por varios delitos terroristas

^món Agra Alonso, miembro de los Comandos Autó- 
^’^mos Anticapitalistas, murió la madrugada de ayer 

Fuengirola, al alcanzarle dos disparos de pistola 
9^f efectuó un desconocido, según una nota ofícial faci- 
'^^da a Efe por el Gobierno Civil de Málaga.
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L^ALAGA. (Efe).- Los 
®s que baraja la Policía 
•"e el asesinato indican que 
"Ubo móvil terrorista y que 

PiJÓo deberse a un 
1 de cuentas por drogas, 
lint ^^ parte, el ministro del 

“^^^^ ^'^^^ Corcuera, 
una improvisada rueda 

Congreso de 
íoin^*P^^^^®^ fl*^^ descarta 

^'PÓtesis” sobre la 
de los autores del 

1 ”1310 de Fuengirola.
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bailaba cumpliendo 
L en régimen abierto 
r prisión provincial de

Hernández Gil: ‘‘El CGPJ no 
^s un reflejo del Parlamento”
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P h General del 
Q. C’^k Antonio Her- 

negó ayer en el 

|!'iecej^ Órgano de gobierno 
l'relle- Magistrados sean 

del Parlamento. 
rji5j Media de los jueces 
1 Por ^® años y un 
|^b ^'^^^° óel total de 

carrera judi- 
porcentaje que 

40,54 en la cate- 
■'’le}^^^’ plantilla 
I jueces y magis-

Málaga por diversos delitos 
terroristas y tenía un permiso 
que le permitía salir a la calle 
entre las 14,00 horas y las 
02,00 horas del día siguiente.

El fallecimiento se produjo 
en la madrugada de ayer tras 
haber recibido un disparo en 
la cabeza y otro en el hombro 
derecho, cuando la víctima se 
encontraba en el interior 
su automóvil estacionado 
la calle Ricardo Zamora, 
Fuengirola.

de 
en 
de

Según las primeras investi
gaciones, los hechos ocurrie
ron a la 1,20 horas de ayer, 
cuando un individuo se acercó 

trados, 1.565 ingresaron en los 
últimos cinco años.

Para probar que el Consejo 
no es un reflejo del Parlamento, 
Hernández Gil puso como 
ejemplo que cuando el CGPJ 
nombró a los presidentes de los 
Tribunales Superiores de Jus
ticia, algunos de ellos obtuvie
ron la unanimidad de los voca
les y la mayoría fueron votados 
por 18 vocales, de los 20 que 
integran el Consejo.

El presidente del CGPJ y del 
Supremo, que presentó en la 
Comisión de Justicia del Sena

al vehículo ocupado por la víc
tima y realizó cuatro disparos, 
dos de los cuales hirieron mor
talmente a Ramón Agra Alon
so, uno en la cabeza y otro 
en el hombro.

La nota del Gobierno Civil 
precisa que el autor de los 
disparos huyó posteriormente 
en otro automóvil, donde le 
esperaba • una persona al 
volante.

Diversos testigos del asesi
nato de Agra aseguraron que 
el asesino era un individuo 
alto, que cubría totalmente su 
rostro y que vestía ropa que 
podría ser deportiva, un chán
dal o un mono de trabajo.

Tras realizar los disparos, 
el asesino salió corriendo y se 
refugió en un coche pequeño, 
que podría ser un “Seat 127” 
o un “Renault 5”, según estas 
fuentes, y en el cual se encon

do la Memoria Anual de 
1988-1989, se refirió tímidamen
te a la posibilidad de que se 
atribuyeran al Consejo mayores 
competencias.

Hernández Gil pidió hace 
meses, en una comparecencia 
en el Congreso de los Dipu
tados, más competencias para 
el Consejo, tema sobre el que 
el senador socialista Joaquín 
Galán dijo, en su intervención 
de ayer, que ampliar las facul
tades del CGPJ no garantizaría 
“una mayor independencia del 
poder judicial”. 

traba al volante otro indi
viduo.

Ramón Agra Alonso ingre
só en la prisión malagueña el 
5 de septiembre de 1987, pro
cedente de la cárcel de Gua
dalajara y explotaba un nego
cio de hostelería en la loca
lidad de Fuengirola y una sala 
de fiesta en Marbella, junto 
a otro socio.

La víctima ingresó cadáver 
en el hospital de la Seguridad 
Social “Carlos Haya” de Mála
ga-

Agrá cumplía varias conde
nas refundidas de dieciséis 
años y medio por diversos 
delitos de terrorismo, aunque 
las fuentes consultadas por 
esta agencia insistieron en que 
los Comandos Autónomos 
Anticapitalistas “desaparecie
ron del mapa” hace tiempo.

Antonio Hernández Gil.

f *

Felipe González: 
“Quiero que el 
PSOE sea un 
partido abierto y 
flexible”

MADRID. (Lid).- El presi
dente del Gobierno, Felipe 
González, aseguró ayer que 
sigue con atención e incluso tra
baja en el debate preparatorio 
del 32 Congreso Federal del 
PSOE, a pesar de la intensa 
actividad diplomática a la que 
se ve abocado en las últimas 
semanas.

Preguntado sobre cuál es su 
opinión respecto a lo que tiene 
que ser el partido y la dirección 
del mismo, afirmó que “soy de 
los que quiere que el partido 
sea un partido abierto, flexible, 
con capacidad de diálogo y 
debate”.

En una rueda de prensa que 
celebró conjuntamente con el 
primer ministro polaco, 
Tadeusz Mazowiecki, tras el 
encuentro que mantuvieron 
ambos mandatarios, Felipe 
González eludió pronunciarse 
sobre los rumores que hablan 
de una inminente crisis de 
Gobierno. Sólo comentó con 
ironía que existen las mismas 
posibilidades que “hace seis 
meses” para que ésta se pro
duzca.

AI margen de estas cuestio
nes de carácter nacional, fueron 
los temas internacionales los 
que centraron la mayor parte 
del encuentro de Felipe Gon
zález y Mazowiecki con los 
medios de comunicación. El 
presidente del Gobierno reiteró 
el apoyo de España al ingreso 
de Polonia en el Consejo de 
Europa, a cuya Asamblea Par
lamentaria asistirá hoy Gon
zález.

En este contexto, señaló que 
hay una postura española favo
rable a la aproximación de 
Polonia a las instituciones euro
peas, ya sea como miembro del 
Consejo de Europa o como 
miembro asociado de la CEE.

El primer ministro polaco 
explicó que gran parte de la 
entrevista mantenida con Felipe 
González versó sobre “la expe
riencia del cambio polaco”, 
sobre lo que se ha llamado “Ia 
arquitectura del futuro de Euro
pa , así tomo sobre cuestiones 
meramente bilaterales. Destacó 
el paralelismo existente entre el 
proceso polaco de transforma
ción y el español.

Aseguró que las relaciones 
bilaterales entre ambos países 
se incrementaran dentro de los 
límites financieros de España.

'022
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EI ministro del Interior asumió la responsabilidad política de estos fallos

Corcuera admite errores en los
atentados del Grapo en Madrid

El PP solicitó la puesta en práctica de un ‘‘plan de alerta permanente

El ministro del Interior, José Luis Cor- 
cuera, asumió ayer la responsabilidad polí
tica del fallo de los sistemas técnicos y 
humanos de seguridad que permitieron al 
GRAPO cometer tres atentados mediante 
artefactos explosivos en otros tantos edi-

fícios públicos de Madrid. Corcuera, ante 
la comisión de Justicia e Interior del Con
greso, añadió que esos fallos no signifícaban 
que los sistemas de seguridad no sean los 
adecuados “sino que hubo alguna negli
gencia en las medidas que van a corregirse^\

Fernando LUSSON

MADRID. (Lid).- El pasado 
día 6 miembros del GRAPO 
hicieron explotar tres bombas 
en el edificio de la Bolsa, en 
el Ministerio de Hacienda y en 
el Tribunal Constitucional.«

El ministro no explicó cuales 
son las medidas adoptadas por 
su departamento para subsanar 
esos errores “porque al hacerlas 
públicas perderían su eficacia”.

El secretario general del PP, 
Francisco Alvarez Cascos, soli
citó que se establezca un “plan 
de alerta permanente de los ser
vicios de seguridad”, que supon
ga un control frecuente de estos 
servicios y de la “tensión per
sonal” de los encargados de su 
funcionamiento a la vez que 
solicitaba la creación de estí
mulos “para que la tensión se 
recupere que es la base del éxito 
de los servicios de seguridad”.

La diputada de IU, Cristina 
Almeida, por su parte, centró 
sus críticas en el funcionamien-

to de los servicios privados de 
seguridad y pidió que se ins
peccionasen a estas compañías. 
Para Cristina Almeida la pro
liferación de compañías priva
das de seguridad supone “una 
cesión de soberanía del Estado 
en materia de seguridad porque 
es su obligación garantizar la 
seguridad pública”. Almeida 
pidió que se revisen todos los 
sistemas de seguridad “para que 
no nos enteremos que fallan 
cuando se cometen atentados”.

Corcuera reconoció que a 
veces se producen la relajación 
de las medidas de seguridad, 
“incluso entre aquellas personas 
que están directamente amena
zadas” y que los servicios de 
seguridad van siempre por 
detrás de las formas de actua
ción de los delincuentes. El 
ministro del Interior añadió que 
no quería que todas estas cues
tiones produjeran una “alarma 
social” desmesurada porque de 
esta forma los terroristas con
seguirían uno de sus objetivos

Como respuesta a una pre
gunta del Grupo Popular sobre 
el pago de indemnizaciones a 
los ferrocarriles vascos y a las 
personas que se vieron afecta
das por los actos vandálicos que 
siguieron a la muerte del terro
rista José María Aranzacistro- 
qui cuando intentaba colocar un 
artefacto explosivo en un hiper
mercado de Oyarzún, el minis
tro dijo que “esos atentados 
indignan a todos los ciudadanos 
de toda España pero prefiero 
que se indignen los ciudadnos 
vascos porque no hay justifica
ción para quien ha intentado 
cometer un atentado en suelo 
euskaldun y contra los vascos. 
“Son cuatro cantamañanas los 
que paran los autobuses y hacen 
bajarse a los ciudadanos. El día 
que esos ciudadanos corran a 
gorrazos a esos cantamañanas

‘^Cantamañanas^^

que es la propaganda de sus 
actos.

Expulsión de Parra

üe
Respecto a los motivos que 

originaron la expulsión del 
Cuerpo del guardia civil Joa-
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José Luis Corcuera, ministro del Interior, 

habremos dado un paso muy 
importante”.

En cuanto a la mbdificación 
de la normativa para que Inte
rior indemnice a los peijudica- 
dos por atentados terroristas, el 
ministro indicó que ese puede 
ser un tema a bordar en las 
reuniones que mantiene perió
dicamente con los portavoces 
parlamentarios, aunque indicó 
que su departamento atiende ya 
casos que no están recogidos 
en las normas.

quín Parra, considerado uno 
los dirigentes del clandes 
Sindicato Unificado de la G 
día Civil, el ministro reitero 
se le había aplicado el régi 
disciplinario de las Fuel 
Armadas como está legisla 
la espera de que se apruw 
por las Cortes el régimen 
ciplinario específico de la 
dia Civil tal y como recomei» 
el Tribunal Constitucional.

Las causas de su expus 
según el ministro, fueron a ¥ 
mulación en el expedien e 
sonal de informes o notas 
favorables y observar condu 
gravemente contrarias a 
ciplina del servicio militar 
que constituyan delito.
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El líder del PP considera un “gravísimo error” retrasar la reforma fiscal

Aznar afirma que la crisis 
económica puede superarse

En su opinión, el crecimiento debe descansar en el ahorro interno

Desactivada una bomba en
Basauri de un coche policial

El Partido Popular consi- 
iera que sería un “gra
vísimo” error retrasar la 
reforma físcal y aplazar 
?or más tiempo la apro
bación del nuevo Plan 
Energético Nacional 
[PEN), según manifestó 
¡ycr su presidente, José 
María Aznar.

ION

MADRID. (Lid).- Aznar 
ícusó al Gobierno de haber 
creado un marco de descon
cierto y desánimo en la eco
nomía española que, si bien 
es cierto que se encuentra en 
estos momentos en una situa
ción “seria y difícil”, puede 
^nperarse si se toman las 
medidas adecuadas.

El primer “test” serán los 
presupuesto Generales del 
pstado para 1991 que apro- 
nnra el Consejo de Ministros 
mañana. “Nos gustaría -dijo 
^nar- que el diseño de los 
7esupuestos Generales no se 
'n^e condicionado sólo por 
^ agobio inmediato, sino por 
^ diseño de una política a 
medio plazo”.

Aznar, que compareció en 
sda de prensa junto con el 

wavoz del Grupo parla
mentario Popular en el Con
feso, Rodrigo Rato, reiteró 

el modelo de crecimiento 
® ^® el que se había asen- 
, ® la economía española 

inviable” a medio plazo, 
“nque no hubiera estallado 
^crisis del Golfo, que lo úni- 
. Qae ha hecho es acelerar 

proceso. Frente a esta 
/•ación el PP apuesta por 

as cambio, más reforma y 
^. rnovilización” lejos de 

■ iludes paralizantes.
Indicó que las cuestiones 
piales ahora son si el Eje- 

está dispuesto a afron- 
¡aé ^^ problemas de fondo, 
; políticas se proponen y 

j. ^^ipos van a aplicar esa

otra parte Aznar des-
Rue los Presupuestos

■

José María Aznar está en contra del aplazamiento del PEN.

Generales no pueden servir 
ni ser “una especie de saco 
en el que se meta todo lo 
que convenga al Gobierno y 
que gasta sin control ni efi
cacia”. Asimismo el gasto 
público debe estar sometido 
a los debidos controles, no 
deben reducirse los gastos de 
inversión, pero deben conge
larse los gastos corrientes, y 
tiene que haber una previsión

Ocho puntos básicos

Entre los ocho puntos que 
el PP considera básicos para

nomía española destacan:
cambio y movilidad para con
tinuar con el crecimiento. 
Crecimiento que tiene que 
descansar en el ahorro inter
no y lejos de la tendencia de 
la política económica seguida 
por los socialistas, “es capital 
hablar de política de oferta”. 

La competitividad es otro 

pan al PP, que consideran 
imprescindible, si bien se 
muestran recelosos ante el 
silencio del Gobierno a la 
propuesta de un pacto hecho 
hace varios meses por Aznar, 
lo que le lleva ahora a afirma 
que no es que nos neguemos 
a nuevos pactos es que cuan
do se ha ofrecido, no se ha 

que ha llegado el momento 
de debatir seriamente el PEN, 
aunque el Gobierno ha opta
do por “una huída adelante”.

Otras “recetas” que apunta 

los Presupuestos Generales 
para 1991, tendentes a con
tener el gasto público pasan 
por la congelación de plan
tillas en la Administración, 
permitir un mayor margen a 
la política monetaria, que 
eventualmente se traduzca en 
una reducción de los tipos de

BILBAO. (Efe).- Miembros 
del equipo EDEX, del Cuerpo 
Nacional de Policía, desactiva
ron ayer en la localidad vizcaína 
de Basauri un artefacto explo
sivo colocado en un coche poli
cial camuflado, informó el 
Gobierno Civil de Vizcaya.

La bomba, adosada a un late
ral de los bajos del vehículo, 
estaba compuesta por un kilo 
y medio de amosal y preparada 
para hacer explosión, por medio 
de un mecanismo de péndulo, 
en el momento en que el vehí
culo se moviera, señaló la mis
ma fuente.

El vehículo, un “Ford Scort” 
sin distintivos policiales, se 
encontraba aparcado en la calle 
Pedro Bilbao, de Basauri y está 
adscrito a la Comisaría de Poli
cía de esta localidad.

Los agentes se percataron de 
la existencia de algo extraño 
sobre las 10 de la mañana de 
ayer, cuando iban a coger el 
vehículo, por lo que dieron avi
so al equipo de desactivación 
que comprobó la existencia del 
artefacto y procedió desalojar 
la calle e inutilizar el artefacto, 
lo que consiguieron sobre las 
11,30 horas.

Este atentado frustrado se 
produce horas después de que 
dos inviduos que dijeron per
tenecer a ETA robaran, antea
noche, a punta de pistola un 
vehículo en la localidad vizcaína

Condenado un ex concejal
socialista de Zaragoza

ZARAGOZA. (Efe).- La
Audiencia Provincial de Zara
goza condenó ayer miércoles al 
ex concejal socialista en el 
Ayuntamiento de la capital ara
gonesa, Miguel Angel Allué, a 
seis años de prisión mayor por 
un delito continuado de false
dad, y por un delito continuado 
de estafa a seis meses de prisión

El ex concejal estaba acusado 
de apropiarse de 1.380.000 pese
tas, tras detectar en 1987 los 
servicios jurídicos del Ayunta
miento zaragozano anomalías 
en algunas facturas presentadas 
por la empresa “Servihm, S.A. 
al consejo de distrito que pre

de Baracaldo y dejaran atado 
con cadenas a su propietario, 
quien fue rescatado por la 
Guardia Civil.

El pasado lunes, los artificie
ros consiguieron también desac
tivar un artefacto que había sido

Por otra parte, el dirigente 
de Herri Batasuna Iñaki Esnao
la criticó al lehendakari José 
Antonio Ardanza por “su rapi
dez en condenar la violencia de 
ETA”.

En un comunicado difundido 
ayer, Esnaola indica al presi
dente del Gobierno vasco que 
“la sociedad vasca está aburrida 
y harta de escuchar durante 
años la detención del número 
1, 2, 3, ... de ETA, anunciando 
su inmediata desaparición, por 
liquidación, de dicha organiza
ción”.

“Un amplio sector de esa 
sociedad empieza a no entender 
muy bien su rapidez en con
denar la violencia de ETA, 
mientras han pasado años en 
que su partido se ha mostrado 
complaciente como mínimo (y 
hay datos para pensar que no 
sólo complaciente) con la 
guerra sucia de determinados 
sectores del Estado”, señala el 
diputado de Herri Batasuna.

La destmatana de los pagos. 
Adoración Miguel, negó en la 
vista oral celebrada la pasada 
semana, cualquier relación con 
esta empresa, y aseguro que 

servicios del Ayuntamiento de 
Zaragoza se pusieron en con
tacto con ella para comunicarle 
el pago de los trabajos reali

Miguel Angel Allue había
aabierto una cuenta en el Banco 
Hispano-Americano a nombre 
de Adoración Miguel, cuya 
dirección era el antiguo domi
cilio del ex concejal, y en la 
que se ingresaban las facturas
a nombre de la empresa “Ser-

NO TE CARGUES!
Joven, ten cuidado con el alcohol.

Con cada nueva copa tus reflejos disminuyen,

tu cerebro se embota y aumenta tu osadía.

Si te pones al volante ahora, serás un arma mortal.

Ya no sólo se trata de tu vida, sino la de aquellos

Si en el fin de semana te toca conducir

LA VIDA ES EL VIAJE MAS HERMOSO.
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UGT considera inconveniente que el Gobierno defienda un sistema tripartito en los acuerdos

Redondo, pesimista ante los resultados 
en la segunda fase de la concertación

El déficit Ib 
comercial superó pr 
hasta agosto po 
los 2,24 billones le 
de pesetas ir

EI rechazo a la negociación Gobierno-sindicatos-empresarios no es total por parte del sindicato

El secretario general de 
UGT, Nicolás Redondo, 
expresó ayer su pesimismo 
ante la consecución de 
posibles acuerdos con el 
Gobierno en la segunda 
fase de la concertación, 
pendiente aún de reini- 
cio.Redondo aclaró que era 
de un criterio personal

MADRID (Efe).- Redondo 
aclaró que se trataba de un 
“criterio personal”, apoyado 
en “las medidas que se han 
adelantado sobre cobertura de 
desempleo y topes salariales 
del 5 por ciento, que perecen 
poner en entredicho la volun
tad del Gobierno de llegar a 
un acuerdo en la concerta
ción”. Redondo citó también 
como un grave inconveniente 
la defensa que del tripartismo 
se hace desde el ejecutivo, “un 
concepto muy negativo, del 
que no se puede hacer un fin 
en sí mismo, y que se ha uti
lizado como bloqueo en ante
riores negociaciones”.

No obstante el rechazo a 
esa negociación Gobierno-sin
dicatos-empresarios no es 
total por parte de UGT, ya 
que el sindicato es partidario 
de una mesa de esas carac
terísticas para tratar determi
nadas cuestiones.

El secretario general de 
UGT señaló que la beligeran
cia mostrada por su sindicato 
con una política de ajuste tra
ducida en unos presupuestos 
restrictivos para 1991 está ple
namente justificada.

“Esto no puede seguir así 
ya que la única política ha 
estado dirigida al control de 
los salarios, lo que ha hecho 
que a duras penas hayamos

Nicolás Redondo critica la política del Gobierno para controlar los salarios

H

Í

mantenido el poder adquisi
tivo, mientras los. beneficios de 
los empresarios han crecido 
de forma espectacular”.

Para Redondo, la UGT no 
puede, ni se la puede pedir, 
“es algo elemental”, compli
cidad con una política apo
yada en la regresión social y 
solo se corresponsabilizarán 
con un giro social que tenga 
su reflejo en unos presupues
tos que garanticen un creci
miento equilibrado y una polí
tica redistributiva.

Según el dirigente ugetista, 
en los presupuestos de 1991 
tiene cabida un aumento 
moderado de las inversiones 
públicas y aún se puede hacer

frente al déficit público sin 
intentar reducirlo tan drasti- 
camente.

Aumento de los precios

Por el contrario, si se aco
meten las medidas de ajuste. 
Redondo preconizó “efectos 
mucho más negativos de los 
que pueden ser imputables al 
aumento de los precios del 
petróleo, ya que el problema, 
aunque se ha dado ahora con 
la crisis del Golfo, no proviene 
de ahora, sino de la acción 
contumaz del Gobierno en su 
política”.

En cuanto a los presupues
tos de la Seguridad Social, y

por la información que ha
recibido en las consultas con 
los grupos parlamentarios, 
Redondo lamentó su tenden
cia a la moderación del gasto, 
lo que denota que “va a ser 
muy difícil para el Gobierno 
hacer frente a esta responsa
bilidad social”.

Como contrapunto a esa 
política de ajuste, Redondo 
hizo reiterada mención a la 
alternativa socialdemócrata 
elaborada por su sindicato 
como un complemento a la 
Propuesta Sindical Prioritaria 
(PSP) y que ya ha sido dirigida 
al presidente del Gobierno, a 
la CEOE, a los partidos polí
ticos y a los sindicatos.

Los ganaderos intentarán cortar hoy las
principales carreteras del país

MADRID (Efe).- El défici j^ 
comercial se elevó en agosto 
216.526 millones de pesetas, cofcp, 
lo que el saldo negativo deHue^ 
comercio exterior acumuladh^K
durante los ocho primerc 
meses del año superó los 
billones. El déficit acumulad!

es i

eas 
seque supera en 38.667 milloni 

al correspondiente al misra gj^ 
período del año anterior, f ^ 
conseucencia de unas imporii ^^^ 
ciones por valor de 5,81 billont 
y unas exportaciones de 3,j

billones.
Mientras que las compras

¡ha 
yos 
esas
Pa

productos al exterior aument pg^, 
ron en esos ocho meses un 5.1 p^g^ 
por ciento, en relación al misn ^j 
período de 1989, las vent ^^^^ 
españolas a otros países repi ^^^ 
sentaron un incremento relati

ínt

-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - por
de 8,56 puntos porcentuaie, , ^

La tasa de cobertura de stoii
importaciones sobre 1^^ wp 
taciones se situó al una 1^ 
agosto en el 61,42 por cien
es decir, 1,55 puntos mas qi ^^^

F

un año antes. A
Por lo que se refiere a « 

datos correspondientes a w 
de agosto, el déficit come j 
se elevó a 216.526 millones, cig^^ 
que representa un elcscens r 
73.608 millones en relacionjj 
mismo mes del año p^ado. 
términos absolutos, y de

^ert
po e

si (

por ciento, en porcemajv ^ |g 
Ese saldo negativo es el

tado de unas importacione 
valor de 523.923 miHo»®^ “» 
riores en un H.M ^ ^: 
a las de agosto de *9 A’^jS ’o 
exportaciones de , 3iem 
nes, un 2,64 por ciento V y
un año antes.

Caída de las

MADRID (Lid).- Las prin
cipales organizaciones agrarias. 
Asaja, Coag y Upa, han con
vocado para hoyo paros en el 
sector lácteo en todo el terri
torio nacional. Entre las movi
lizaciones se realizarán “tracto- 
radas” en la mayor parte de 
las carreteras españolas, así 
como manifestaciones ante las 
puertas de las industrias laeteas. 
La convocatoria finalizara a las 
seis de la tarde del día 28. 
Según Manuel Carlón, secreta
rio Técnico de Asaja, cerca de 
130.000 ganaderos cortarán la 
circulación de las principales 
vias españolas por medio de 
tractores y animales con objeto 
de llamar la atención sobre la 
situación “desesperada” que 
vive este sector. “Esperamos 
que no haya incidente alguno 
y si la policía actua de modo 
contundente será porque algún 
ministro lo ordene, ya que de 
nosotros no saldrá la provoca
ción” añadió el dirigente de

Asaja.
Las provincias y comunidades 

autónomas que se verán afec
tadas son las de Galicia, en don
de se relentizará la circulación 
al sacar los tractores a los arce
nes, pero donde presumible
mente no habrá cortes de trá
fico, Asturias y Cantabria, se 
intentará cortar entre otras la 
carretera que une Galicia con 
el País Vasco; Pais Vasco y 
Navarra, los cortes se produ
cirán en los puntos fronterizos 
con Francia; Castilla-León -en 
especial las provincias de Palen
cia, a la altura de Osorno; Bur
gos, en la zona de las Merin- 
dades; Zamora, León, en las 
carreteras que unen la provincia 
con Madrid, Asturias y Galicia; 
Salamanca, dentro de la ciudad 
a la altura de la carretera de 
Madrid; Avila, en donde se cor
tará la circulación en los cuatro 
puntos principales de recogida 
de leche y en Segovia a la altura 
de Adanero- Aragón se cortará

la carreteras en los pasos fron
terizos.

Cortes en Toledo

En Castilla La Mancha Tam
bién se producirán cortes -sobre 
todo en Toledo a la altura de 
Talavera de la Reina-, Extre
madura, en dondo se cortarán 
las carreteras de Madrid-Bada- 
joz y la Transversal Madrid-Me- 
rida; Cataluña, en especial en 
Lérida en la feria agraria de 
San Miguel; Andalucía (Sevilla, 
Córdoba y Cádiz) y en menor 
medidad Valencia, Murcia, en 
estas provincias se realizarán 
concentraciones en las delega
ciones de agricultura y final
mente en Madrid. Las organi
zaciones convocantes recomien
dan que no se realicen viajes 
durante estos días por carretera, 
“a no ser un caso de urgencia”, 
ya que no se permitirá el paso 
a ningún vehículo. Los gana
deros piden un Plan de política

de actuación en el sector para 
que los productos lácteos pue
dan competir en los mercados 
europeos. Asimismo exigen la 
creación de laboratorios inter
profesionales, “para que sea un 
organismo independiente el que 
realice los análisis bacteoroló- 
gicos de la leche, ya que ahora 
existen situaciones del todo 
punto irregulares”, afirmó Gar
lón. Tras la ruptura de las con
versaciones con la patronal 
lechera por no haber acercado 
posiciones encuanto a los pre
cios lácteos se producjeron en 
varias provincias españolas 
manifesaciones ante las empre
sas, siendo la mayor moviliza
ción la tractorada que el pasado 
día paralizó toda la Comunidad 
gallega. Manuel Carlón aseguró 
que si tras la movilización de 
los ganaderos, no se toman 
medidas “habrá, para el próxi
mo mes de octubre un paro 
general en todo el sector agrí
cola”.
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Iberia pagará la 
primera cuota 
por la compra 
le Aerolíneas 
Argentinas

léfic MADRID (efe).- El consor-
>10 ^» que encabeza Iberia depo- 

^®y ®“ ^^ sucursal en 
o o® lleva York del Banco de la
ulad ación Argentina los 130 millo- 

de dólares de la primera
P^’^ ^^ compra de Aero- 

“^ leas Argentinas. El desembol- 
1 se efectuará a pesar de que 

1 Ejecutivo argentino aún no 
"siguió el permiso de los ban- 

' Acreedores para la venta de 
j, ¡ha empresa estatal, parte de 

jos bienes fueron concedidos

ir, ' 
)ort

^ entidades como garantía 
pago de deudas anteriores, 

[>licaron las citadas fuentes a 
lisn 5^^”?^ ^^ Buenos Aires, 
ent^' ^^I^lerno del presidente

as 
len

■ep 
latr 
ale 
le 1 
Xp 
ali

®tino, Carlos Menem, dio

como agente financie- 
plazo de tres días para

hartes al consorcio -integra- 
P0J^ Iberia, la empresa argen- 

Cielos del Sur y el First 
on Corporation estadouni-

ien
5 qu^ ^^^ efectivo la primera 

• p de la operación.
a 1

Carta de crédito

^*^^^^^^ ^^ Obras y Ser- 
argentino, 
comunicó 

lo,W'J^P^Azamiento y afirmó 
25® grupo empresarial lo 

■•ende “se declarará anu- 
resílA P’^''at¡zación de Aero- 
.§ por Argentinas”.

^'^j^'^’^^l^rios abrieron 
^^^ ^^^ carta de cré- 

York a favor del 
P^ro el 

W '^*^ ^.^c^sza esa forma de 
exige que los desem- 

, la operación se hagan 

-'**f^''oces de Iberia dijeron 
4 ^. Que una carta de cré- 
•i}“«'ale a un pago en efec- 
R ® acuerdo con las reglas 
tercio internacional.
r'^presa española y Cielos 
■J presentaron la mejor 

en licitación interna-

:ioi 
ioj

fí 
n 
rc

el 
n

.P^ra la compra del 85 
Jilo de las acciones de 
pía argentina.
r ^ha consiste en el pago 
r'billones de dólares en 

^^”^^ ^^ cuotas 
k ep cinco años y la 
r de 2.010 millones de 

^‘l^los de la deuda 
'^^'^^res vigentes en 

“mercado 
’ S^^a^o por los 

Provisión de no poder
■ ^ Acreencias.

El apoyo se dirige hacia los países afectados por la crisis del Golfo Pérsico

El FMI y el BM impulsan 
la cooperación internacional
EI representante kuwaití agradeció la solidaridad demostrada bada su país

La cooperación interna
cional para los países 
afectados por la crisis del 
Golfo Pérsico recibió un 
fuerte impulso en la jor
nada inaugural de la 
asamblea anual conjunta 
del Fondo Monetario 
Internacional (FMI) y 
Banco Mundial (BM) que 
continuo ayer en Washing
ton.

WASHINGTON (Efe).- El 
presidente estadounidense 
George Bush, en su discurso 
el martes ante el pleno, anun
ció la creación de un Grupo 
de Coordinación Financiera 
para la crisis del Golfo des
tinado a catalizar el apoyo 
económico para las llamadas 
naciones de la línea del fi’ente 
(Turquía, Egipto y Jordania) 
y las que sentirán los efectos 
adversos del problema.

Según el gobernante nor
teamericano, este grupo esta
rá presidido por el secretario 
del Tesoro Nicholas Brady, 
cuyo esfuerzo estará orienta
do a “lograr apoyo efectivo, 
oportuno y sostenido para 
estas naciones”.

Bush fue de nuevo contun
dente con el presidente de 
Irak, Sadam Husein, y dijo 
que no permitirá “que el bru
tal comportamiento de un 
agresor socave el histórico 
proceso de cambio democrá
tico o descarrile el movimien
to existente hacia las econo
mías de mercado”.

Mientras la mayoría de los 
oradores en la asamblea del 
FMI y BM condenaron la 
invasión a Kuwait por Irak, 
China como quinta potencia 
militar en el mundo ignoró 
la crisis en el Golfo Pérsico.

El ministro chino de Finan
zas, Wang Bingqian, en su 
discurso ante el pleno, no 
mencionó en ningún momen
to el problema de la crisis 
en el Golfo.

Michel Camdessus y Bar
ber Conable, director gerente 
del FMI y presidente del BM, 
respectivamente, expresaron 
su preocupación por los gra
ves efectos de la crisis y sus 
imprevistas consecuencias

5t

Bush anuncia la creación de un grupo de Coordinación Financiera

Macado de divisas
^'^Csa................

alemán......  
f’’®'’cés............

K^^rlina..................... 

................iRí^rz: 

.'^^nesa......
||^¡>csa.........

Portugueses 
griegas........

J’^diense.............  

........... 

................  
'^"dés..........

^^stríacos...
’^nUiano

Comprador

97.929
128.969
62.402
18.630

182.472
8.335

302.871
55.321
16.335

167.440
70.300

Vende^ 

98.175 
129.291 
62.558 
18.676 

182.928 
8.355 

303.629 
56.459 
16.375 

167.860 
70.476

84.694
74.874
71.386
16.954
16.091

26.293
886.590

81.598

84,906
75.062
71.564
16.996
16.131

26.359
888.810

81.802

Los precios 
máximos de ias 
gasolinas 
subirán entre 2 
y 3 pesetas

MADRID (Efe).- 
cios máximos de las 
que estarán vigentes

Los pre
gasolinas 
entre el

para la economía mundial.
”Nos reunimos en momen

tos en los que se proyecta 
sobre nosotros la sombra omi
nosa de la crisis del Golfo”, 
dijo Conable ante las 152 
delegaciones oficiales acredi
tadas ante ambos organismos, 
y a las que el martes se suma
ron Checoslovaquia, Bulgaria 
y Namibia.

Solidaridad 
con Kuwait

Recursos

El FMI utilizará sus recur
sos disponibles para ayudar a 
las naciones afectadas por la 
crisis dentro de los planes de 
ajuste estructural o para pre
servar su estabilidad, adaptan
do sus programas de crédito 
a los países más afectados.

El BM, por su ¿Jarte, ayu
dará a las naciones directa
mente afectadas lo mismo 
que a las decenas de millares 
de refugiados y emigrantes 
desplazados de Kuwait e Irak, 
además de facilitar rápidos 
desembolsos de los créditos 
comprometidos con los países 
que sufren las consecuencias 
del alza petrolera.

El ministro japonés de 
Finanzas, informó de que se 
dispuso un fondo de 3.000 
millones de dólares para ayu
dar a aliviar los efectos del 
problema de Oriente Medio.

El ministro kuwaití de 
Finanzas en la primera 
intervención oficial de 
su país en un foro inter
nacional desde la inva
sión iraquí expresó ante 
los demás miembros del 
FMI y el BM, su agra
decimiento al mundo 
por la solidaridad 
demostrada con su país. 
Acusó al presidente ira
quí, al que calificó de 
“tirano”, de “invadir, 
masacrar y saquear” su 
país, ”violando los prin
cipios básicos del dere
cho internacional y bur
lándose de la herman
dad árabe”. Sin embar
go, el ministro kuwaití 
dijo que su Gobierno 
“se siente alentado al 
comprobar que el agre
sor ha sido aislado por 
la comunidad interna
cional y porque todas 
las naciones, sin excep
ción, además de conde
nar esta tropelía, están 
impidiendo que el tira
no se beneficie de ella”.

2 y el 15 de octubre, subirán 
de 2,10 a 2,20 pesetas el litro, 
mientras que los gasóleos lo 
harán de 2,9 a 3 pesetas, según 
informa el Ministerio de Indus
tria y Energía.

Según una nota oficial de este 
ministerio, la subida ha sido 
decidida ante la evolución de 
los precios europeos de gaso
linas y gasóleos antes de 
impuestos que en el período de 
referencia, del 11 al 24 de sep
tiembre, han aumentado en un 
5,5 y un 5,7 por ciento, res
pectivamente.

El incremento de las cotiza
ciones del fuelóleo numero uno 
subió un 7,2 por ciento.

Los precios máximos resul
tantes entrarán en vigor a partir 
del 2 de octubre, nueva modi
ficación de los precios máximos 
para los carburantes, que serán 
publicados por el Boletín Ofi
cial del Estado el próximo 
lunes, servirá de base para que 
CAMPSA apruebe ese mismo 
día los nuevos precios de venta 
al público, que entrarán en 
vigor a las cero horas del 
martes.

Con esta revisión, el margen 
del que dispondrá CAMPSA 
para la formación de los nuevos 
precios de los productos petro
líferos será de 3,2 pesetas para 
la gasolina super, 6,8 pesetas 
para la normal, 6 pesetas para 
la sin plomo.

Estados Unidos 
sufre una fuerte 
reducción del 
crecimiento
economico

Ligera recuperación en la 
Bolsa madrileña

El mercado de valores 
madrileño ha mantenido en esta 
jomada una línea operativa más 
moderada que la rptagonizada 
en los últimos días.

A pesar de que en la jomada 
matinal el papel ha presionado 
con fuerza y en los corros se 
han producido significativas 
bajas, una apertura moderada 
de Wall Street hizo posible que 
los valores que contratan en el 
ordenador recuperaran alguna 
que otra posición. Los bajos 
niveles alcanzados por la mayo-

ría de las sociedades ha per
mitido que el dinero entrará en 
valores muy puntuales y el índi
ce general al cierre tan sólo se 
apunte un retroceso de 83 cen
tésimas.

En esta ocasión, es de des
tacar el buen comportamiento 
del sector bancario con impor
tantes subidas para las entida
des de primera fila. Popular con 
una ganancia de 110 pesetas y 
BBV con 80 han sido las más 
beneficiadas por la entrada de 
órdenes compradoras.

. WASHINGTON.- Las esti
maciones del gobierno nortea
mericano sobre lo rápido que 
ha crecido la economía en el 
segundo trimestre fueron revi
sadas notablemente a la baja 
a sólo un 0,4 por ciento anual.El 
cambio se debió en gran parte 
a las menores ganacias de las 
inversiones norteamericanas en 
el extranjero más que a una 
producción doméstica más 
débil.

Con anterioridad el departa
mento de Com.ercio había infor
mado que el producto nacional 
bmto, después de ajustarlo a 
la inflación, había subido al 1,2 
por ciento durante el periodo 
de abril a junio, después del 
1,8 por ciento del trimestre 
anterior.

El presidente del Consejo de 
Asesores Económicos afirmó 
que la revisión no indica que 
la economía este en o vaya a 
estar al borde de una recesión. 
“Creemos que la economía 
experimenta un crecimiento 
más débil que en el verano, 
como resultado de los nuevos 
precios del petróleo”. La admi
nistración preve un periodo de 
lento crecimiento más que una 
recesión, que implicaría un sus
tancial declive económico.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice general (ayer 207’26) (anterior 210‘29)
NOMBRE VALOR

Bancos

AYER ANTERIOR

Exterior 3340'00 3335'00 (M.C.)
Central 4220'00 4225'00 (M.C.)
Banesto 2735'00 2715'00 (M.C.)
Hispano 2210'00 2120'00 (M.C.)
B. N. París 180'00 189'00
Popular 7630'00 7650'00 (M.C.)
Santander 3730'00 3720'00 (M.C.)
Valencia 1100'00 1110’00 (M.C.)
Zaragozano 569'00 576'00
Bilbao Vizcaya 2440'00 2400'00 (M.C.)
Andalucía 6640'00 6650'00
Herrero 3600'00 3605'00 (M.C.)
Pastor 5000'00 5010'00 (M.C.)
Atlántico 2850'00 2900'00 (M.C.)
Fomento 1295'00 1180'00 (M.C.)
Bankinter 5720'00 5860'00 (M.C.)
Comer. Tras (Ba) — 1600'00
Comer. Tras. (Ma) — D 1330'00

Aguas B. (Ba) 535'00
Cat. Gas. 4395'00 4400'00 (M.C.)
Viesgo 2850'00 2800'00 (M.C.)
Fecsa P. 468'00 453'00 (M.C.)
Cantábrico 1410'00 1395'00 (M.C.)
Hidruña 350'00 350'00 (M.C.)
Hidrola 392'00 382'00 (M.C.)
Iberduero 555'00 542'00 (M.C.)
Sevillana 417'00 416'00 (M.C.)
U. E. Fenosa 443'00 432'00 (M.C.)
Endesa 1250'00 1230'00 (M.C.)
Gesa 1800'00 1745'00 (M.C.)

Alimentación

Uniasa 2000'00 2010'00 (M.C.)
El Aguila 800'00 800'00
Azucarera 5750'00 5850'00 (M.C.)
Ebro 2070'00 1900'00 ÍM.C.)
Ind. Agr. (Ma) 800'00 800'00
Viscofán 1900'00 1880'00 (M.C.)
Tabacalera 3220'00 3160'00 (M.C.)
Koipe — 3200'00 (M.C.)
Bodeg. y Beb. (Ma) — 340'00
U. Cervecera 51'00 52'00
In. Agri. (Ba) — 800'00
Damm. (Ba) — 750'00
Bodeg. Bilb. (Bi) — 1000'00
Bodeg. y Beb. (Bi) — 340'00

Finanzauto 380'00 415'00
El Turia (Va) — 215'00
Saba (Ba) — 660'00

Inmobiliaria y V'UIlairUVClUII

Asland 2750'00 2720'00 (M.C.)
Valderrivjs 13010'00 15000'00

NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR

Inmobiliaria Y Construcción —

Valenciana 2640'00
Uralita 1565‘00 1700'00 (M.C.)
Cristaleri 6000‘00 6500'00
Dragados 2140'00 2150'00 (M.C.)
El Encinar 450'00 455'00
VaUehermo 2030'00 1960'00 (M.C.)
In, Metrop. — 905'00 (M.C.)
In. Urbis 1245'00 1205'00 (M.C.)
Vas. Centra 4300'00 4450'00 (M.C.)
Zabalburu 582'00 584'00
Urb. Metro — 2330'00
C. P. Lemona 1375'00 1385'00
Cubiertas 1225'00 1250'00
Eurobuildi — 160'00
Asland Cat. (Ma) 275'00 275'00
Renta Inm. 1460'00 1430'00 (M.C.)
Sansón (BA) — 1900'00
Asland Cat. (Ba) — 275'00
C. Molins (Ba) — 1400'00
Focsa (Ba) — 3065'00
Corp. F. Alba 4500'00 4500'00 (M.C.)

Sociedades de inversión--------------

General Invers. 1020'00 1070'00
Cartisa — 1350'00
Finsa — 724'87
Mobinter — 180'00
Ceivasa 1295'00 1295'00
Cartinbao 265'00 270'00
Invatisa — 1330'00
Patrisa — U50'00
Fintisa — 875'00
Rentisa — 1260'00
Bansaliber 950'00 975'00
Figranvisa — 385'87
Esp. Invers — P 390'00
Cartex .180'00 180'00
Fibansa — 733'00

P —----------------—

Papelera 265'00 295'00 (M.C.)
P. Navarra 70'00 70'25
Unipapel 500'00 520'00
Sarrió 695'00 720'00 (M.C.)
Torrás (Ba) 1580'00

n 11 í m i p c---------------------- --

Ercros 650'00 641'00 (M.C.)
E. I. Aragón 930'00 895'00 (M.C.)
Insular Nitro. — 645'00 (M.C.)
Repsol 2135'00 2110'00’ (M.C.)
Cepsa 1485'00 1475'00 (M.C.)
Petromed_________ 4760^00 4700'00 (M.C.)
Seda Barna 310'00 325'00 (M.C.)
Sniace 306'00 306'00 (M.C.)
Mafre _ 4155'00 (M.C.)
Oxígeno — 950'00

AYER ANTERIORNOMBRE VALOR

Fosforera 2700'00 2730'00 1
Nicas __ 60'00 1
Tafisa U30'00 1150'00 1
Hércules His. P 1510'00 P 1520'00 1
Fénix 5130'00 5100'00 (M.C.) J

Siderometalúrgicas--------- -d

Ponferrada 62'00 64'00 J
Hullas C. Cort. 425'00 430'00 .J
A. Hornos ' 220'00 235'00 (M.C.) J
Aux. FFCC 760'00 770'00________ 1
Acerinox 4760'00 4760'00 __ 1
Asturia. Zinc 3905'00 3950'00 ___ 1
Españ. Zinc __ 1120'00 _____ 1
Macosa 413'00

401'00 (M. Cjl

N. M. Quiján 175'00 176'00 (M. Cjl

D. Felguera 1090'00
1100'00 (M.Cjl

Amper 820'00 860'00 (M. ClJ

Forjas Ala 97'00 -I
Olarra - 51'00_____ 1
Siemens 220'00 ___ J
Tubacex 480'00 499'00 (YLClJ

Zard. Otis 8500'00
8810'00 (MXlJ

U. Cern (Bi) D 120'00 ______ 4
Svstem Af ___

— 200'00 1
Ib-Mei __ 270‘00__—___ J
Carburo (Ba) ___ 995'00_______J
Unid. Hermet. ___ 185W_-----

Tvesa ¿Ral — 200'00

Automóviles
Bendix Esp.
Citroen
Tudor
Fasa Renault
L. R. Santan
Motor Iber

Telefónica .813'00 808'00

Iberpistas 107'00 10700

Acesa 675'00 67®.

Ceselsa 710100

Tabacos (Ba) _ _ 18®

See. Bilbao ÍBil _ - ^_190100

U. Ibérica (Va)_______ — _J00íQ2.

Reunión fVal • —

Vidrala 1705'00 171®
Primbilban __P66OOO

Tabacos (Ma) — —- __J451!0

(M. C.) = Mercado Continuo

D = Dinero
P = Papel
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Husein advierte al pueblo estadounidense que el Golfo puede convertirse en “un nuevo Vietnam'’

El embargo aéreo decretado por la 
ONU pone a Irak ‘‘contra las cuerdas”

Bush anuncia un 
Grupo de 
Coordinación 
Financiera para 
la crisis

Un avión que voló ayer de Bagdad a Amán fue el primero en violar la histórica resolución

E/ embargo aéreo decretado por la ONU contra Irak 
pone al país en la situación más difícil desde que 
comenzó la crisis del Golfo, y la opinión árabe coincide 
M que Sadam Husein preferirá la guerra antes que 
^isar por la humillación de retirarse de Kuwait. El 
presidente iraquí no puede dar marcha atrás ante su

pueblo y las masas nacionalistas árabes que han apo
yado su acción. Sadam tiene fama de orgulloso e impa
ciente y ninguna de estas dos características va a con
tribuir a la solución del conOicto por la vía pacífíca. 
Ayer se reunió en Bagdad el Consejo de la Revolución 
para tratar los efectos del bloqueo.

NICOSIA. (Efe).- Sin 
embargo, la primera respuesta 
fue difundida a través del 
^Módico oficial, “Al Zaura”. 
El diario reiteró en su edi- 
orial de ayer que Irak no se 
íetirará de Kuwait “incluso si 
sto supone una guerra de mil 
os” y agregó que la decisión 

: anexión del pequeño emi
to a su país es “irrevocable 
no cambiará bajo ninguna 
'adición o circunstancia”.
Saadi Mahdi Saleh, presi- 
'ate del Parlamento iraquí 
^laró ayer que el embargo 
reo decretado contra Irak 
astituye “un nuevo desafío 
' sólo contra Irak, sino con- 

la moral y las leyes 
tornacionales”.
Por cierto que un avión ira- 

“1’ que voló ayer de Bagdad 
'^aián fue el primero en vio- 

el embargo aéreo.
^1 presidente iraquí tiene 

'Aplegados en el Emirato de 
^*ait a cerca de medio 
'ton (430.000) de soldados 
j® artillería pesada (casi 
: W tanques).

,.^^^nsaje de Husein

''multáneamente al anun- 
' del embargo aéreo, las 
■?^as norteamericanas de 
'•J'*sión emitían una cinta de 

con un mensaje de 
^^ Husein al pueblo esta- 
"^Hense, en el que éste 
®üía de que el Golfo pue

de convertirse para los EEUU 
en “un nuevo Vietnam”.

El presidente iraquí ha 
amenazado con bombardear 
todos los campos petrolíferos 
de Kuwait y Arabia Saudí en 
caso de que estalle un con
flicto armado, lo que supon
dría una catástrofe económica 
para el mundo.

Los analistas árabes creen 
que la única posibilidad de 
evitar la guerra es que EEUU 
y sus aliados ofrezcan a Sadam 
una “salida honorable”, que 
mantenga algunas de las ven
tajas económicas que la inva
sión de Kuwait supondría para 
Irak.

Sadam Husein ha intenta
do, sin éxito, englobar el tema 
de Kuwait en el conflicto 
general de Oriente Medio, 
incluyendo el árabe-israelí.

También, ha querido resol
ver la crisis en el marco de 
los países árabes, conocedor 
de que éstos no suelen poner
se de acuerdo, y ha pedido 
la salida de los EEUU y sus 
aliados del Golfo a cambio del 
despliegue en la zona de una 
fuerza de la ONU.

Esto tampoco constituye 
una garantía, teniendo en 
cuenta el triste papel que las 
tropas de la ONU han desem
peñado en Oriente Medio, 
donde, como en el caso de 
Líbano, han dejado pasar 
impasibles al Ejército invasor 
israelí en 1982.

■ i descarta el uso de la fuerza para el cumplimiento del embargo.

El presidente iraquí ha invi
tado recientemente al secre
tario general de la ONU a 
viajar a Bagdad, a lo que 
Pérez de Cuéllar se ha mos
trado rf;í icente.

Además, el mediador en el 
conflicto, Husein de Jordania, 
está de baja, después de que 
Arabia Saudí haya decidido 
penalizar a su país cortándole 
el suministro de petróleo y 
expulsando a diez de sus 
diplomáticos.

Aunque Arabia ha dado la 

explicación oficial de que se 
trata de un temá económico 
(Jordania no les pagaba el 
petróleo desde hace más de 
dos años), ha reconocido que 
está harto de la “ambigüedad” 
del monarca jordano, que no 
había tomado una postura cla
ra en el conflicto.

Jordania y Yemen van a ser 
también dos países muy afec
tados por el bloqueo aéreo. 
La resolución de la ONU des
carta el uso de la fuerza para 
el cumplimiento de éste.

WASHINGTON. (Efe).- El 
presidente de Estados Unidos, 
George Bush, anunció ayer la 
formación de un Grupo de 
Coordinación Financiera para 
la Crisis del Golfo Pérsico, des
tinado a “lograr apoyo afectivo, 
oportuno y sostenido” a las 
naciones más perjudicadas por 
esta situación.

Bush pronunció una alocu
ción ante el pleno de la 45 
Asamblea anual conjunta del 
Fondo Monetario Internacional 
(FM1) y Banco Mundial (BM) 
al que concurren delegaciones 
oficiales de 155 países miem
bros.

El presidente de EEUU 
anunció que el grupo de coor
dinación estará presidido por el 
secretario norteamericano del 
Tesoro, Nicholas Brady, quien 
durante la asamblea, en su cali
dad de gobernador por Estados 
Unidos, formulará “posibles 
sugerencias sobre una utiliza
ción más efectiva de los pro
gramas del FMI y BM en ayuda 
a las naciones afectadas por la 
crisis del Golfo”.

Bush expresó su determina
ción “a no permitir que el brutal 
comportamiento de un agresor 
socave el histórico proceso de 
cambio democrático o descarri
le el movimiento existente hacia 
las economías de mercado.”

Asimismo, el mandatario 
estadounidense subrayó que “la 
agresión ilegal y no provocada 
de Irak contra la soberana 
nación de Kuwait” coloca al 
mundo ante un nuevo desafío 
que provoca “los impredecibles 
altibajos en los flujos petroleros, 
el comercio, el desplazamiento 
de trabajadores y refugiados”.

Bush hizo un llamamiento a 
la comunidad internacional 
para que responda “generosa
mente" a las naciones más per
judicadas por la crisis.

Hace tan sólo una semana había presentado un anticipo de su autobiografía

í-l escritor Alberto Moravia falleció ayer 
•^ Roma a causa de una embolia cerebral

i escritor
Iberto Moravia falle- 

en Roma a causa de 
’a cerebral, con com- 

cardiácas, dijo 
1-?^^®’' ^everini.
. tenía 82 años_  

estaba casado con la 
y escritora española 

x p ^^ verdadero 
Pincherle. 

j® flue Moravia se 
r, ’ 0 mal ayer mañana 

^f^^ontraba en el 

del más 
41a Italiano se pro- 

^4 2 ^^’^ana después de 
^'- ^^’^anario “Es

lía ^.^^Iclpo de su auto- 
Hy‘'‘“l.ada “Vida de 
•a Bravia”, que la edi- 

presentará en 
^^^la Internacio- 

’^ia^^ Franefurt.
también periodista

su

de

y crítico cinematográfico, expo
ne en el libro su pensamiento 
sobre la vida y subraya que la 
única cosa en que creía era en 
la literatura. “Todo el resto lo 
subordiné a ella”, afirmó el
autor de “La 
campesina” y 
tes”.

La obra del

Romana”, “La 
“Los indiferen-

escritor italiano
es considerada de forma con
trapuesta por los novelistas y 
críticos literarios españoles, sus
citando tanto admiración como 
indiferencia o rechazo.

El académico Francisco Aya- 
la, traductor al castellano de la 
obra de Moravia “La Romana”, 
manifestó a Efe que éste “es 
un escritor no sólo importante, 
sino excelente, a pesar de que 
no se pueda considerar el con
junto de sus trabajos como un 
hito en la historia de la lite
ratura”.

El escritor Juan Pedro Apa-

Alberto Moravia contaba 82 años de edad.
ricio señaló que “Moravia logró ciones hombre-mujer, hecho

1 1

la singularidad de reflejar bajo que le valió ser un autor 11a-
un destello morboso las rela- mativo en su época.

Ahmed Ben
Bella regresó a 
Argelia tras diez 
años de exilio

PARIS. (Efe).- El ex presi
dente argelino, Ahmed Ben 
Bella, regresó ayer a Argelia, 
tras diez años de exilio en 

1 Europa, 
i Ben Bella, de setenta y cuatro 
1 años, fue el líder de la revo

lución argelina por la que su 
país ganó la independencia de 
Francia.

Bella declaró ayer que regre
sa a Argelia con la preocupa- 

; ción principal de ayudar a su 
¡ país a salir de sus dificultades.

“No soy un hombre provi
dencial, pero tengo ideas, una 
larga experiencia y puedo ayu
dar a encontrar soluciones”, 
afirmó el ex presidente argelino 
en una entrevista en la tele
visión francesa.

Ben Bella declaró que, si los 
argelinos le necesitan, “respon
deré a sus expectativas, pero si 
se diera el caso, sólo estaría 
de paso en el poder, incluida 
la presidencia”.
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La Organización se verá obligada a reformar su estructura y su estrategia militar

La unifícación alemana supone un logro, 
no exento de riesgos, para la OTAN

La CE se verá obligada a facilitar ayudas a la RDA calculadas en unos 4.000 millones de ecus

La unifícación de las dos Alemanias supone para la 
OTAN el logro de uno de sus objetivos históricos, tras 
más de 40 años de firme. La extensión de las fronteras 
de la OTAN al territorio de la RDA constituye para 
los aliados una recompensa proporcionada a su pacien
cia, aunque aparezca no exenta de peligros. La Orga-

nización del Tratado del Atlántico Norte ha reconocido 
que la unión política alemana “representa un hito dentro 
de los esfuerzos encaminados a superar la división del 
continente”, pero teme perder su lugar en esa “casa 
común europea” que comienza a edifícarse desde la 
caída del “Muro de Berlín”.

BRUSELAS. (Efe).- Quizás 
porque ha perdido a sus viejos 
enemigos de la guerra fría, la 
OTAN comienza a pensar en 
otras amenazas más calientes, 
reavivadas en toda su crudeza 
por la invasión de Kuwait y 
por el peligro de una confla
gración devastadora en el Gol
fo Pérsico.

La fusión política de los dos 
Estados alemanes, el próximo 
3 de octubre, marcará para 
la OTAN “el comienzo de la 
cuenta atrás hacia una meta 
en gran parte desconocida, 
como es hacer de esta orga
nización un instrumento útil 
de defensa para el siglo XXI”, 
comentaba a Efe un diplomá
tico en la capital belga.

En ese camino, la organi
zación atlántica se verá obi- 
gada a reformar tanto su 
estructura como su estrategia 
militar, tal y como se com
prometieron a hacer los países 
miembros a principios de 
julio, en la “cumbre” de 
Londres.

El acuerdo final de la con
ferencia “Dos más Cuatro” 
sobre los aspectos internacio
nales de la unión alemana, 
alcanzado en Moscú el pasado 
día doce de septiembre, ya ha 
obligado, de hecho, a la 
OTAN a hacer las primeras 
concesiones importantes des
de el punto de vista estra
tégico.

Las fuerzas soviéticas 
podrán permanecer en el 
territorio de la actual Repú
blica Democrática Alemana 
hasta el 31 de diciembre de

El Soviet Supremo de la URSS aprobó el 
proyecto de ley de libertad religiosa

MOSCU. (Efe).- El Sóviet 
Supremo (Parlamento Perma
nente) de la URSS aprobó ayer 
por abrumadora mayoría el tex
to general del proyecto de ley 
de libertad de conciencia y de 
organizaciones religiosas.

De los 343 diputados que 
participaron en la votación, sólo 
hubo un voto en contra y una 
abstención, y el resultado fue 
considerado especialmente sig
nificativo por algunos líderes 
religiosos que asistieron a la 
sesión, ya que son muchos los 
comunisiás entre los legislado
res.

El diputado y Patriarca de 
Moscú y todas las Rusias, Alexi 
II, intervino ante el pleno para 
señalar que algunas de las pro
puestas hechas por la Iglesia 
Ortodoxa habían sido conside
radas en la redacción del pro
yecto.

1994, lo que significa que a 
partir de la unificación y 
durante cuatro años podrán 
convivir en un país miembro 
de la Alianza Atlántica tropas 
occidentales y del Ejército de 
la URSS.

Período crítico

Aunque la solución a esta 
“anomalía” ha quedado garan
tizada mediante tratado, no 
deja de suponer un riesgo 
según algunos analistas, por
que durante el crítico período 
que dure la retirada paulatina 
de los soviéticos la situación 
política en la URSS podría 
cambiar mucho, o incluso 
invertirse.

El artículo quinto del Tra
tado firmado en Moscú por 
Estados Unidos, la Unión 
Soviética, Reino Unido, Fran
cia, la RFA y la RDA, precisa 
además que las fuerzas ale
manas estacionadas en la 
República Democrática no 
formarán parte de la estruc
tura militar integrada de la 
OTAN antes del año 1995.

A partir del 1 de enero de 
ese año, los militares alemanes 
desplegados en Alemania 
oriental podrán integrarse en 
el mando conjunto de la 
Alianza, pero la zona quedará 
libre para siempre de armas 
nucleares.

Además, desde ese momen
to ningún soldado extranjero 
podrá ser estacionado ni des
plegado al este del estratégico 
río Elba.

Todas estas excepciones se

El Patriarca afirmó que “la 
realización de la libertad de 
conciencia en una sociedad 
depende de si las estructuras 
estatales trabajan en defensa de 
ello o, por el contrario, el Esta
do, con toda su potencia, inten
ta aplastar la autonomía de con
ciencia de la gente”.

“No queremos un trozo del 
pastel social”, señaló el Patriar
ca, quien dijo que la petición 
fundamental de la iglesia es que 
se retiren todas las limitaciones 
y obstáculos para poder servir 
a los creyentes y que se permita 
la enseñanza religiosa en los 
centros de educación laicos.

El proyecto de ley prevé el 
cese de la financiación, con pre
supuesto del Estado, de la pro
paganda ateísta y permite la 
posibilidad de la enseñanza de 
la religión.

A los seminaristas se les con

Para la OTAN, esta unión es un hito que superará la división continental.

Si

hicieron necesarias para con
vencer al Kremlin de que la 
Alemania unida podía y debía 
formar parte de la OTAN, en 
interés de la propia Unión 
Soviética.

Repercusiones financieras en 
la CE

Por otra parte, la deter
minación de los períodos tran
sitorios para la adaptación del 
territorio de la RDA al dere
cho comunitario y las reper
cusiones financieras sobre el 
presupuesto de la CE son los 
principales problemas que la 
unificación alemana plantea a 
la Comunidad Europea. 

ceden iguales derechos que al 
resto de los estudiantes sovié
ticos y también se permite que 
los militares puedan realizar 
actividades religiosas en su 
tiempo libre.

El documento elimina, asi
mismo, la discriminación social 
de las personas que trabajan en 
centros religiosos o de los pro
pios sacerdotes.

El presidente del Consejo de 
los Adventistas del Séptimo 
Día, Mijail Kulakov, valoró el 
proyecto de ley y defendió una 
propuesta para que se otorgue 
el derecho de crear escuelas 
confesionales a los distintos gru
pos religiosos.

Previsible caos económico

Por otra parte, un análisis 
realizado por expertos soviéti
cos ha demostrado que de no

La CE ha acogido sin reser
vas la ampliación del socio 
comunitario, desde que el 
Consejo Europeo celebrado 
en Estrasburgo en diciembre 
de 1989 bajo presidencia fran
cesa respaldara “el derecho a 
la autodeterminación del pue
blo alemán”.

Aunque se estima que la 
unificación apenas tendrá 
repercusiones financieras para 
la CE en el presente año, la 
Comunidad se verá obligada 
a facilitar ayudas a la RDA 
calculadas en unos 4.000 
millones de ecus (5.200 millo
nes de dólares, 520.000 millo
nes de pesetas) entre 1991 y 
1993. 

adoptarse inmediatamente un 
plan de transición al mercado, 
la economía del país irá al caos 
en los próximos meses, debido 
al deterioro del sistema finan
ciero y del mercado.

Según el estudio, “la valo
ración general del estado actual 
de la economía, sin la aplicación 
de ningún programa, señala 
que, debido al completo dete
rioro del sistema de finanzas 
y del mercado, ya en los próxi
mos meses puede llegar el total 
caos económico”.

El análisis lo realizó un grupo 
de expertos de la comisión par
lamentaria encargada de la 
reforma económica, “con ayuda 
de modelos matemáticos de la 
dinámica del desarrollo econó
mico del país” y sus resultados 
los publicó ayer el diario “Kom- 
somolskaya Pravda”.

Daniel Ortega no vendrá a España. j
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El Albacete valorará si deja marchar al jugador, ya que ello implicaría no estar presente en un partido de Liga

Conejo, llamado para formar parte de un
W encuentro entre Europa y resto del Mundo

Manolo: ‘^Tendría que tener una oferta muy buena para marcharme de esta gran ciudad

| guardamenta del Albacete Balompié, Luis 
"^^0 Conejo, ha sido llamado para un encuen- 

^v^^ 9 internacional amistoso que enfrentará a una 
ficción de los mejores jugadores de Europatas 

a 
ia 
el

a una selección resto del Mundo. El partido

se disputará en Tokio el próximo 17 de octubre, 
si bien la presencia del portero costarricense 
no es aún segura puesto que su marcha a Japón 
implicaría no estar presente en el encuentro 
que enfrentará al Albacete y al Figueras el próxi-

mo día 18 en el Carlos Belmonte. Mientras tanto, 
Benito Floro prepara el compromiso del domingo 
frente al Elche, un equipo con aspiraciones de 
ascenso y que tras un mal comienzo se ha enea- 
ramado a los primeros puestos. _________

§

Adolfo GIMENEZ

Itt ecos de la buena actua- 
51 del portero del Albacete 
tompié, Luis Gabelo Conejo, 
d pasado mundial de Italia 
se han apagado ni mucho 
^s ^ de hecho, además de

) ®” ^^^ revistas espe-
del mundo como uno 

los mejores porteros del 
úení^^’^lQ’ sigue contando como

eq

.—W'*® más para los conciertos 
iid Jf^í^dcos internacionales.

^, el Albacete Balompié 
lovi^'d en la noche del pasado 

^es un fax fechado en Tokyo

tien

^^ oB“'^^’^^ ^^ invitaba a Conejo
participar en un encuentro 
t enfrentará el próximo día 

octubre a una selección 
jpea y a otra formada por

^^^ Mundo. Conejo, que 
-«®ió con la natural satisfac- 

y alegría el mensaje, debe- 
lye partir el día 12 y regresar 

n W'® 18, por lo que, en caso 
ne^jeudir a la cita, no podría 
lliZÍt presento '

inis 
>00 
ue

em
ret

§ 
los 
y 
ida 
os 
za

, en caso

presente en el encuentro 
enfrentará al Albacete 

®P»é y al Figueras, cuya 
* coincide con el regreso 
^^cn guardamenta costarri-

13

'6

a 
U

e¿
 C.

.^a gran fiesta del fútbol 
3 ia^k-^^ niontar en Japón, 

, del futbol como 
te Beckenbauer, 

• El Albacete deberá 
^’.^®ja marchar 

, J a la cita, ya que en 
merengue 

, *gado a ceder al juga- 
decisión se tomará en 

^ente v . mantengan 
'i y ^ritrenador, puesto 
Wan presenta
ira ^^ ^ ^^j^ ^® Cone- 
Mro h ^Q’^Promiso liguero, 
,‘®u‘?y.que.tener en cuen- 
iniend?^^‘®" ^^* jugador 
luso '^ ^^ ^e alto, 
esencia con

actos de este 
^er y nada 

mundial.
^^ Aue respecta a los

S

Conejo, posando con el guardamenta oriundo del Real Murcia, “Tubo” Fernández. JESUS MORENO.

b

11
Z

S.

£ «a 
S 

£
entrenamientos, no hay grandes 
novedades, habida cuenta de la 
consabida baja del delantero 
Antonio. Por su parte, Franco 
y Julio Soler entrenaron más 
suave que el resto de compa
ñeros, pero no habrá problemas 
en caso de que el técnico deci
diera contar con ellos para la 
próxima cita.

nión” publicaba el martes la 
noticia de que el extremo blan
co será vigilado estrechamente 
por los ojeadores del club 
pimentonero.

Manolo, por su parte, resta 
importancia a todos los comen
tarios suscitados tras su labor 
en Murcia: “Creo que fue un 
partido normal, en el que lo 
di todo. El año pasado hice 
mejores partidos, sobre todo a 
la hora de definir, porque las 
jugadas fructificaron en gol”.

Añade Manolo que para él 
lo más importante es que el 
equipo hubiera sido capaz de 
empatar el partido y respecto

a posibles ofertas que le pudie
ran llegar desde fuera al ter
mino de la temporada, mani
festó: “Yo estoy muy contento 
en Albacete. Tendría que ser 
la oferta muy buena para irme 
de esta gran ciudad”. Recor
demos que Manolo llegó de la 
mano de Benito Floro, proce
dente del Villarreal, y que cum
ple su segunda temporada con 
el equipo blanco.

Respecto a lo que ya se lleva 
jugado, Manolo comenta que 
“no nos tenemos que desespe
rar por no haber sido capaces 
de puntuar fuera de casa. El 
juego desarrollado ha sido nota-

ble, y los goles deben llegar a 
la fuerza. Murcia supuso una 
prueba de fuego para nosotros, 
porque ahora sabemos de lo 
que somos capaces. Y el partido 
realizado en La Condomina ha 
venido a demostrar qúe pode
mos puntuar en cualquier cam
po”. Otra prueba de fuego que 
deberá afrontar el Albacete, 
pero esta vez en casa, es el par
tido ante el Elche: “Queremos 
ganar por encima de todo, y 
hemos demostrado que no 
somos inferiores a nadie. Ahora 
bien, lo vamos a tener difícil, 
porque el Elche es un equipo 
con aspiraciones”.

^’^^as alturas no vamos a sorprendemos del 
^csc de un entrenador cuando tan sólo han 

transcurrido tres jornadas de campeonato y 
de ellas se ha conocido la derrota. A 

jj^ ^ras no vamos a poner el grito en el cielo, 
'^^^ raras sc han visto, y rnás desde 

,-rabie Jesús Gil y Gil accedió a la presidencia 
' rn-n ^’^ Madrid. Los entrenadores, en el ban- 
Ijs^i 1 ^cm carne de cañón que salen des- 

'a tercera rabieta del máximo mandatario 
y.^?' P^ todas formas, la culpa no es ni de 

Al n ’^t'^i Villarrobledo, equipo que ha detcr- 
prescindir de sus servicios y colocar en su 

íam” ^'^^renador de la casa, Aurelio Fernández, 
J^^c conocido en tierras villarrobletanas. Los 

roacstro de profesión, no son fáciles 
1P?’^ clubs demasiados quemados en la 

’'**sión (el equipo del campo de La Virgen

Manolo, en auge

La Prensa murciana ha insis
tido en los últimos dos días en 
la buena impresión que causara 
el Manolo en La Condomina. 
De hecho, el diario “La Opi-

ADOLFO GIMENEZ

El cese de 
Javier Val

merecería ocupar hace tiempo un lugar en la Segunda 
B); no están para demasiados experimentos ni com
portamientos “anómalos”, si así se le puede llamar 
al librillo de entrenamientos en el que los jugadores 
no acaban asfixiados, unos sistemas de juego donde 
no existe el libre específico, o unas alineaciones donde 
se hace caso omiso a las recomendaciones de personas 
ajenas al propio técnico.

Pasa en casi todos los clubs de Tercera División 
y es moneda de curso legalí Para entrenar en estas

categorías suele suceder que el entrenador se adapta 
al club y no viceversa. Es muy difícil cambiar la men
talidad del patadón arriba y lo más rápido posible, 
aunque no siempre haya dado buenos resultados. La 
experiencia del año pasado daba la razón a Javier 
en sus métodos, pero esta vez se ha preferido ir a 
lo seguro. Hasta ahí, todo perfecto, pues cada cual 
está en su derecho de elegir el sistema de juego y 
el entrenador que quiere para su equipo. Pero ya 
se lo podrían haber pensado con un poco de antelación 
y no cuando se llevan transcurridas tres jornadas de 
competición. Si a Javier no lo querían, la directiva 
villarrobletana se lo tendría que haber pensado mucho 
antes. Ahora, el entrenador albacetense se ha quedado 
compuesto y sin equipo, cuando a principios de tem
porada pudo hacerse cargo del filial merengue, el 
Atlético Albacete. Son, claro está, cosas del fútbol, 
pero no por ello, menos difíciles de comprender.

.2022
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El Club Frontón 
Albacete arrancó 
un importante 
punto en feudo 
valenciano

El jugador paraguayo quiere cambiar de aires

Hicks no entiende por qué 
no juega en el Elche

El equipo de 
César y Carlos 
Mas se retiró en 
el Rallye de la 
Cerámica

Han comenzado los campeo
natos de Segunda División de 
Pelota. En esta edición, el Fron
tón Albacete ha quedado englo
bado en el grupo segundo, 
teniendo que enfrentarse al 
Club Natación Igualada, al Club 
F. Tarragona, al Club Icue de 
Cartagena y al Valencia. Los 
dos primeros clasificados de 
cada grupo competirán en la 
fase final para el ascenso a Pri
mera. El pasado domingo, en 
Valencia, en pala corta los hasta 
hace poco juveniles Juan José 
Martínez y Manuel Bartolomé 
se enfrentaron a la experimen
tada y Veterana pareja formada 
por Pedro Rubio y Joaquín 
?\ndrés “Chimo”, perdiendo 
40-16. Ciertamente un pobre 
resultado que no refleja las vici
situdes del partido, pero, aparte 
de la calidad de sus contrarios, 
cuenta también la falta en Alba
cete de un frontón corto (con 
rebote) para poder competir en 
igualdad de condiciones en una 
Segunda División, circunstancia 
esta que «se hace más notable 
en pala corta.

Én paleta, Joaquín Martínez 
y Paco Gómez se impusieron 
por un apretado 35-31 a Daniel 
Seguí (nuevo valor) y al vete
rano Antonio Medina, después 
de un partido muy largo. De 
esta forma, se consiguió un pun
to en feudo valenciano, lo cual 
no era fácil a priori. El próximo 
domingo, a las once, en el Fron
tón Municipal los albaceteños 
reciben al Club Tarragona.

EI Club Central 
de Ajedrez 
impartirá 
cursillos de 
aprendizaje

LT

Dentro de las actividades 
para la próxima temporada del 
Club Central de Ajedrez, se 
impartirá un cursillo de ajedrez 
en los meses de octubre a 
diciembre para niños y niñas 
mayores de siete años de edad. 
Esta iniciativa del Club Central 
se ha tomado como consecuen
cia de las numerosas peticiones 
de aficionados al ajedrez que 
se han interesado por la posi
bilidad de recibir clases para 
los no iniciados.

Los interesados deben diri
girse al Club Central, en la 
Calle San Cristóbal de la capi
tal. número 7. apartado 758, de 
seis a diez de la noche. Los 
propios socios del Club se 
encargarán de impartir las cla
ses que tendrán lugar los martes 
y jueves de cada semana, de 
seis a siete de la tarde, aunque 
este horario no es definitivo y 
puede variar en función de los 
intereses de las personas ins
critas. También se incluye la 
participación en un campeonato 
que tendrá lugar los sábados. 
Él precio fijado es de 600 pese
tas por mes.

F. GOMEZ EI club ilicitano quiere nacionalizar antes al argentino Crespín

Ramón Angel Hicks, que 
todavía no tiene el alta 
federativa para jugar con 
el Elche, al estar el club 
alicantino a la espera de 
la nacionalización de 
Crespín, manifestó que no 
entiende por qué Crespín 
juega con el equipo y él 
no puede hacerlo.

ELCHE.- ”No entiendo 
cómo estoy sin jugar”, afirmó 
Hicks, “si es Crespín el que 
se va a nacionalizar español, 
lo lógico sería que yo jugara 
y que fuera él quien estuviera 
a la espera de obtener su 
doble nacionalidad para 
incorporarse al equipo”. El 
Elche tiene en su plantilla 
cuatro jugadores extranjeros, 
ya que, junto a Hicks y Cres
pín, pertenecen a la disciplina 
del club el brasileño Guina 
y el rumano Andone, pese a 
que el fútbol español sólo per
mite tres extranjeros por 
equipo.

Hicks, que participó con la 
selección de su país en el 
mundial de MéxicoSó, llegó 
a España para jugar en el 
Sabadell pero finalmente ha 
recalado en el Elche, tras 
jugar las últimas tres tempo
radas en el Real Oviedo.

Hicks añadió que su repre
sentante entró en contacto 
con el Elche para alcanzar un 
acuerdo, ya que el jugador 
tiene una oferta de un club 
de primera división.

”Si el Elche quiere”, afirmó 
el futbolista, “me puedo mar
char esta misma semana, aun-

El deportista albacetense partió rumbo a Suiza

El triatleta González Reyes, al 
Campeonato europeo de Duatlon

LT

El triatleta albacetense Juan 
González Reyes, del Club Triat
lón de Albacete, ha sido selec
cionado para acudir al campeo
nato de Europa de Duatlón que 
se celebrará el próximo día 30 
de este mismo mes en Suiza.

Las distnacias a recorrer son 
las siguientes; 5 kilómetros de 
carrera a pie; 30 kilómetros de 
bicileta y 5 kilómetros de carre
ra a pie.

Se trata sin duda de un gran 
éxito el alcanzado por este atle
ta albacetense que marca así 
una gesta dentro del deporte 
local, puesto que nadie hasta 
ahora había conseguido llegar 
hasta estas metas en un deporte 
que exige una gran preparación 
a sus practicantes.

Hasta Suiza se desplazarán 
seis representantes de la selec
ción nacional, para representar 
a España en esta prueba, des
tacando, entre otros, la parti
cipación del campeón de Espa
ña de triatlón Paco Godoy. 
Además, del albaceteño, están

Crespín y Ramón Angel Hicks.

que soy consciente de que esa 
decisión me impediría volver 
a jugar con el equipo en esta 
temporada y haría pensar a 
más de uno en cosas raras 
en tomo a Hicks que no me 
gustaría que' se pensaran”.

Hicks, nacido en Asunción 
(Paraguay) hace 31 años, 
señaló que anímicamente se 
encuentra bien, pero que con
fiaba en que la tramitación 
de la doble nacionalidad de 
Crespín quedara resuelta 
antes del comienzo del cam
peonato.

El futbolista paraguayo se 
ha quedado fuera del equipo 
en los cuatro primeros par
tidos de liga, que han tenido

Juan González Reyes.

en la selección cuatro catalanes 
y uno de Zaragoza.

Para seleccionar a Juan Gon
zález Reyes, se han cogido los 
resultados parciales del Cam
peonato de España correspon
dientes a las pruebas de bici- 
celeta y carrera a pie. El propio 
atleta albacacetense confiesa 
que la natación es su punto 

un saldo positivo; derrota en 
el primer encuentro disputa
do en La Coruña y tres triun
fos en los últimos compro
misos jugados ante Avilés y 
Sabadell, en su estadio, y en 
el campo del Figueras.

"Quedar fuera del equipo 
tiene un riesgo fundamental, 
perder el ritmó del conjunto, 
algo que se agravó cuando 
supe que no podría hasta fina
les del próximo mes de 
octubre”.

”La verdad es que si hubie
ra sabido que me podía pasar 
esto, me hubiera pensado 
mucho el dejar el Real Ovie
do, donde tenía contrato en 
vigor”. 

débil y donde más tiene que 
trabajar ya que durante todos 
estos años anteriores ha estado 
dedicado al atletismo.

De cara a las posibilidades 
que tiene de hacer un buen 
papel en este campeonato de 
Europa, Reyes manifiesta que 
“no tengo ni idea de lo que 
puedo alcanzar, ya que el nivel 
es muy alto. Mi objetivo prin
cipal es entrar entre los tres 
primeros españoles clasificados, 
los cuales suman puntos para 
la selección. En cualquier caso, 
entrar entre los cuarenta pri
meros ya sería un logro por mi 
parte”.

El atleta albaceteño, que par
tió anoche hacia Barcelona, está 
clasificado el duodécimo a nivel 
nacional en triatlón. El Club 
Triatlón Albacete está integra
do por cuatro atletas de nuestra 
provincia y dos madrileños. A 
nivel de clubs, el albacetense 
figura cuarto en el Campeonato 
de España. Una importante 
labor, sin duda, que merece el 
reconocimiento del deportes 
albacetense.

El equipo almanseño Césa 
Mas-Garlos Mas tuvo que reti 
tarse en el Rallye de la Cera 
mica 90 al sufrir un accidente 
en el segundo tramo de la 
segunda sección. Esto complicó 
las pretensiones del equipa 
almanseño que aspiraba 3 
entrar entre los cinco primer^ 
en la clasificación final de lij 
Copa Nacional Renault. [ j

Comenzaron César y Carlos, 
Mas la primera sección que j 
constaba de cinco tramos crc^| 
nometrados, a la expectativa y 
estudiando a sus rivales, pe J 
a la vez no dejando que esto» 
abrieron diferencias en un 
ye que era muy largo. Ya v 
la segunda sección donde V 
volvían a repetir los cinco W 
mos cronometrados, el 
almanseño decidió atacar suy 

maturamente

reservas. . .5:
En el primer tramo ya se baj 

notablemente el tiempo ’’^^P . 
to a la primera pasada, pej 
en el segundo se ^^¿ 
maturamente el Rallye, 
kilómetros de la salida e 
izquierda larga y rap* ■ 
sucia César hacía un tr^l^ 
el coche se recostaba en . 
ladera bloqueándose en 
do terreno; lamentab emen 
no había público en ese 1 
para sacar el coche, p _
César y Carlos Mas se 
obligados a retirarse. J

Circuito delJai^f^

Por otro lado, el ci 
madrileño del Jaram 
varias modificacione 
estructura para ^^ 
homologacon 
organizar en el c P 
internacionales, seg ^^ 
dente de la

1 '^ *1 ‘"de Motocielis» 
nacional de
(FIM), Jos Zegwaard. ^^ ^^ 
; Zegwaard, que ve ^^^^^^^^^ 
ma en compañía del p 
de la Federación ep
Oriol Mauri, 
circuito le sobra ^^^^jj^ 
darraíles de la c ignianS 
derechas antes e j^gy 
también la tribuna qne 
las “eses” de Umans^ ^^^^

Además, preci , ^^^^^j^ 
rió que se asfalt e^ ^^^j^exi01 
y dotar al circuito ^^ja 
eléctricas y de .®® lociones' 
extensión. Las ay
Jarama prese presida 
durante la visi a ^^j^jdadj 
de la comisión d 
la FIM, un aspec ^■.

1..
2.
3.
4.
5.
6.
7.
8.
9.

10,
11.
12
13
14,
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
25
27
25
25
35
31
32

dado, con latas y P 
sus gradas. ,^grá a 1

Jos Zegwaard vo ^^j,gí 
tare! Jarama antes 
del FIM, el P^*„toncestfl 
octubre, y si p3«¡ ^j^uitu| 
continúa ?rt„,„ologac’O3 
conseguirá la J do con.^ 

se aprobara, pr -j graí 
establecintiento de s.^ ^r 
premios fijos, pela-
nin, Holanda el 
térra y \
dario de co P próximo'’ 

pybiemen'e- ‘ 
potadas. Pos ,3,erra- 
Ha, España e ‘"5 j

*
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EMPRESAS
1 .-LA TRIBUNA
2 .-CAJA DE ALBACETE
3 .-RADI0 POPULAR
4 .-RADI0 ALBACETE
5 .-B0RNI MARKETING
6 .-DEP0RTES DIANA
7 .-VIAJES RODATOUR, SA.
8 .-DELH0GAR (Electrodomésticos)
9 .-J0YERIA TEMPO
10 .-EL NILO BAR
11 .-0PTICA AMERICANA
12 .-RINC0N GALLEGO
13 .-JAQUE JUNIOR
M.-TRANSPORTES TEISA
15.-D0N CHIVITO
IB -BRONCES DE LA MANCHA, S.A.
^.-CAFETERIA CHELSY
18 .-RATO‘S DINOSAUR SPORT, S.A.
19--IMPRENTA BIELSA
20 .-CAFE BAR CORONAS
21 .-PISERIA LA MAMMA
22.-AGR0CAJA
23 .-D,C. AUDIO
24 .-DAVASA (Distribuidor Oficial Bosch)
25 .-PERFUMERIAS AZUL Y BLANCO
26 .-PASAJE CENTRAL UNIKOS
27-ARTES GRAFICAS SAN MIGUEL
28.-MERG0N
29 -DISCOTECA GABINETE, PUB KOS
20.-OPTICA LOLA MARIN 
21-CABA CENTRO DE ESTUDIOS
22.-0PTICAS MARPE, S.L.

Diputación 
de 
Albacete

CAMPANA SOCIOS
Í

■

^Caja de Albacete

EMPRESAS
33 .-MUEBLES CESAR DIAZ MARQUEZ, S.A.
34 .-DE LA ROSA, S.A. MUEBLISTAS
35 .-GALERIAS PRECIADOS
36 .-SELVITEL, S.L SERVICIO PHILIPS
37 .-“F0R SALE” ROPA
38 .-D0N TRESILLO
39 .-EL OESTE
40 .-CONSTRUCCIONES ROTOSA, S.L
41 .-AZULEJ0S LA MANCHA
42 .-RESTAURANTE PISCINA
43.-FERRAni
44 .-W0RLD, S.A. SERIGRAFIA
45 .-VESPA MORENO
46 .-0PERA STUDIO FOTOGRAFIA

REPORTAJE FOTOVIDEO E INDUSTRIAL
47 .-A‘T0N0, S.A. FABRICA DE BOLSOS
48 .-RADI0 ARCO IRIS
49 .-ALBASA PEUGEOT TALBOT
50 .-LOCAL 34
51.-B0SSAN0VA
52.-ANAGRAMA
53 .-PIZZERIA IL FORNO
54 .-SEUR, SERVICIO URGENTE DE TRANS

PORTES
55 .-RESTAURANTE LOS ALAMOS
56 .-ESTABLECIMIENT0S ICARO DISCOTE

CA Y PUB
57 .-DISTRIBUCI0NES BENIBALDO, C.B.
58 .-ASES0RIA ASECOM, S.A.
59 .-GABINETE DE BELLEZA Y ACADEMIA 

(Mila)
60 .-PUB EL SUR
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estas EMPRESAS COLABORAN CON EL C.A.B.A. LA SUYA PUEDE SER LA SIGUIENTE

CARNET DE EMPRESA: 4O.O(IO‘ PTAS.
EL CLUB AMIGOS BALONCESTO ALBACETE LE OFRECE:

* 2 Pases transferibles con reserva de asientos, incluido partidos
Aparición en La Tribuna diariamente hasta finalizar la Campaña
Aparición en La Tribuna en la información de los partidos locales durante toda la temporada
Sanción de las Empresas colaboradoras a través de la megafonía del Polideportivo antes del partido y en el transcurso 

niismo
^f’9n tablón mural con todas las empresas en el Polideportivo
^®trero de reserva con el nombre de la Empresa en las 2 butacas reservadas 
^^nderín de Empresa colaboradora

___
_ 
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losé Antonio Alemañy es el único piloto albaceteño que ha terminado todas las pruebas de la Copa Renault

íir

Satisfacción en los pilotos albaceteños tras la última de la Nacional Renault

Alemañy: ‘‘Es muy difícil hacer frente 
a coches con mayor presupuesto”

Sánchez Vicario.

Copa Davis: 1 
Manuel Orantes 
se muestra 1 
sorprendido y I 
decepcionado I

Manuel Orantes, capilar W ’ 
equipo español de Copa Daw 
dijo que se está "sorprendió 
triste y decepcionado”, por 
lo acaecido en las últimas te w 
en torno al conjunto hispaW

Orantes explicó que le cue^ 
“entender todo esto”, y aun^ 
sabía, dijo, “que algo se co^ 
en el grupo de Pato Al ty, 
no entiende su postura. J

El capitán del equipo ^^P 3 
explicó que con Sergi 
no ha hecho nada mas que»

^^Hay coches preparados en Francia que son los que están dominando las carreras”

Los pilotos albaceteños se encuentran satisfechos de 
su participación en ¡a Copa Nacional Renault, cuya 
última prueba fue ganada por el representante de ¡a 
Federación Madrileña, Ridruejo Ostrowki. El hándicap 
sigue siendo la diferenciade presupuesto.

LT

Los albaceteños que parti
ciparon en la última prueba 
de la Copa Nacional Renault 
han quedado satisfechos de 
sus clasificaciones, ya que si 
bien no han quedado entre 
los diez primeros, al menos 
han cumplido un decoroso 
papel dentro de sus limitadas 
posibilidades.

Ayer dábamos cuenta del 
excelente duodécimo puesto 
del villarrobletano Paco Gas
tañaga Martínez. Luis Peiró 
ocupó el puesto decimosexto, 
mientras que José Antonio

Vicente Cantatore afronta su 
primer duelo entre sevillanos

SEVILLA.-El chileno Vicen
te Cantatore, técnico del Sevilla 
F.C., desde que llegó a España 
para dirigir al Real Valladolid 
no conoce la victoria ante el 
Real Betis Balompié en partido 
oficial.

Cantatore, que el próximo 
domingo vivirá su primer duelo 
sevillano, en el Benito Villama
rín, se enfrentó al Betis cuando 
dirigía al conjunto pucelano, 
con el balance de un empate 
y una derrota, si bien el chileno 
considera que ésto es mera 
estadística.

Alemañy quedó decimonove
no, Ervigio Cantó Jiménez en 
el vigesimoprimero y Pascual 
Moreno, vigesimosegundo.

El ganador de la prueba fue 
Ridruejo Ostrowki de la Fede
ración Madrileña, seguido de 
los también madrileños San
tiago Moya Pacho y Diéguez 
Carbonel.

*^an muy deprisa^

José Antonio Almemañy 
nos comentaba con relación 
a la prueba celebrada el pasa
do fm de semana en el circuito 
del Jarama que “ya los entre

”Este es un partido más”, 
indicó a Efe, “son sólo dos pun
tos, por lo que no buscaré una 
motivación especial para los 
jugadores ni para mí, puesto 
que he vivido muchos duelos 
de este calibre en Suramérica 
igual o más importantes que 
éste”.

No obstante, Cantatore apun
tó: “Es cierto que, sin lugar a 
dudas, el clima que se va a vivir 
es totalmente diferente al de 
otros encuentros”.

Cantatore, por otra parte, 
dirigió hoy el entrenamiento 

namientos, de entrada, estu
vieron complicados. La gente 
va muy bien preparada, con 
unos niveles de presupuesto 
muy altos y con coches pre
parados incluso en Francia. 
Estos son, precisamente, los 
que están acaparando los pri
meros puestos de la clasi
ficación”.

El piloto albacetense señala 
al respecto que “bastante 
hacemos con terminar las 
carreras, pues es imposible 
aspirar a más con nuestras 
limitaciones técnicas. El pro
blema no es que vayamos 
nosotros despacio, sino que 
los demás van muy deprisa”.

José Antonio dice que en 
su caso particular puede par
ticipar en la XXII Copa 
Nacional Renault gracias al 
apoyo técnico y material de 
Paco Herreros, agencia oficial 

con su plantilla, en el que estu
vieron ausentes Rafa Paz, quien 
viajó a Barcelona para recibir 
un premio de un periódico 
deportivo catalán, Andrades y 
Choya, con molestias.

Tras los ejercicios físicos, la 
plantilla sevillista disputó un 
partidillo entre diez titulares y 
once de los considerados 
suplentes, algo que, según el 
técnico, “hace trabajar más a 
los titulares”.

Vicente Cantatore, de esta 
manera, no realizará muchos 
cambios. 

de la casa Renault, y a empre
sas patrocinadoras de la pro
vincia como Auto-Escuela 
Almiro, Centro de Seguridad 
Juanjo y Niponalba. De lo 
contrario, sería imposible lle
gar ni siquiera a competir y 
aún así, Alemañy muestra su 
alegría por el hecho de ser 
el único piloto albaceteño que 
ha logrado terminar todas las 
carreras de la Copa Nacional. 
“Mi coche es de serie, pero 
va femonal. Hemos consegui
do una mecánica resistente”.

Las próximas pruebas de 
esta competición se desarro
llarán los próximos días 13 y 
14 de octubre en Madrid; los 
días 3 y 4 del mes de noviem
bre en el circuito de Calafat 
y el 18 también de noviembre 
en el circuito de Jerez y no 
el 11 en Barcelona como ayer 
señalábamos por error.

Vicente Cantatore.

—
T S

^ A
s

que en su aia - , 
“Entonces me lo aplaudo 
menos mal que la elim 
con la Unión Soyie^ « 
saldado con ''icto/ia, ^^,3 
lo contrano no se lo q 
ra ocurrido”, añadió.

Manuel Orantes afirmo < 
como capitán no pue J. 
exigencias, “ya que »n»^y 
mente absurdo . , 
capitán pantalla, m 
-ó y >0 <1^^^ 
lo mejor para el tenis h 

a 1

' Ve 
^op 
■pa‘‘'Aclaró ‘l“O^Sroa°ía° 

de sugerencias, P » gj ida 
de tomar las decisi n ^^^t ^^^^ 
t¡ó, “está claro qi>^6i«i 4a 
quien las torne. Ew ^^^^^ 
para enjuiciar m 
nunca los jugadores, q 
dedicarse a jug^ * .gj 

malo que los entren^ 
al lado de los JUg»" ^ ^ 
sólo a la hora de la j,, 52, 
Luego deben P?"7® ¿a m ^«t 
sición del capitán y 1 5ji j

Dejo claro que c,, 
dores no ei^te n^« hac5t 
ma, porque Serg no 
en dos elimmat n ^3, 
habido tiempo de q^, g^f ’ 
“Todo se centra 
tamiento entre ^^^^01 
nadores, pero y ^^^¡5 d 
car lo mejor para 

fá (

a

oí 
5%ñol”, l»«^ÍL„,e$ 

Manolo Oran ^^^^ 
"“equipo esg 

de que es ei m ^ u 
el queparhc¡p3¿",^gí¡en. 

y no el oriuip . 1^31^6 a 11 
jugador ‘*®’^^^.o„d¡cion^' 
y "° " S confono'’ 
que no este 
vaya a casa • „hie del

^ Í“ to ideal se"» 
po español, •. jg y 1^.1 Emilio recapa ^ 
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fech^"" ’I^ '®® duelos clásicos de la NBA: El que protagonizan Magic y Jordan.

spaflP 
cue 
lunqi

El monstruo de la NBA Ile^ó ayer a España y charló largamente con los periodistas

«^agic Johnson garantiza que estará en
los Juegos Olímpicos de Barcelona

Contratado por ^^Campofrío^^ inaugurará el Palacio de Deportes de Sant Jordi

**^^^*^” J^^°^^^f ^^^^ d^ los Lakers de Los 
u ^Qoipo de la liga profesional estadounidense 

ló q'* al ’ !^^nifestó ayer que ^‘quitando lesión, muerte 
Sorantiza que estará presente en 

de Barcelona92. Magic levantó un gran revue- 
Madrid.

Johnson, que 
España contra- 

.^^uipofrío”, uno de 
E ] •'Peinadores oficiales de 

Olim- 
declaracio-

«Cia ^^drid, antes de partir 
' .^’^^^iona, en donde 

Pdmera canasta del 
*^ ??"• ^“'J’ y se emre- 

'flFcla^^?“ Blaugrana 
. Fi Barcelona. 

i a ^^^ ^^ ^°^ Lakers reci- 
^^*egación de los 

P*^^.-^ ^® Barcelo
ní !^^ obras del 

la P^unicipal de Bada- 

1*
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Mis ratos de ocio los dedico a ir al
cine, bailar y dar largos paseos

os de dijo que 
■ a ir ?^’? ÍQ^ dedica, 

i ® 
me ^^®°® paseos. 

>me^ 'f a con- 
'• El ii.*^?*’ '^ música”, 

mejor S^ "" ‘^ NBA es 

y
'ida ^^s triste 
^^ñerod pérdida de 
i'uol fin ^- ^^ equipo de 

día mas triste 

entrenamiento del Joventut, 
aparte de intervenir en directo 
en el programa “Un día es 
un día” de Televisión Espa
ñola.

”Magic” afimó que no se 
considera mágico, pero que 
tiene una manera mágica de 
trabajar con los más jóvenes. 
“Los niños quieren ser oídos, 
amados y exigen disciplina. Si 
les das estas tres cosas, te 
seguirán hasta el final”, seña
ló.

Del baloncesto español 
indicó que “está creciendo día 
a día y año tras año” y que 
conoce a Audie Norris, pívot 
del FC Barcelona, actual cam

para mí fue cuando perdimos 
la primera vez con los Celtics 
de Boston. La tercera ocasión 
más desgraciada será si en el 
92 no puedo estar en Barce
lona”, dijo ”Magic”, que en el 
futuro descarta la posibilidad de 
ser entrenador, pero no le 
importaría ser propietario de 
equipo. Su equipo ideal para 
unos Juegos Olímpicos sería el 
formado por “Michael Jordan 
(Chicago Bulls), Larry Bird 
(Boston Celtics), Pat Ewing 

peón de la liga ACB y sub
campeón de Europa.

También dijo que su equi
po, Los Angeles Lakers, está 
pasando una época de tran
sición. “La pasada temporada, 
la primera sin Kareem Abdul 
Jabbar, no fue mala del todo, 
y la experiencia resultó posi
tiva. La campaña que viene 
será un reto para todos noso
tros, con nuestro nuevo entre
nador, Mike Dunleavy. De 
todas maneras, echaremos de 
menos a Pat Riley, su forma 
de entrenar y su forma de ves
tir”, bromeó.

Johnson afirmó que no se 
considera el mejor, pero sí 
“uno de los mejores” jugado
res de la NBA y no se mostró 
impaciente ante la idea de 
renegociar su contrato con el 
equipo de Los Angeles, habi
da cuenta de los sueldos que 
últimamente se están pagando 
en la liga profesional esta-

(New York Knicks), Charles 
Barkley (Philadelphia 76érs), 
etcétera, etcétera, etcétera...”.

Matizó, sin embargo, que hay 
otros equipos que se deben 
tener en cuenta. “Yugoslavia 
tiene un gran selección, hay sie
te yugoslavos jugando o que han 
jugado en la NBA. También 
está el equipo brasileño, que 
tiene un buen conjunto”.

El base de los Lakers declaró 
que los jugadores europeos 
están dando una gran emoción 

I

dounidense.
”Voy a esperar y ver qué 

pasa. De momento no tengo 
prisa por revisar mi contrato, 
tengo que reconocer que gano 
bastante dinero con el balon
cesto, pero ya veremos”, apun
tó.

”Magic” añora los enfren
tamientos en la cumbre entre 
su equipo y los Celtics de Bos
ton y espera que se repitan 
pronto, y señaló que su favo
rito para alzarse con el anillo 
de campeón de la NBA es 
el equipo de Detroit, los 
Pistons.

”Son los campeones y el 
equipo del futuro. Tienen una 
media de edad muy inferior 
a la de los Celtics o la nuestra. 
La clave de su éxito reside 
sobre todo en su defensa, que 
es muy potente”, dijo. Magic 
se declaró amigo de todo el 
mundo en la NBA y en espe
cial de sus compañeros.

a la NBA, y que Vlado Divac, 
pívot yugoslavo de su equipo, 
“es un jugador muy inteligente 
que está mejorando día tras 
día”.

A Johnson le parece muy 
positivo que el enfrentamiento, 
por partida doble, entre Phoe- 
nix Suns y Utah Jazz en sus 
dos primeros partidos de la liga 
regular se lleve a cabo en Japón, 
pues es “una buena forma de 
que el baloncesto NBA llegue 
a todo el mundo”.

/\ 1“ Jueves, 27 de
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Pélé quiere 
reunir a todas 
las figuras 
brasileñas en 
Roma

Edson Arantes do Nascimen
to, “O rei Pelé”, el mejor fut
bolista brasileño de todos los 
tiempos, pretende que la selec
ción de Brasil participe con 
todas sus figuras que actúan en 
Europa en el encuentro con
memorativo de su 50 aniversa
rio, el próximo 31 de octubre 
en Roma.

El secretario de Pelé, Helio 
Viana, intentó recientemente 
convencer a los directivos de 
la Confederación Brasileña de 
Fútbol (CBF) para convocar a 
jugadores que actúan en Euro
pa, como Romario, Taffarel, 
Careca, Alemao o Mazinho, 
para el partido amistoso frente 
a una selección denominada 
“resto del mundo”.

Ricardo Teixeira, presidente 
de la CBF, aseguró, no obs
tante, que el nuevo selecciona
dor, el ex jugador del Roma 
Paulo Roberto Falcao, no tiene 
la intención de convocar en un 
“futuro próximo” a las figuras 
brasileñas que juegan en equi
pos europeos.

Viana señaló que Pelé se 
entrevistará con Teixeira el 
próximo 10 de octubre para dis
cutir el problema y reconoció 
que el ex futbolista está preo
cupado con la imagen que pue
da ofrecer en una selección 
compuesta por jóvenes desco
nocidos, como es la que entrena 
en la actualidad Falcao.

Pelé mantiene su intención 
de concentrarse con el resto del 
equipo nacional brasileño del 
12 al 14 de octubre próximos, 
para preparar el encuentro fren
te a los astros del fútbol mun
dial en el estadio Olímpico de 
la capital italiana.

Por otro lado, Roberto Fer
nández, centrocampista interna
cional del Valencia, manifestó 
a Efe que no piensa polemizar 
con los socios del club que con
sideran un error su fichaje esta 
temporada, procedente del Bar
celona donde tuvo problemas 
con la entidad.

Vicente Andreu, socio del 
club y tesorero de la primera 
directiva de Arturo Tuzón, 
declaró en la asamblea del pasa
do viernes que la contratación 
de Roberto era “un negocio rui
noso desde la perspectiva 
deportiva y económica”.
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^H Farmacias EI tiempo Efemérides A

ALBACETE Suben las temperaturas
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 

MANSILLA DELICADO, Paseo de la Libertad, 11 y 
SOCIATS, Blasco Ibáñez, 32 (semiesquina Octavio Cuar
tero)

De 10 de la noche en adelante: LOPEZ FERRER, 
Avda, de España, 21

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: SOTOS, Pérez Galdós, 43 (esquina Torres Quevedo) 
y SAN AGUSTIN, Muelle, 7 (frente Clínica Médica)

De 10 de la noche en adelante: LOZANO, Tesifonte 
Gallego, 11 (frente a Simago)

VILLARROBLEDO

PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. Cuartero, 20

PARA MAÑANA: FRANCISCO GONZALEZ VALE
RO, A. Bajas, 1

HELLIN

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 25,4 grados a las 17,20 horas y la 
mínima de 10 grados a las 8,40 horas. El viento estuvo en calma 
y la humedad relativa del aire fue de 81%. El cielo estuvo poco 
nuboso.

Para hoy se esperan cielos poco nubosos en Cantabria y País 
Vasco, con algunos intervalos nubosos en el litoral, y nuboso 
en el resto de la mitad norte de la Península, con alguna nubosidad 
de evolución en áreas montañosas, según el Instituto Nacional 
de Meteorología.

Habrá intervalos nubosos en las comunidades de Valencia, 
Murcia y Baleares, con posibilidad de algún chubasco disperso, 
y aumento de la nubosidad en Andalucía, con posibilidad de 
algún chubasco tormentoso en las sierras, con nubes de tipo 
medio y alto en Castilla-La Mancha y Extremadura.

En Canarias, nubosidad abundante en las islas occidentales, 
con posibilidad de precipitaciones débiles.

Temperaturas, en general, en ascenso en la Península y esta
cionarias en Baleares y Canarias.

1968.- El Jefe de Estado pon 
tugués, almirante Américo TheO C 
maz, anuncia a la nación ell y 
nombramiento del profesor 1 
Marcelo Caetano como nuevo! 
presidente de Consejo dyj|QQ 
Ministros. W .,

1973.- Una epidemia de cóle^ «

PARA HOY: RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana 
PARA MAÑANA: RAFAEL L. DE GUEVARA, Gran

Vía, 49

Predicción por regiones

LA RODA

10

10

PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 

PARA MAÑANA: CONSELO LARA MOYA, Peñicas,

ALMANSA

PARA HOY: M^ TERESA MERA SANCHEZ, Corre
dera, 37

PARA MAÑANA: ANA M^ GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28

- Canarias.- Nubosidad abundante en las islas occidentales y 
algo nuboso en el resto con posibilidad de precipitaciones débiles. 
Visibilidad reducida por polvo en suspensión especialmente en 
las islas occidentales. Vientos variables, moderados del SW en 
las islas occidentales. Temperaturas estacionarias.

- Castilla-La Mancha.- Hoy, nubosidad media y alta con nubes 
de evolución diurna en los sistemas montañosos y posibilidad 
de algún chubasco en el Sistema Ibérico. Mañana, predominio 
de nubes medias y altas con nubes de evolución'en los sistemas 
montañosos. Temperaturas ligeramente más altas. Vientos flojos 
variables.

- Extremadura.- Nubosidad media y alta con nubes de evolución 
diurna en el Sistema Central. Vientos flojos variables. Tempe
raturas en ligero ascenso.

- Madrid.- Nubosidad media y alta con alguna nubosidad de 
evolución diurna en la sierra. Temperaturas ligeramente más altas.

ra, en Italia, causa 23 muertos 
y 2.344 afectados. j

1976.- Más de 30.000 carteros 
en huelga en toda España^

1979.- EI Congreso de la 
Diputados español aprueba el 
Estatuto de RTVE. j

1984.- El Congreso español 
aprueba la Ley Orgánica contra 
terroristas y bandas armada^

1985.- Nikolay Richkov s 
tituye a Tijonov como primer 
ministro soviético.

1986.- Cerca de 25.000 av 
en su mayoría patos, mueren 
en las marismas limítrofes con 
el Parque Nacional de Doña 
envenenadas, por el supues 
uso indiscriminado de ¡nseci

'Uste 

Hilari 

■iBac 

’versii 
' Prec 

' Grupi

cidas.
- Los siete países más ric 

del mundo (EE.UU, REA, Re 
no Unido, Francia, Japón

RGC 
MIC 
REI

de 11

MASCí 
WICOS 
ÍPTIEM! 

Ibén
2<1O12.

Canadá e Italia) convienen un '^ , 
plan de reactivación de la eco-j Kieievi 
nomía mundial. ,

1987.- Europa vence a
rica en el Tomeo de la y . ^CEsiT

^B Crucigrama

^éfo 

cot 
^fono 

.^SPA 
^Cl¡

^NOE k

1 2 34 5 6 7 89 10 11

10

11

SANTORAL

Santos Vicente de Paúl, 
Adolfo, Juan, Florentino y 
Marcos.

Días hasta finalizar el año: 
96 días

EL SOL Y LA LUNA

HOJA DEL ALMANAQUE
El sol sale a las 06,07 y

se pone a las 18,04 (H. S.).
La luna sale a las 13,42 y

Cup de golf. J
1988.- El Vaticano reconoc 

oficialmente que la sábana 
ta de Turín, tras las pmew 
científicas a que fue sp^e 
no es el sudario de Cristo, 
que su origen se remonta a 
siglos XII-XIV. L

1989.- El presidente de m . 
nombra primer ®\"*^*JJorfWaper 
Hamed Karoui, hasta
ministro de Justicia, ®" . ^ jí,jQ 
tución de Hedi B««>^'^$

- El Parlamento eslo 
aprueba una moción cons 
Cional en la que se je^ 
el derecho a la auto e ^^p 
ción y el mando dei 
en tiempos de paz.

Ejérert

o 
. . 

fsj O

piso

*^
 ^^

 ^
 §

HORIZONTALES: 1: Arqui
tecto italiano barroco. 2: Vehe
mencia. Persa. 3: Denotáis ale
gría. Ligad. 4: Composición poé
tica. Planta vivaz, trepadora, de 
las ampelídeas. Nombre de 
mujer. 5: Conjunto de celdillas 
que las abejas forman dentro de 
la colmena. 6: Pintor español 
nacido en Ribadesella en 1857, 
una de las principales figuras del 
impresionismo español. 7: Cortas, 
rajas. 8: Apócope de tanto. Licor. 
Altar. 9: Al revés, recorría con 
la vista lo escrito. Herrumbre. 10: 
Constelación. Diosa romana, 
identificada posteriormente con 
la Artemisa griega. 11: Capital 
europea.

VERTICALES: 1: Pieza de 
madera o metal en forma de cir- ' 
cunferencia. Insignia que usaban

los comendadores en la orden de 
San Antonio Abad. 2: Ciudad de 
Holanda, inmortalizada en un 
famoso cuadro de Velázquez. El 
que cuida y adiestra los elefantes. 
3. Siente aversión. Al revés, parte 
del rostro. 4: Gorro militar. Plural 
de consonante. Sobrino de Abra
ham. 5: Consonante repetida. 
Andar errante. Negación. 6: Plan
ta herbácea de las umbelíferas, 
aromática, que se usa como con
dimento (Pl). 7: Nota musical. 
General israelí contemporáneo. 
Nota musical. 8: Furia. Artículo 
(Pl). Al revés, jaleo. 9: Substancia 
espesa que forma una capa sobre 
la leche que se deja en reposo. 
Antigua región de Palestina. 10:
Vano, inútil. 
11: Monte de 
mujer.

Canto del pájaro.
Creta. Nombre de

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR:
1: Cervantes. 2: Polea. Navas. 3: Irás. Laña. 4: 
Meneo. 6: Matisse. 7: Rocío. 8: siM. Nos. Ara. 
Polen. Tropa. 11: Segóbriga.

VERTICALES: 1: Pío. suP. 2: Coria. Minos. 
Res. Mar. seG. 5: Va. Letón. No. 6: Pánicos.

HORIZONTALES:
oíM. laT. Sal.

9:

3:
7:

Unos. Atas.

Elam. Mole.

5:
10:

4:
NN. Tesis. TR.

8: Tal. Oso. arl. 9: Evas. atoG. 10: Sañas. Trapa. 11: Sal. Asa.

Días transcurridos: 269 se pone a las 22,21 (H. S.).

Carteleras

SENSACIONAL ESTRENO 

¡Una película fascinante! 

“EL COCINERO, EL LADRON, 
SU MUJER Y SU AMANTE” 

de Peter Greenaway 
¡UN EXITO DONDE 

SE PROYECTA! 
HABLADA EN ESPAÑOL 

Pases; 6 - 8*15 y 10*30

SENSACIONAL ESTRENO. Juntos 

aprendieron el lenguaje de una nueva vida.

“CARTAS A IRIS”
(Autorizada todos los públicos) 
Jane Fonda y Robert de Niro 
(Pases Laborables: 6‘55 - 8'50 y 

10,45)
(Pases Sábados*y Festivos: 5 

6'55 - 8*50 y 10'45) 
DIA DEL ESPECTADOR

Americana - . ^qres
PROHIBIDA A ME

Continua desde 5 -

Auténticos e inimitables 
MONTY PYTHON en

“SE ARMO LA GORDA”
AUTORIZADA TODOS 

LOS PUBLICOS 
Con Graham Chapman. John Cleese, 

Terry Gilliam
Pases laborables: 7*15 - 9 y 10’45 

Sábados y festivos: 5 - 7’15 - 9 y 10’45
DIA DEL ESPECTADOR

Pío tr

Sit

SENSACIONAL ESTRENO. 
La película más esperada de esta feria-90. 

Una película de trepidante acción que no le 
defraudará. Vuelve BRUCE WILLIS.

LA JUNGLA 2 
ALERTA ROJA

(No recomendada para menores 
de 18 años)

Bruce Willis. Bonnie Bedelia y William Ather- 
ton.

(Pases: 6 - 8*15 y 10*30)
DIA DEL ESPECTADOR

SURCO PARK
Tel. 23 78 52

BODAS Y BANQUETES
MENU N° 1
APERITIVO:

DIA DEL

Jamón Serrano
Queso Manchego
Almendras
Aceitunas Rellenas
Patatas Chips
SOPA DE BODA

MERLUZA EN SALSA VERDE
TERNERA MECHADA EN SU 
JUGO
TARTA DE BODA, FLAN
MELOCOTON 0 PIÑA
BEBIDAS: Agua Mineral.

Refrescos a*
Vinos Manchegos <^ 
Cerveza
Café ^
Licores
Sidra o Champang

PEDIR PRESUPUESTO A Sr. CARAKUEL
Hay 10 menús más a su disposición

GRAN ESTRENO-^“J2rro- 

ciego no necesita
“FURIA CIEGA 

,Norec»m<«l^.r"

Ruiger Hauer, Teny u
Blouni ,or4.S) 

(Pases 5'30 - ’‘*-'

„u¿ESPEcr'«’'‘

licula'’'
Sensacional estreno, g^’^,,^^ 

esperada *^, ^rtomeirai^ ^

M.C.D.2O22
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Anuncios por palabras

cilio. Teléfono; 23 81 89

VOLQUETES, 
MOVIMIENTOS 

DE TIERRAS
NEUMATICOS
PRIMERAS MARCAS
PRECIOS UNICOS
MES DE SEPTIEMBRE 

Konz Ibérica, s.a.
Tel: 24 1012 - 22 5116

SE ALQUILAN
locales en C/ 
Mayor y se alquila 
o vende local en 
Hermanos Gimé
nez. Teléfonos: 
21 63 06-24 05 27

SE TRASPASA 
LOCAL 

COMERCIAL
Totalmente acondicionado. 
Razón, Teodoro Camino, 6

PRESTAMOS ECONOMISTA SE VENDE O 
SE ALQUILA

Gestión rápida. Plazo 
hasta 10 años 

Cancelamos hipotecas 
y embargos. Telefono: 

967/23 04 14

Ofrece sus servicios 
como Jefe de Admi
nistración o contable. 
Teléfono: 50 07 00. 
De 1 a 3.

Preciosa casa en Cañada de Agra 
(525 m^. Amueblada, 5 habita
ciones, con todas las comedidas, 
piscina, cocheras, jardín. Teléfo
no: etc. Interesados llamar: 

30 09 96 y 3013 84

• NECESITO mujer res
ponsable mayor 25 años 
para atender casa y dos 
niños. Todo el día. Teléfono: 
21 61 23

"1 
/rf-a rtí n 

asesores

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Teléfono: 23 63 22 
de 2 a 4 y a partir 9 noche.

Rosario 3-7 S 21 04 29
lEOiF CAPi'OL, ALBACET^ • SE ALQUILA piso nuevo 

a estrenar sin muebles. Ua-
• SE BUSCA piso en alqui
ler sin muebles. Teléfono;

BATERIAS
PRECIOS UNICOS 

MES DE SEPTIEMBRE

Konz Ibérica, s.a.
Tel: 241012 - 22 5116

mar de 14'30 a 15'30 horas.
Teléfono; 21 52 53

4:0 D9 I /

• ALQUILO entreplanta ter
minada (28 m2). Exterior. 
Dionisio Guardiola, 23. (en
tre Simago y Correos). 
23 20 40

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
^^mortización a su comodidad 

967-50 03 06• SE NECESITA empleada 
de hogar. Sólo mañanas. TU Y YO
Llamar teléfono; 22 67 21. 
De 3'30 a 6'30 EN CARRETERA

Precisa señorita 
con alojamiento 
completo. Teléfo
no (96) 21918 57

• POR PROXIMA apertura 
urgen 8 personas mayores 
27 años. Total o parcial. 
Altos ingresos, R,M, Señor 
Vila, Teléfono; (96) 361 77 61

• CLASES particulares o 
por grupos de inglés a dórni-

• SE OFRECE chica para 
limpiar por horas. Teléfono; 
21 03 86. Preguntar por José 
de 1 a 3

• SE TRASPASA café bar 
Marfil. C/ Miguel López de 
Legazpi. Teléfono: 21 47 43

• ALQUILO nave 400 m^. 
Teléfono: 22 24 29

rico Thc| 
lación el 
profesor 
10 nuev 
se jo de.

1 de cól 
muert

I cárter 
España^ 
) de 1 
rueba el

Í QA0NA,8 
«241084

ICCESO A LA UNIVERSIDAD 
MAYORES DE 25 AÑOS

Usted puede hacer cualquier carrera uni- 
itaria.
Bachillerato-COU. Curso a distancia, todas 
rsidades,

Prepárese 

Grupos de

excepto UNED.
suficientemente para aprobar.

• SE TRASPASA y alquila 
local preparado para fábrica 
de muebles, unos 400 
metros. 50.000 ptas. men
suales. Teléfono: 21 87 75 
de 2 a 3'30

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. 
Teléfono: 967-50 03 06

español^ 
:a coni 
rniadas‘í 
ikov s 
o primer

)00 av^ 
muer^ 

ofes COT 
Doñaii|| 
supuesW 
; insecti-

Mañana 
Tarde '
Noche 
ÜINFORMATE YA!!

• COMENZAMOS EL 1 DE OCTUBRE

SEPARADAS/OS, » 
VIUDAS/OS, »

Se esta creando una 
asociación en Albace- * 
te, interesados escribir * 
a Sevial, Avda. Capi- * 

tán Cortés. 94 9(.

• VENDO Ford Granada 
Ranchera, impecable. Gara
je Carrión. San Antonio, 12. 
Teléfono; 21 72 57

• ALQUILO piso amuebla
do. Teléfono: 21 57 82

• SE VENDE chalet a 12 
Km. de Albacete. Calefac
ción central, garaje y pisci-

ATENCION empresas. 
Oferta especial en encende
dores publicitarios. Mini Bic, 
50 Ptas. y Tokai, 55 Ptas. 
Para información teléfono; 
967-22 87 90. Albacete

na. Teléfonos;
50 22 33-22 34 68

RGONES, 
PIONES 
REPARTO 

•008 

Smarcas 
«UNICOS 
T^EMBRE 

Ibérica, s.a.
1^’012 - 22 51 16

O. WS FERNANDEZ
FA, f^® ^CelosassepileJ3

Japón. ■s de tuberías v .n
tenen tuberías po' 
í la ec® ' te televisión

* 22 0 8 38 Oticina
Amé- *’®’Particular a AniC

la Ry4^ ECESITA empleada 
teléfono; 22 21 37

o 
ca .“v coto de caza, 

'«fono; 231119
P^^.^^^P4SA cafete- 

omel*^^® clientela, cén- 
isto, siéPK»:^.55

nta a I^Jinde locai comer-
{’"■ Zona Parque 

ie Titflgte\21 7415 

•ls^^® amueblado 
a ahora,^ persona. Telé-

I®®®' comer- 
Segovia. 37.

O
 C

eslovcj* 
consid^ 
recontj 
terni'y

*^os
ffMARCAS 
^UNICOS 

SIEMBRE 
U^r/ca, s.a.

- 241012

SE TRASPASA local 
comercial. Teodoro Camino,

19. Teléfonos;
50 22 33-22 34 68

• ALQUILO locales desde 
100 a 300 M2. C/ Gaona. 
Teléfono: 21 23 81

• VENDO peugeot 205 GTX 
aire acondicionado. 
1.000,000 Ptas, Teléfono: 
24 00 41. Pocos Krng.______

• SE VENDE furgón Fiat 
Ducato. 3 años. Pocos kiló
metros, con tarjeta de Ser
vicio Público. Teléfono; 
23 50 83 

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Teléfono; 21 38 21. 
Llamar tardes.

ALQUILO 
LOCAL 

COMERCIAL
De 300 m2 acondicionado, 
20 M. de fachada, en la C/ 
Doctor Ferrán, (semiesquina 
Circunvalación) llamar al 
24-29-69 horario de oficina.

• SE ALQUILA almacén 
1.400 metros y 100 de ofi
cinas, agua, luz, teléfono. 
Carretera Mahora. Teléfono; 
21 48 88

• VENDO Suzuki Santana. 
1300 c.c. 750.000 Ptas. Telé
fono: 14 40 67. Joaquín

• SE TRASPASA local 
comercial. C/ Tesifonte 
Gallego, totalmente termina
do y en funcionamiento. 
Teléfono: 22 52 50

• NECESITO habitación 
grande en casa particular en 
pensión completa. Teléfono: 
31 06 52

• VENDO Renault 5 GTL. 
Confort. AB-E. Perfecto esta
do. Teléfono: 22 83 64

• RAFAEL ANDUJAR OR
TUÑO médico estomatólogo 

cirugia oral. Rosario. 3 pra' 

Tfno 21 88 65. Albacete

• SE OFRECE chica para 
limpiar por horas. Teléfono; 
21 03 87. Preguntar por José 
de 1 a 3

• SE OFRECE chico con 
experiencia o referencia 
para cuidar ancianos o 
niños. Llamar de 2 a 4 
horas. Teléfono; 21 34 55

• SE TRASPASA cervece
ría Tejares, 10, por disolu
ción de sociedad. Teléfono: 
22 34 68 De 8 a 3

• VENDO piso 163 nA 
aproximadamente, zona 
céntrica. Teléfono; 21 67 44 
- 21 82 42. Horario oficina.

• SE NECESITA vende- 
dor/a con experiencia para 
promoción viviendas en 
Albacete. Interesados llamar 
Srta. M® Eugenia, Tfno: (91) 
551 00 01-02

• TRABAJE mañana mis
mo como limpiadora y 
empleada de hogar. Infor
mación: 2419 20

• PARTICULAR compro 
piso-garaje. Llamar de 1 a 
3 y 9 noche en adelante. 
Teléfono; 41 03 01

• SE TRASPASA disco 
pub. Interesados llamar telé
fono: 4414 83. Abstenerse 
curiosos. ______ ________

• SE TRASPASA peluque
ría. Collado Piña, 67

AGRICULTOR
NEUMATICOS 
PRIMERAS MARCAS 
PRECIOS UNICOS 
MES DE SEPTIEMBRE

Konz Ibérica, s.a.
Tel. 22 5116 - 241012

• SE ALQUILA piso a com
partir chicas. Teléfono; 
22 76 53-22 56 48
• SE TRASPASA café-bar.
Razón teléfono; 23 46 80.

• VENDO local comercial 
en parque sur. Muñoz Seca. 
Teléfono: 21 23 81

OPOSICIONES
ESTADO Y SEGURIDAD SOCIAL - JUSTICIA

Temario: Academias: ADAMS -JURISPERICIA
Profesorado: Licenciados en derecho

Técnico del Estado y S.S.
Comienzan grupos intensivos el 1 octubre

RESERVA DE PLAZAS EN:
Paseo Simón Abril, 13 - Tel: 22 67 66

Dionisio Guardiola, 56
piso Avda, 

^nseña portero.

le

eno! 

rsa” 
alada 

)RES

quc<r 
erro

70

R

1
OPOSICIONES

GAONA, 8 
«241084

TELEFONICA
OPERADOR TECNICO

DE PLANTA INTERNA 
Plazo de admisión de solicitudes hasta 

el l-Octubre-90 

ÜINFORMATE!!
TENEMOS GRAN EXPERIENCIA EN 

ANTERIORES CONVOCATORIAS

Í^eátaurante

C Salamanca, 12 • Teis. 21 85 7.t - 21 82 69 ALBACETE

i de verdad quiere ayudar al
creer Mundo... r

Colabore con Intermon
Quiero colaborar con INTERMÓN

Cumplimente este cupón, recórtelo y envicio a: 
INTERMÓN. Roger de Llúria. 15 • 08010 Barcelona.

'■°nse ^.^^^ preferimos ayudar les 
alimentos con su

y facilitarles losrecursos 
^ puedan valerse por si mismos.

Llámenos al (93) 301 29 36 
y le diremos cómo hacer efectivo su 
donativo. Si lo prefiere envienos este 
cupón.

Nombre y apellidos;

Dirección:

^' Usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Ó

Provincia:

____Población:

Tbl.:

fl n Adjunto un cheque cruzado a nombre de INTERMÓN. por la 
■ cantidad de:____________________ ptas.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona —' ■ __ -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
I |J Deseo recibir información 1-------------
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Delia Fiallo dedica casi todo su tiempo a escribir novelas para la televisión o la radio

La autora de ‘^Cristal” se autodefine
como una obrera de las letras

“El estilo melodramático de estos seriales arrastra a la mala reputación porque conmueven demasiado”

Deha Fiallo, de origen 
cubano, reside actualmen
te en Miami donde dedica 
casi iodo su tiempo a escri
bir novelas para la tele
visión o la radio. Cuenta 
con 35 obras en su carrera 
profesional, entre las que 
destacan la popular “Cris
tal” y “Esmeralda”.

MADRID (Lid).- Delia 
Fiallo cuenta con 35 obras en 
su carrera profesional, entre 
las que destacan “Cristal” y 
“Esmeralda”. Esta última será 
emitida por RNE en Radio 
5. Los oyentes podrán descu
brir las aventuras de una 
muchacha ciega que posee 
una belleza extraordinaria. 
Encontramos a Delia Fiallo 
charlando amistosamente con 
el apuesto actor Carlos Mata 
en los estudios de Prado del 
Rey. Ella es en definitiva 
quien, al crear el personaje 
de Luis Alfredo, de la serie 
“Cristal”, permitió que cono
ciéramos a ese galán en nues
tro país. Carlos Mata consul- 

* taba telefónicamente con la 
autora los guiones, cuando la 
serie se rodaba en Venezuela, 
ya firma haberíos respetado, 
la mayoría de las veces, en 
su versión íntegra. “Delia 
siempre me ha dejado libertad 
para la interpretación de mi 
papel en “Cristal”, comentó 
Carlos Mata. Delia Fiallo, que 
estaba acompañada por su 
marido, contestó a nuestras 

Cumpleaños

José Sacristán.

Hoy, día 27, cumplen años 
-ARTHUR PENN, director de 
cine y teatro, 68.

-JOSE SACRISTAN, actor, 
53.

-GERHARD SALMERON, 
pilóto de Fórmula-!, 31

-PASCAL SIMON, ciclista, 31
-ENRIQUE SETIEN, futbo

lista, 32
-JUAN LUIS PIA MARTI

NEZ, político gallego, 62
-MIGUEL ORTIZ BERRO

CAL, escultor, 57
-JOSE MARJA PEÑA SAN 

MARTIN, político, 53.

i

La autora de “Cristal” visita actualmente nuestro país.

preguntas antes de grabar un 
programa para TVE. - ¿Es
peraba el éxito que ha tenido 
la serie “Cristal” en España? 
- “Sí, no me asombra ni me 
ha tomado por sorpresa este 
éxito, puesto qué en todos los 
países donde se ha visto, tanto 
en América Latina, como en 
Italia, ha tenido una gran aco
gida”. - ¿Dedicaba mucho 
tiempo a escribir cada capítulo 
de la serie? - “Todo el del 
mundo. Yo tenía que cumplir 
con un libreto de 32 páginas 
diarias y, cuando no lo ter

Por emitir en “La edad de oro” un vídeo-clip con la imagen de un cristo con la cabeza de uij

La presentadora Paloma Chamorro ha 
sido juzgada por profanación y blasfei^

MADRID (Efe).-La presen
tadora de Televisión Española 
Paloma Chamorro fue juzgada 
el martes en la Audiencia Pro
vincial de Madrid acusada de 
los delitos de blasfemia y pro
fanación por la emisión en el 
transcurso del programa “La 
edad de oro” de un “video-clip” 
en el que aparecía la imagen 

j de un cristo crucificado con la 
1 cabeza de un animal.
5 El fiscal, en sus conclusiones 
■ provisionales, solicitó una pena 
i de un mes de arresto y 100.000 

pesetas de multa por un delito 
de blasfemia tipificado en el 
artículo 239 del Código Penal. 
Sin embargo, el ministerio 
público modificó posteriormen
te sus conclusiones retirando la 
acusación.

¡ Por su parte, la acusación 
! particular, ejercida por el abo- 
I gado Juan Riu Izquierdo, a titu- 
1 lo personal como espectador del 
i programa, pidió cuatro años de 

cárcel para Paloma Chamorro 
y 75.000 pesetas por un delito 
de profanación.

Espacio vanguardista

minaba durante el día, escribía 
toda la noche. En muchas oca
siones me quedaba sin dormir. 
Yo tengo una familia fraude, 
a la que adoro, y también ocu
pa parte de mi tiempo”. - ¿En 
qué se inspira a la hora de 
ponerse a escribir?. - “Yo me 
defino como una “obrera de 
las letras”. Para mí no existe 
la inspiración, hay días en que 
estoy muy rápida y trabajo 
mejor, y otros en los que quizá 
no esté “inspirada” y voy algo 
más lenta”. - ¿A qué obedece 
cierta tendencia a despresti-

En la madrugada del 17 de 
octubre de 1984 la segunda 
cadena de TVE emitió un pro
grama de la serie “La edad de 
oro”, definido por su directora 
y presentadora, Paloma Cha
morro, como un “espacio van
guardista de la cultura musical 
moderna”.

Dentro del programa se emi
tió un “video clip” del grupo 
británico “Moon Child”. En dos 
de los planos del video aparecía 
la imagen de un cristo cruci
ficado, cuya cabeza fue susti
tuida por la de un cerdo, colo
cado en la parte superior de 
un ataúd. 

Audiencia minoritaria

Paloma Chamorro explicó al 
tribunal que antes de la emisión 
del programa advirtió que algu
nos de sus contenidos podían 
herir la sensibilidad del público 
y precisó que el espacio iba diri
gido a una audiencia minori
taria, que no tiene ocasión de 
ver en televisión la vanguardia 
musical.

Con anterioridad, Paloma 
Chamorro había visto el video

giar las telenovelas o al publi
co que las sigue? - “Este estilo 
melodramático arrastra a la 
mala reputación. Está mal vis
to por algunos, porque tiende 
a conmover a la gente hasta 
las lágrimas. Además, el pudor 
o la vergüenza a ser débiles 
que tiene mucha gente no 
están superados”. Delia se 
queda pensativa un instante y 
añade: “Parece que queda 
muy “culto” decir en voz alta: 
yo no veo telenovelas” ”. ¿Las 
claves de su éxito? “Utilizar 
las emociones del ser humano 
como herramienta de trabajo. 
El amor, los celos, el odio, 
el miedo, todas estas sensa
ciones hacen que el hombre 
medio, se vea reflejado en las 
telenovelas. La emoción es el 
común denominador del géne
ro humano, desde el hombre 
de las cavernas hasta nuestros 
días”. - ¿Cuáles son sus pro
yectos, seguir escribiendo? 
“Sí, por supuesto. Me gusta 
demasiado escribir, pero me 
gustaría descansar y dedicar
me por completo a los míos. 
Tengo cinco hijos, nueve nie
tos y un marido a los que 
me gustaría atender” -respon
de Delia, mientras mira a su 
esposo de soslayo-. Actual
mente se rueda en Venezuela 
otra telenovela de Delia Fiallo 
titulada “Pobre Diabla”, que 
tiene como protagonista a Jea
nette Rodríguez, ya conocida 
por millones de telespectado
res por ser la progagonista de 
“Cristal”.

C
i5

el P
Paloma Chamorro dirigía y presentaba “La edad de oro

Z3

con sus jefes inmediatos Ramón 
Gómez Redondo, entonces 
director de programas de TVE, 
y Enrique Nicanor, director en 
aquella época de la segunda 
cadena.

Tanto Paloma Chamorro 
como sus jefes inmediatos, que 
declararon hoy como testigos, 
consideraron que el programa

José Luis Barreiro.
JOSE LUIS BARREIRO, 

secretario general de Coalición 
Galega: “Es mejor perder por 
los jueces que ganar por ellos

EDUARD SHEVARDNAD- 
ZE, ministro de Asuntos Exte
riores de la URSS: “El niun o 
entero está al borde de a
guerra •
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“Asignatura pendiente”, de José Luis Garci, se emite en el espacio de sobremesa ‘Trímera sesión”

Tres largometrajes ocupan la mayor 
parte de la programación en TVE-2

Lewis Milestone 
dirigió en 1932 
^Tluvia” con 
Joan Crawford 
de protagonista

Samuel Fuller dirigió ^‘EI perro blanco”, un alegato contra el racismo estadounidense

p la programación prevista para hoy por Televisión 
paño/a, uno de los días ‘^mas grises” de la semana 
f cuanto a programas, destaca la emisión de tres 
pículas: ‘^Asignatura pendiente”, de Garci; “El perro 
Ifenco” de Samuel Fuller, y “Lluvia”, de Lewis Miles- 
fne. Debut de José Luis Garci como director de lar-

gometrajes, “Asignatura pendiente” es la película cul
minación de la comedia de “tercera vía”, un apartado 
hispano del género de la comedia en el que Garci 
había desempeñado un papel importante como guionista 
de casi todas las comedias agrupadas bajo ese distintivo 
y producidas por José Luis Dibildos.
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(MADRID (Efe).- Galardo- 
con el Oscar a la mejor 

pícula extranjera por “Vol- 
F a empezar”, Garci, direc- 
F de cine, guionista y crítico, 
R considerado un autodi- 

ya que nunca fue a la 
pela de Cine.
INacido hace 46 años en 
prid, José Luis García 
Roz, su nombre completo, 
fP®zó a trabajar en el Banco 
f f>co como auxiliar adminis- 
^0, aunque sus ratos libres 

dedicaba por completo a 
Epine, leer revistas de cine, 
P’cas cinematográficas y 
f^afías de grandes directo- 
Jde Hollywood.
I a 1972, José Luis Dibildos 
i contrata como guionista 

Realiza entonces “Los 
españoles” y “Vida 

K!'^gal sana”, películas que 
■®en esa tercera vía del 

iniciada por 
J dos y el director Roberto

^^^^ “Tocata y fuga 
jí^lita”, “Mi mujer es muy 

dentro de lo que 
’ y “La cabina”, de Mer- 

c^^^uvo el Emy de

W pendiente”,
■ ''ada en 1977, le sucedió

^^ogramación
^BíMEltX CADENA

* CARTA
; Í^ertura
■FRENOS DIAS

, CN BUENA HORA 
íf^STER 
JCCEDIARIO 
Í^Í^ÍARIO

BARBARA 
1 CLEDIARIO 

‘DIBUJOS ANIMA-

TERRI-

CON LA ¡^^CION NACIO-

^^ CASA 

'CllA^’ ^CXH RIDAD 

^C DUENDE DEL 

^^S MUNDOS DE 

-^nJíil’^^^SASTRE SEGUNDA CADENA

“Falcon Crest”.

’Metrópolis”.

NAL
19,35.- KUNG-FU
20,30.- TELEDIARIO -2
21,00.- FALCON CREST
22,15.- EL PRIMI-JUEGO
22,30.- UN D1A ES UN DIA
24,00.- DIARIO NOCHE
00,30.- HELENA
01,00.. DESPEDIDA Y 

CIERRE

21,15.- EQUIPO DE INVES-

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2
08,30.- ERASE UNA

“Sólos en la madrugada” que, 
junto con la primera consti
tuye una especie de crónica 
de la historia de España más 
reciente.

En 1979, Garci realizó “Las 
verdes praderas”, película en 
la que además de director es 
coguionista y que obtiene, en 
febrero de 1980, el Premio 
Cinematográfico del Ministe
rio de Cultura “Especial cali
dad”.

En la historia de “Asigna
tura pendiente”, José y Elena, 
novios en la adolescencia, se 
encuentran al cabo de diecio
cho años. Los dos están casa
dos y tienen hijos, pero echan 
en falta cuanto debieron hacer 
y no hicieron en sus años jóve
nes. Finaliza 1975 y España 
afronta su nuevo futuro. Ellos 
intentan recuperar simple
mente su pasado.

Samuel Fuller, director de 
“El perro blanco”, que será 
emitida hoy en el espacio 
“Jueves cine”, vive en una 
especie de exilio europeo pro
piciado por el aprecio que la 
crítica francesa tiene a sus 
películas. Desde 1982, Fuller 
no ha conseguido realizar nin
guna película en EEUU.

José Luis Garci obtuvo un Oscar con la película “Volver a empezar’

Anteriormente, lo tenía difícil, 
pero cuando logró llevar a la 
pantalla el proyecto de “El 
perro blanco” y realizó un ale
gato contra el racismo esta
dounidense, se le cerraron las 
puertas de la financiación 
americana. Para el guión de 
“El perro blanco”, basado en 
una novela de Romain Gary, 
Fuller partió de un hecho real 
y documentado, periodística-

VEZ...LA VIDA 
09,00.- tV EDUCATIVA
11,00.- LA HORA DE...
12,00.- GALERIAS DE

MUSICA
13,00.- BARRIO SESAMO 
13,30.- DIBUJA - 2 
14,00.- FESTIVAL DE CINE 

DE SAN SEBASTIAN
14,30.- NOTICIAS
14,35.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
- LA CASA DE Ml PADRE 
15,30.- DOCUMENTAL
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA SESION 
“Asignatura pendiente” (1977

Dirección: José Luis Garci 
Intérpretes: José Sacristán, 

Fiorella Faltoyano, Antonio 
Gamero.

José y Elena, de niños, fueron 
novios. Dieciocho años después, 
se encuentran casualmente en 
la calle. Ambos ya casados y 
con hijos, echan en falta cuanto 
debieron hacer y no hicieron 
en aquella época juvenil.

18,15.- NOTICIAS
18,20.- PLASTIC
19,00.- ESTADIO - 2
- Ciclismo
- Automovilismo
- Vía olímpica
20,00.- KNEBWORTH - 1990 

(2)
21,00.- TVE - 2 NOTICIAS 

mente. La existencia en 
EEUU de profesionales dedi
cados a entrenar perros que 
atacan indiscriminadamente a 
las personas de raza negra.

Una chica recoge a uno de 
esos perros y, además de 
tomarle cariño, experimenta la 
competencia del animal como 
arma de defensa, aunque 
repudia el componente racista 
del entrenamiento del perro.

TIGACION
22,15.- JUEVES CINE
“El perro blanco”
Dirección: Samuel Fuller
Intérpretes: Kristy Mcnichol, 

Paul Winfield, Buri Ives.
July, una joven actriz que vive 

en la montaña, atropella con 
su coche a un blanco y hermoso 
perro lobo. Le lleva al veteri
nario, le cura y mientras apa
rece el dueño, lo tiene en su 
casa. El perro ataca a un hom
bre que asalta su casa y pre
tende abusar de ella.

00,00.- VIDEOMIX

Televisión Española ofrece 
hoy en “Ultima sesión” “Llu
via”, segunda versión cinema
tográfica de un relato de 
Somerset Maugham dirigida 
por Lewis Milestone en 1932 y 
que significó la presentación de 
la protagonista, Joan Crawford, 
quien da vida a una prostituta.

En opinión de los críticos, 
“Lluvia”, que será emitida en 
versión original con subtítulos, 
tiene dos momentos que por 
sí sólos justificarían la proyec
ción: uno, el debut de Joan 
Crawford; el otro, el inicio de 
la película, con unas imágenes 
del agua de lluvia cayendo sobre 
la tierra y golpeando las hojas 
de los árboles tropicales.

El escenario de “Lluvia” es 
una sofocante isla tropical y la 
trama narrativa, el enfrenta
miento entre una guapa pros
tituta y unos fanáticos misio
neros presbiterianos. La historia 
había sido filmada anteriormen
te por Raoul Walsh e interpre
tada por Gloria Swanson.

Lewis Milestone realiza en la 
nueva versión un interesante 
melodrama y, años después, 
habría una tercera versión, “La 
bella del Pacífico”, a cargo de 
Curtis Benhardt y con Rita 
Hayworth de protagonista.

Un grupo de pasajeros de un 
vapor es obligado a desembar
car en Pago Pago, en las islas 
Samoa. A causa de una epi
demia, los pasajeros deberán 
pasar una cuarentena en la isla, 
donde la incesante lluvia creará 
tensiones e incomodidades.

Los conflictos estallan con la 
actuación de la prostituta Sadie 
Thompson.

0030.- METROPOLIS
01,00.- ULTIMA SESION
“Lluvia” (1932 - 90)
Dirección: Lewis Milestorie

. Intérpretes: Joan Crawford, 
Walter Huston.

Un grupo de pasajeros de un 
vapor son obligados a desem
barcar en Pago-Pago, en las 
islas de Samoa. A causa de una 
epidemia deberán pasar la cua
rentena en la isla. Él clima sofo
cante y la incesante lluvia les 
creará grandes tensiones.

02,30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

'.2022



“Kubatti”
amenazo a un 
etarra para que 
no abandonara 
un comando
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Las Ventas 
recibe hoy a uno 
de sus ídolos: 
Manuel 
Caballero

MADRID (Lid).- José 
Manuel Urquiola declaró, en el 
juicio sobre el comando etarra 
“Goiherri Costa”, iniciado el 
pasado martes, que colaboró 
con la banda armada bajo pre
siones y coacciones, y que “no 
actuaba muy libremente”. Otro 
de los acusados, Ignacio Larra
ñaga, aseguró que “Kubatti” le 
amenazó varias veces para que 
colaborara con la banda. “Ku
batti”, es además el presunto 
asesino de “Yoyes”, conocida 
ex militante de ETA, la persona 
que captó a Urquiola para la 
organización. Ayer dió comien
zo, en la Sala Segunda de la 
Audiencia Nacional de Madrid, 
el juicio contra diez miembros 
del comando etarra “Goiherri 
Costa”, sobre los que pesan las 
acusaciones de pertenencia o 
colaboración con banda arma
da. Los acusados negaron o 
minimizaron su vinculación con 
la organización terrorista, a 
excepción de “Kubatti” o “Jo
seba”, y de José Miguel Latasa, 
“Fermín”.

11

Vuelta al colé.- Con la llegada del mes de septiembre, los escolares vuelven al colegio 
y nos recuerdan que ha llegado el otoño, por lo que estos chicos y chicas se convierten 
en una estampa de las más habituales en esta época del año. Al igual que la Policía 
Municipal, que cumpliendo con su deber, vigila atentamente las salidas de los colegios, 
evitando posibles accidentes, tal y como se puede apreciar en la fotografía de nuestro 
compañero Luis Miguel.

Manuel Caballero no tuvtj 
suerte ayer en la plaza de torofl 
de Algemesí.Los novillos, maná 
sos, no colaboraron con eji 
valiente novillero albacetens®) 
que nada pudo hacer para resg ponder al interés que habíaj 
levantado su presencia en 
localidad valenciana. i

De todas forma, el día impo« 
tante es hoy. Manuel Caballera 
junto a otras de las revelaciones 
de la temporada. Finito de Con 
doba, acudirá a la cita de Latí 
Ventas. Madrid se ha volcado] 
con la novillada y los afíciw 
nados tienen muchas ganas dtí 
ver de nuevo a Manuel Cab» 
llero, que hace unos mes» 
abrió la puerta grande después 
una faena que caló profunda) 
mente en la capital de Españaí

Mañana nuestros lector») 
tendrán una amplia informacioiní 
de todo lo que ocurra en la 
primera plaza del mundo.

La Hermandad 
de la Virgen del 
Pilar celebrará 
la festividad con 
diversos actos

LT

Con motivo de la festividad 
de la Virgen del Pilar, la Her
mandad que lleva este nombre 
ha organizado un programa de 
actos para el próximo día 12 
de octubre que comenzará a las 
9,30 de la mañana de este día, 
en el Estadio Carlos Belmonte, 
con un partido de fútbol. A las 
12, en el salón de actos del Pala
cio de Comunicaciones, en la 
calle Marqués de Villores, se 
celebrará una misa de herman
dad, concelebrada por los 
padres Guillermo García Mar
tínez y Alonso del Olmo.

Al terminar la misa y en el 
mismo lugar, se procederá a la 
entrega de trofeos de los dife
rentes campeonatos de deportes 
que se han venido celebrando 
desde el pasado día 16 de sep
tiembre. A las 2,30 de la tarde, 
tendrá lugar una comida de her
mandad entre todos los socios.

■ Inaugurar un convento, 
como ha ocurrido reciente
mente en Barrax, no es muy 
frecuente en estos tiempos. 
Y más destacado aún el que 
esté regentado por una con
gregación religiosa de pro
cedencia mejicana, por lo 
que su resonancia es inter
nacional. 

***
■ Y por si fuera poco 

para el buen nombre de este 
pueblo, también sus ecos 
resuenan a través del Atlán
tico, al ostentar como marca 
“Barrax” la producción de 
herramientas cortantes que 
fabrica un cuchillero albace
tense, -barrajeno, como es de 
suponer-, en Argentina. 

* * *
■ Hoy comienzan en el 

salón de actos del Hospital 
General, a las 4 de la tarde, 
las primeras jornadas de 
Hipertensión Arterial en 
Asistencia Primaria. Distin
tos especialistas de Valencia, 
Alcoy y Albacete tratarán 
diferentes temas relaciona
dos con la hipertensión arte
rial y sus consecuencias.* * *

3^ tiJ U
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‘Asegurando” la Catedral.

■ En el Ayuntamiento se 
están calentando motores, 
no porque haya cercana una
prueba en el Circuito 
Velocidad, sino de cara
Pleno de

■ La 
presenta

mañana.
* * *
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se 
el

Un tránsfuga del CDS se un 
a los socialistas de Tobarra

El Grupo Socialista en el 
Ayuntamiento de Tobarra pre
sentó ayer en el registro muni
cipal de esta localidad una 
moción de censura qu^, suscrita 
por un ex concejal del CDS, 
persigue desbancar de la Alcal
día al antiguo dirigente del Par
tido Popular, Francisco Peña.

Tras un primer intento de 
desencadenar el relevo en la 
presidencia de la Corporación, 
que no llegó a cristalizar por 
la intervención inmediata de la 
Ejecutiva Provincial del CDS, 
la continuidad de Peña en el 
cargo se encuentra amenazada 
por el acoso de los represen
tantes socialistas, quienes ahora 
disponen del apoyo de Pió 
Cañete, un concejal centrista

que renunció a su militancia ■ 
pasado 13 de septiembre, pe® 
que retuvo su acta de edil 
transferiría de nuevo al partid® 

Visiblemente molesto por W 
acontecimientos de Tobarra. ® 
presidente interino del provincial, Adolfino Palaci^ 
acusó al PSOE de “aliarse 
el diablo para obtener una alcW 
día, aunque sea recurriendo^ 
la fórmula indecente de api® 
vecharse de un tránsfuga. ® 
que no pueden conseguiría M 
los dos medios éticos en denw 
cracia: el respaldo de una nía?® 
ría absoluta o los acuerdos en 
otros partidos políticos”. ®

Caso de prosperar la mociw 
de censura contra Franerw 
Peña, la vacante quedaw 
cubierta por el concejal soco 
lista Evaristo Navarro. *

la 
en 
ne: 
ta 
alb 
aln 
en 
^aj 
has 
do 
15 (

E 
con 
acó 
con 
asui 
PUS( 
’nje 
Ibár 
ha a 
de c 
9ue 
lora;

lONCE

98.759
(Premiados con 2.500.000 Plas.)

Num.
8.759

759
59

9
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CDS y el PSOE muy juntos. a
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C/ Autovía, 28-30
Polígono Industrial Campollano 
Albacete
TIfno: 21 93 63

AGRICULTOP
UTILICE SEMILLA CERTIFICADA ^^^, 

- Aumentará su producción y calidad por muy poca diferencia ® 
-Seygra le ofrece una amplia gama de variedades en semilló j

Almacenes en: Campollano y El Salobral
Cebada, Trigo, Avena y Triticale 

CONSULTENOS
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